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El acuerdo definitivo podría llesar a partir de septiembre

El horario de cai^ 
del Casco, en el aire

La cosecha de 
uva disminuirá 
hasta un 20%

Pese a la buena aceptación 
de las medidas incluidas en 
la peatonalización de algu
nas calles del Casco Histó
rico toledano como Trini
dad, Arco de Palacio o Nun
cio Viejo, restan aún algu
nos cabos que atar, que, pro
bablemente, afirmó a LA 
TRIBUNA el concejal de 
Tráfico, Angel Muñoz, pue
dan resolverse a la vuelta 
de las vacaciones estivales.

El horario estipulado para la 
carga y descarga de mercancías 
a los comercios toledanos con
tinúa provocando el disenso entre 
las partes interesadas, de un lado 
el Ayuntamiento de la ciudad y, 
de otra, los comerciantes , un mes 
después de la puesta en mar
cha de las medidas de 
peatonalización, efectivas des
de el 1 de julio.

(Pág. 3)
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El acuerdo entre comerciantes y Ayuntamiento no llega. M. SOTO

La cosecha de uva dismi
nuirá esta campaña en la pro
vincia de Toledo en torno a un 
20% respecto a la del pasado 
año, según informó ayer a LA 
TRIBUNA el delegado pro
vincial de Agricultura de 
Toledo, Javier Nicolás.

Javier Nicolás, que recor
dó que la cosecha de uva del 
pasado año fue "excepciona" 
para la provincia de Toledo y 
para la región en general, 
anunció sin embargo que la 
calidad de la uva de la cam
paña del 98 se prevé que sea 
superior a la del 97. El hecho

de que haya sido un verano 
seco y la gran calidad de agua 
han podido motivar, ajuicio del 
delegado provincial, esta me
jora de la calidad y la obten
ción de una uva sana. El pre
sidente provincial de ASAJA, 
Manuel Juárez, se mostraba 
más pesimista respecto a la dis
minución de la producción y 
apuntó incluso a la posibili
dad de que la cosecha de uva 
sea entre un 30 y 40% menor 
que la anterior. No obstante, 
destacó la óptima calidad que 
este año tendrá la uva.

(Pág. 5)

La Guardia Civil 
socorrió en 
Consuegra a una 
mujer maltratada 
por su marido

(Pág. 6)

Méntrida 
descorcha 
iniciativas en favor 
de la cultura del 
vino

(Pág. 5J)

José Bono se entrevistará con Aznar 
en La Moncloa después de agosto

J L(Pág. 27)

Desconfianza ante el alto el 
fuego del IRA Auténtico

El anuncio de un alto el fuego 
del IRA Auténtico tras el aten
tado de Omagh apunta a una seria 
división dentro del grupo terro
rista, lo que dificulta establecer 
su fiabilidad, según la Policía.

Tanto las fuerzas de seguri
dad como los políticos expresa
ron ayer su profunda desconfian
za ante el alto el fuego de un grupo 
que, según recuerdan, «ya ha 
mentido una vez», en referencia 
a las indicaciones erróneas acer
ca de la colocación de la bomba 
que estalló el pasado sábado en 
Omagh.

Fuentes del Gobierno irlandés 
han indicado que la decisión de 
proclamar una tregua del IRA 
Auténtico, un grupo escindido del 
Ejército Republicano Irlandés 
(IRA), parece representar una 
respuesta a la inmensa presión a 
la que la organización se ha visto 
sometida desde el atentado del 
sábado.

En este sentido, gran parte de 
la presión parece haber proveni
do del propio Sinn Fein, brazo 
político del IRA.

(Pág. 32) • En el entierro también hubo un homenaje para los niños españoles. EFE

Alvarez Cascos 
asegura que no 
se ha planteado 
dimitir como 
vicepresidente.

El vicepresidente primero del 
Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, aseguró ayer que no 
se ha planteado renunciar a su 
cargo en el Ejecutivo que pre
side José María Aznar y agre
gó que su intención de dejar la 
secretaria general del Partido 
Popular (PP) es una decisión 
anunciada hace más de un año.

En declaraciones a la cade
na Ser, el «número dos» del 
Gobierno presidido por José 
María Aznar recordó que la 
continuidad en sus cargos de to
dos los miembros del gabinete 
corresponde al presidente del 
Gobierno, y agregó que, según 
sus informaciones, en estos mo
mentos ninguno de los minis
tros tiene intención de renun
ciar, por lo que descartó una 
crisis en el Ejecutivo.

(Pág. 29)



j2 Jueves, 20 de agosto de 1998 AGENDA LaTnbuna

HORARIO DE TRENES © 22.30.9^
TOLEDO
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Albacete,

Ciudad Real.

Cuenca:

Madrid:

Lunes a viernes: 15'00

Lunes a viernes: 15'30

Lunes a viernes: 17'30

.................................... Lunes a sábado: de 06'30 a 22'00 
(cada media hora)

.................................... Domingos y festivos: de 08'30 a 23'30 
(cada media hora)

Talavera de la Reina: 
................................... Lunes a viernes: 07'15, 08'30, 10'00, 12'00 

13'00,14'00, 15'30, 16'00, 18'30 y 20'00
.................................... Sábados y festivos: 10'30, 13'30, 19 y 22'00

FARMACIAS DE GUARDIA

í24horas}:M“ Dolores Espinosa Silva. Brive, 4. 
(de 10 a 22); Ernesto Pérez de Gracia. Plata, 23.

(24 horas); Andrés Angel Martín Martín. Prado, 9.
(de 9,30 a 22); Juan Sánchez Peña. Avda, de Toledo, 10.

AJAJ5>/íí£>jE.rOS
Hoy: M“ Dolores Bautista García. Santa Ana, 58.

Hoy:. Francisco Martínez López Frisuelo. Mayor, 25.

El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Poco nubosos 
DEFECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Flojos, variables.

:MAXIMA: 34
MINIMA: 20^

LLUVIA

t?

CUPON DE LA ONCE

11 12
J2 11 25 11

28

ONCE35
34

Hoy: Juan José Almoguera Díaz-P. José Antonio, 13.
QUINTAT^ARDEL^ OKDEIV

Hoy: José Nieto Nuño de la Rosa. Concepción, 5.

Hoy; M^ Carmen Carrasco Barba. Murillo, 1.

TELEFONOS DE INTERES

=^ SEGURIDAD CIUDADANA
A Policía Nacional

Policía Local

TORMENTA

NIEVE

BONOLOTO

18 23 38
13
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B«33M4M4O1

6 ''10 &■ 7a47 • 1*1'7

PRIMITIVA

12
16

46
30
35

47 45
#í:^ 0 T29 1 X10

Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos (Emergencia)

091
092

........062
26 97 20
226080

(í=] |SERVICIOS SANITARIOS 
U Cruz Roja

Hospital Provincial
Hospital Virgen del Valle

Hospital Psiquiátrico
Hospital del Rey
Centro Nacional Parapléjicos
Ambulancias S.S.

22 22 22
25 93 50
26 93 00
25 93 75
22 34 21
26 92 50
22 15 22

Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes 
Martes

12
13
14
17
18

63.014
31.086
90.351
19.764
97.485

AGUA, GAS, ELECTRICIDAD
Agua
Gas natural
Iberdrola (Avisos)

TRANSPORTES
Radio Taxi
Información RÉÑFÉ
UNAUTO Rental Service
Autobuses Interurbanos

25 58 58 -
22 57 41
21 17 08

25 50 50
22 30 99
23 22 10
21 58 50

18.218

TELEFONICA
Averias 
Información 
Oficinas 
Despertador

002
003
004
096

SANTORAL DE HOY: Amador, Bernar
do, Brígida, Cristóbal, Lucio y Samuel.9/08/98 13/08/98 »5/d8M'^14/08/98^1^8^8^' 18/08/98

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

Es un mensaje de LaTribiinatlíHlf. iMÍ^fggf

MARIO «MnNDOKTK

Vinos de 
Castilla-La Mancha * 
¡Descúbr^os!

M/u)/es/

.2022
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Los comerciantes instalados en las 
calles recién peatonalizadas se quejan 
de la poca flexibilidad del horario para 
efectuar la carga y descarga La

 Tr
íb

un
a

Ayuntamiento y comerciantes esperan llesar a un acuerdo definitivo a partir de septiembre

El horario de carga y descaiga en 
las peatonales continúa en el aire
Pese a la buena aceptación de las medidas incluidas en la 
peatonalización de algunas calles del Casco Histórico tole
dano como Trinidad, Arco de Palacio o Nuncio Viejo, 
restan aún algunos cabos que^ atar, que, probablemente, 
afirmó el concejal de Tráfico, Angel Muñoz, puedan resol- 
verse a la vuelta de las vacaciones estivales.

Mar VÁZOUEZ

El horario estipulado para la 
carga y descarga de mercancías 
a los comercios toledanos conti
núa provocando el disenso entre 
las partes interesadas, de un lado 
el Ayuntamiento de la ciudad y, 
de otra, los comerciantes , un mes 
después de la puesta en marcha 
de las medidas de peatonalización, 
efectivas desde el 1 de julio.

Mientras desde la Concejalía 
de Tráfico se advierte la conve
niencia de una rápida adaptación 
a los nuevos horarios, que obli
gan a realizar esta actividad a 
primera hora de la mañana y de 
la tarde, con la sola posibilidad 
de una ligera ampliación en la 
franja horaria, los afectados, que 
poseen sus tiendas en alguna de 
las calles peatonalizadas, solici
tan una mayor flexibilidad en los 
tiempos de carga y descarga.

Por el momento, y, previ
siblemente hasta después de las 
vacaciones, no volverá a celebrar

se ninguna reunión entre el con
cejal de Tráfico, Ángel Muñoz y 
los comerciantes, después de que 
la organizada en Fedeto no die
se los resultados esperados.

"Hemos establecido un com
pás de espera hasta que todos los 
interesados que se encuentren de 
vacaciones hayan regresado, pero 
entonces dejaremos zanjado el 
problema", dijo Muñoz a LA 
TRIBUNA y aseguró, que, jun
to a las dificultades de paso del 
tren turístico, las quejas de los 
comerciantes respecto a la car
ga y descarga, han sido los úni
cos "asuntos espinosos que se han 
detectado en este primer mes de 
peatonalización".

El transcurso del "Tren Impe
rial " por alguna de las calles ahora 
peatonales ya se ha solucionado- 
apuntó el edil de Tráfico- con la 
supervisión de un Policía Local 
que se encarga de avisar a los 
viandantes de su cercanía y, a la 
vez, de guiar al conductor a su 
paso por estas vías.

"Por lo demás, el proceso ha

Muñoz asegura que los residentes en el Casco se han adaptado perfectamente a las nuevas medidas. MOISES SOTO

sido todo un éxito entre los resi
dentes en el Casco y también entre 
el resto de ciudadanos", espetó, 
puesto que parecen haberse acos

tumbrado de forma tranquila a los 
nuevos itinerarios, mientras que 
los vehículos de emergencia ya 
cuentan, en su totalidad, con las

llaves para retirar los pivotes.
El microbús circular, por su 

parte, tendrá que esperar hasta 
encontrar "viabilidad económica".

Los Módulos de Formación 
instruirán a 600 toledanos

M.VÁZQUEZ

Casi 600 toledanos van a par
ticipar, a lo largo de 1998 en los 
Módulos de Formación y Empleo 
que ha ofertado, con arreglo al 
Acuerdo Regional, la Junta de 
Comunidades de Castilla- La 
Mancha, y a los que no se ha 
acogido en esta edición el Ayun
tamiento de la capital, probable
mente, "por tener cubierta el área 
formativa con los cursos impar
tidos en las distintas Escuelas 
Taller".

El presente ha sido el año en 
que se ha producido un acogida 
masiva a este tipo de programas, 
comentó a LA TRIBUNA el de
legado provincial de Industria y 
Trabajo, Álvaro Gutiérrez, que 
aseguró tutelar personalmente, 
con una supervisión constante "la

continua planificación y mejora 
de cada uno de los 43 módulos 
que se han distribuido por toda la 
geografía provincial".

La formación de los 596 alum
nos, que van a participar en el 98 
en alguna de las variedades ins
tructivas, se distribuirá entre los 
meses de duración- de tres a seis 
dependiendo de la naturaleza del 
programa- en dos bloques.

El bloque de formación teóri
ca y el de unidad de prácticas, 
cuyo coste material, así como la 
Seguridad Social de cada uno de 
los beneficiarios corre a cargo de 
los ayuntamientos, serán finan
ciados por la Consejería de In
dustria, que, además, pagará 
50.000 pesetas en concepto de 
sueldo a cada uno de los alum
nos.

La mayor inversión presupues

tada para los municipios toleda
nos, siete millones para cada una, 
va a destinarse entre otros, al 
módulo de artesanía y restaura
ción de muebles de Añover de 
Tajo, o el de Novés, así como el 
de Imagen y Sonido de Quintanar 
de la Orden o el de confección 
de calzado artesanal que se im
partirá en Las Ventas con Peña 
Aguilera.

Entre los menos costosos, 
aparecen los de construcción, de 
Calera y Chozas o Castillo de 
Bayuela, que ascienden a casi tres 
millones y medio de pesetas, o 
los de auxiliar de ayuda a domi
cilio de Herrera de Oropesa, por 
el mismo importe.

Todos estos módulos prevén, 
asimismo, un incentivo a la crea
ción de puestos de trabajo, con 
la posibilidad de acogida al pro-

< { -4
4

El 98 ha sido el año de mayor adhesión a los módulos, según Gutiérrez.

grama Aval- Empleo, mediante 
el que la Consejería de Industria 
"premiará" la contratación del 
personal inscrito en los ciclos

formativos, entregando 500.000 
pesetas a las empresas, en caso 
de los hombres, y 600.000 si se 
decide contratar a mujeres._

.C.D.2022
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LA TRIBUNA sale a la calle

La mayoría de los eneuestados muestran su descontento por la mala comunicación con La Peraleda

La ubicación de la feria y el programa 
de las fiestas no terminan de convencer

Mónica M. CONTRERAS

Según opinan las personas encuestadas por LA 
TRIBUNA, la Feria y las Fiestas de Toledo de 
este año no han tenido mucho éxito. Los motivos 
de estas afirmaciones son, básicamente, la ubica

ción del recinto ferial y el programa festivo. Algu
nos toledanos creen que fue un error, en su día, 
trasladar el recinto ferial a La Peraleda y critican 
el hecho de que esto no se haya cambiando. Por 
otra parte, en su mayoría, las quejas respecto al 
programa festivo se centran en que las activida

des y actuaciones programadas no responden a 
los gustos ni de los jóvenes ni de los mayores. A 
pesar de esto, otros toledanos aplauden la ubica
ción de la feria, alegando que La Peraleda es más 
amplia y que está mejor preparada, aunque la 
comunicación no sea buena.

El recinto ferial 
está muy retirado 
y mal comunicado

Este jubilado de 64 años 
afirma que no ha podido dis
frutar de las fiestas de Tole
do, "no me es posible despla
zarme hasta La Peraleda". En 
su opinión, "a los toledanos, 
sobre todo a los mayores, nos 
gustaría más que la feria estu
viera en la Vega". Para Ma

Mariano 
Garrido
Jubilado

riano Garrido, "teniendo un paseo tan grande en 
Bisagra, no se puede hacer un recinto ferial en una 
carretera general, cuando la capital no reúne las 

\^ondiciones necesarias con respecto al tráfico".^

El recinto ferial 
está bien, pero no 
el programa

En opinión de esta joven 
toledana de 20 años es acer
tado que se celebre la feria en 
La Peraleda "porque caben 
muchas más cosas y las insta
laciones están muy bien pre
paradas". Sin embargo no está 
tan contenta con el programa 
de las fiestas de este año, "creo 

Minerva 
Velasco
Estudiante

que los conciertos no han valido mucho, podían haber 
traído a mejores grupos, se podía haber invertido 
en otros grupos que gustaran tanto a los jóvenes 
como a los mayores".

"Está demasiado 
retirado para los 
mayores"

En opinión de este toledano 
de 90 años, que lleva toda su vida 
en Toledo, las fiestas han per
dido mucho, "desde que la feria 
está en La Peraleda ha perdido 
mucho público, cuando estaba 
en la Vega era mejor".

Para él, "antes eran mejores 
para toda la familia, tanto para 

Carlos 
Aragón
Jubilado

mayores como para los más pequeños". Afirma que 
a La Peraleda, "como es un descampado", no se 
puede ir hasta las diez de la noche, "lo que hace
que la gente no acuda por que se hace tarde".

"Las Eiestas de
Toledo han
perdido atractivo"

Para este toledano de 19 
años, a medida que pasa el tiem
po las fiestas de Toledo van per
diendo interés, "ya no traen 
grupos musicales como los de 
antes y las corridas de toros, 
por ejemplo, no merecen la 
pena".

t«^<6 fia

"La fiestas no se 
han incentivado 
lo suficiente"

Enrique 
Parra
Camarero

En su opinión, la feria está 
situada en mal sitio, "es muy difícil acceder a las 
instalaciones de La Peraleda, sería mejor que fue
ra en la Vega". Para Enrique Parra la organización 
de las fiestas de este año "ha sido malísima".

"Las fiestas en Toledo, este 
año, están siendo una birria", 
afirma Pilar, asesora laboral de 
34 años de edad. En su opinión 
estas fiestas "no tienen ni pies 
ni cabeza". Pilar añade que cree 
que las instalaciones del recinto 
ferial no están mal pero que es
tán demasiado cerca de un hos-

Pilar 
Paniagua
Asesora laboral

pital, "hay mucho terreno alrededor de Toledo para 
situar la feria".

En su opinión, "no se incentivan las fiestas de 
Toledo, hay pocas cosas que merezcan la pena".

"El servicio de 
autobuses podría 
estar mejor"

En opinión de esta estudian
te de 16 años las fiestas están 
siendo muy animadas, "pero el 
tiempo no ha acompañado". 
Cree que aunque las actuacio
nes no hayan sido de excep
ción la gente sí que se ha ani
mado bastante, "ha habido

Sara García 
Hernández
Estudiante

bastante gente".
Las instalaciones de La Peraleda, en su opi

nión, "están muy bien preparadas", pero que el 
servicio de autobuses podías estar mejor organi
zado, "sobre todo para la gente de los barrios".

"No se invierte lo 
suficiente en las 
fiestas de agosto"

En opinión de este joven de 
26 años, las fiestas de agosto 
han sido como la de todos los 
años, "hay que comprender que 
la feria grande es la del Cor
pus". Cree que no se puede es
perar mucho de las actuacio
nes de las fiestas de agosto ya 
que se invierte todo en las del 

Álvaro 
Martínez
Recepcionista

Corpus, "además, en Toledo solemos ser muy fríos 
y no vivimos las fiestas como se hace en otras 
ciudades". Afirma también que La Peraleda está 
muy lejos y mal comunicada.

"La Peraleda está 
muy retirada para 
los niños"

"La feria está muy bien pero 
está muy lejos", afirma esta 
niña de 12 años. En su opinión 
las atracciones que hay para 
los niños de su edad son esca
sas "pero las que hay son muy 
divertidas". El gran problema 
de las fiestas, para ella, "es que 
al estar tan lejos los niños no 

Thais Ruiz 
Cuesta
Estudiante

podemos ir solos y tenemos que ir con nuestros 
padres". Además, afirma, "creo que deberían ha
ber traído algún grupo de música que nos guste a 
los niños".

Este año las 
actuaciones han 
sido mejores

En opinión de este toleda
no de 27 años, las actuaciones 
de este año han mejorado 
mucho, "otros años sólo venía 
un grupo bueno". Sin embar
go, en general, "no me han gus
tado nada las fiestas, la cabal
gata de inicio de las fiestas no 
valió nada". Además opina que 

Román 
Corroto
Empresario

ha habido menos atracciones en La Peraleda, aunque 
afirma que es una buena idea que el recinto ferial
este allí ubicado, "es mucho mejor que la Vega, es 
más fácil el acceso, además es más amplio".
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El delegado de Agricultura destacó la calidad que se obtendrá esta campaña

Nicolás: "La cosecha de uva podría 
disminuir hasta un 20% en Toledo"

Mónica ORMAECHEA

La cosecha de uva disminui
rá esta campaña en la provincia 
de Toledo en torno a un 20% 
respecto a la del pasado año, 
según coincidieron ayer en se
ñalar a LA TRIBUNA el dele
gado provincial de Agricultura 
de Toledo, Javier Nicolás y el 
presidente de ASAJA-Toledo, 
Manuel Juárez.

Javier Nicolás, que recordó 
que la cosecha de uva del pasa
do año fue "excepcional" para 
la provincia de Toledo y para la 
región en general, anunció sin 
embargo que la calidad de la uva 
de la campaña del 98 se prevé 
que sea superior a la del 97. El 
hecho de que haya sido un vera
no seco y la gran calidad de agua 
han podido motivar, ajuicio del 
delegado provincial, esta mejo
ra de la calidad y la obtención de 
una uva sana. "Si bien a nivel 
regional la cosecha de uva va a 
ser entre un 15 y 16% menos a 
la del pasado año, en zonas con
cretas como La Mancha se es
pera que sea de un 20% menos. 
Este descenso no significa que 
sea una cosecha mala, sigue sien
do buena, lo que ocurre es que 
la estamos comparando con un 
año excepcional", puntualizó Ja
vier Nicolás.

Las previsiones apuntan a una 
cosecha en la provincia de 
644.000 toneladas, alrededor de 
132.000 toneladas menos que el 
pasado año. El presidente pro
vincial de ASAJA se mostraba 
más pesimista respecto a la dis
minución de la producción y 
apuntó incluso a la posibilidad 
de que la cosecha de uva sea entre 
un 30 y 40% menor que la ante
rior. Ño obstante, Juárez desta
có la óptima calidad que este año 
tendrá la uva de la provincia de 
Toledo. El descenso de la cose
cha, entre otras razones, ha po
dido estar motivado, ajuicio del 
responsable de ASAJA, por "el 
cansancio de las vides" tras la
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Javier Nicolás destacó la calidad que tendrá este año la uva de Castilla-La Mancha. M.SOTO

cosecha "récord" de la campa
ña anterior. En este sentido, 
Juárez indicó que los agriculto
res castellano-manchegos apun
tan también al descenso de la 
cosecha el hecho de que las 
yemas buenas pudieron conge
larse en invierno, sin que se die
sen cuenta de ello.

Asimismo, a nivel regional, la 
cosecha de uva para vinificación, 
según las previsiones del Minis
terio de Agricultura, se espera 
que este año sea un 12% infe
rior a la del año pasado, ya que 
se esperan vendimiar 2.374.000 
toneladas, es decir, casi 400.000 
menos que en 1997.

La vendimia comenzará en la 
provincia de Toledo a partir del 
próximo día 15 de septiembre si 
bien la fecha de recolección de 
la uva dependerá de la madura
ción y variedad de esta. La pri
mera recolección que se realice 
será la correspondiente al caldo 
blanco. Manuel Juárez apuntó 
que en la provincia de Toledo las 

localidades de Quintanar de la 
Orden, Miguel Esteban, y La 
Puebla de Almoradiel, suelen ser 
las primeras en vendimiar en la 
medida que en estas zonas se 
elabora vino joven.

Campaña contra incendios

Por otro lado, el delegado 
provincial de Agricultura del 
Gobierno regional en la provin
cia de Toledo, Javier Ñicolás, 
anunció que desde el mes de 
enero y hasta el pasado 15 de 
agosto se han registrado 98 in
cendios en la provincia toledana 
y se han quemado 382 hectáreas. 
De estas, 355 corresponden a 
superficie no arbolada y 26 ar
bolada. Javier Nicolás anunció 
que este año, rompiendo con la 
tendencia de otras temporadas, 
se han incendiado más superfi
cie no arbolada que arbolada.

Desde que comenzase el 
periodo estival, Nicolás destacó 
que se han producido incendios

de escasa relevancia en la pro
vincia de Toledo y anunció que 
se han registrado muchas sali
das de los retenes pero para 
sofocar, no incendios de gran 
envergadura, sino para hacer 
frente a aquellos desencadena
dos por la quema de barbechos 
y de incendios provocados en 
vertederos. "El mayor número de 
incendios están motivados por 
negligencia y descuidos en la 
quema de rastrojos y pastizales", 
explicó Nicolás.

El mes de septiembre, expli
có Javier Nicolás, según los datos 
de las campañas de años ante
riores suele ser un periodo en el 
que el número de incendios se 
dispara.

Entre las razones esgrimi
das por el delegado provincial 
para que aumenten el número de 
incendios en esta época resaltó 
las condiciones climatológicas de 
septiembre que son aprovecha
das por los agricultores para 
quemar, entre otros, pastizal.

CCM inicia una 
nueva campaña 
de promoción 
para ganaderos y 
agricultores

La Tribuna

La Caja Castilla-La Mancha 
ha puesto, con el inicio de la 
segunda quincena del presente 
mes de agosto, una nueva cam
paña de publicidad y promoción 
dirigida a los agricultores y ga
naderos. El objetivo de esta 
nueva campaña es "dar a cono
cer los servicios financieros que 
la entidad pone a su servicio a 
través de su Libreta Verde", 
según una nota de prensa remi
tida a LA TRIBUNA.

Esta libreta está destinada a 
cubrir las necesidades financie
ras del sector agrícola y gana
dero. Este producto fue puesto 
en el mercado hace dos años, 
en 1996, y en la actualidad cuen
ta con más de 26.000 titulares 
que se benefician de una serie 
de servicios exclusivos, entre los 
que destacan los siguientes: una 
línea verde de financiación, con 
préstamos y créditos de cam
paña o para nuevas inversiones 
para mejora de explotaciones; 
un Seguro Verde de accidentes, 
gratuito, por importe de 
1.500.000 pesetas a favor del 
titular de la libreta; alta rentabi
lidad para los ahorros, hasta un 
3% de interés; gestión de ayu
das y subvenciones con la tra
mitación y domiciliación de todo 
tipo de ayudas y subvenciones, 
otorgadas por las diferentes 
Administraciones del Estado y 
UE, para el desarrollo del sec
tor; la líneas de seguros agra
rios, con aplazamiento del pago 
de primas hasta la recolección, 
así como condiciones especia
les en la contratación de otros 
seguros generales.

Esta libreta verde de CCM 
es un instrumento versátil en su 
funcionamiento, ya que posee 
características de una cuenta 
corriente y una libreta de aho
rro convencional, además se 
puede disponer de talonario de 
cheques y admite domiciliaciones^ 
de cobros y pagos.

Con esta actuación, CCM 
pretende dar respuesta eficaz 
y moderna a las necesidades 
financieras del sector agrícola 
y ganadero.

5^1-155
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La Tribuna
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SORTEAN 3 ABONOS
de grada para el

C.D. TOLEDO

iquieres participar en el sorteo de 
TRES ABONOS DE GRADA para la 
temporada de liga 98/99 del C.D. 
¡TOLEDO, envíanos este CUPÓN
debidamente rellenado, a la reda
cción de LA TRIBUNA de Toledo, en 
la calle Donantes de Sangre, n* *1 - 
3°A. 45004 Toledo, indicando: 

"Abonos C.D. TOLEDO".
El plazo de admisión de cupones

Nombre:

Dirección:

Pobiación:

finaliza el VIERNES 21 DE AGOSTO A 
LAS 3 DE LA TARDE. Los nombres 
de los 3 ganadores, serán publica
dos el 24 y 25 de Agosto en:

LA TRIBUNA de Toledo. 
Cuantos más cupones nos hagas 
llegar, más posibilidades tendrás de 
conseguir liGRATISIl uno de los 3 
abonos para esta emocionante tem
porada de liga.

TEMPORADA 98/99 Teiéfono: D.N.L
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Se reunieron con el representante del Ministerio en Ciudad Real, Pedro Aránsuez

Cooperativas y OPAS del melón 
solicitaron ayer ayudas al MAPA

Oliva CARRETERO

Cooperativas y OPAS vincu
lados con el sector del melón en 
la provincia solicitaron ayer al 
MAPA, a través de su represen
tante en Ciudad Real, Pedro 
Aránguez, ayudas al sector con 
el fin de paliar la alarma entre 
los productores ante el descenso 
en las cotizaciones del melón 
comercializado.

Asimismo, los productores del 
melón también expusieron en 
dicha entrevista la necesidad de 
constituir una Organización de 
Productores de Frutas y Horta
lizas (OPFH) fuerte en la pro
vincia. Aránguez afirmó a LA 
TRIBUNA que dado el interés 
de los productores en integrarse 
en una OPFH, como sería la 
existente en la Cooperativa San
tiago Apóstol de Tomelloso, «el 
Ministerio de Agricultura pres
tará asesoramiento e información 
a través de diversos expertos en 
el sector, además de negociar el 
futuro del producto en Bruselas».

«Cada vez están más 
mentalizados de hacer una OPFH 
fuerte, con fechas de cultivo, 
variedades, precios, etc.», afir
mó Aránguez, quien mostró la 
disposición del Ministerio a ase
sorar a los agricultores.

Por su parte, ASAJA y los 
cooperativistas, tanto UCAMAN, 
CERESCO, Santiago Apóstol, 
Peñarroya, Guadialba, Los Lla
nos y la S.A.T. San Pedro inten
tan buscar soluciones a lo que
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Representantes del sector del melón se reunieron ayer con el representante del MAPA. T.FERNANDEZ

para ellos es una situación bas
tante crítica, y a que el precio del 
melón en el mercado es muy 
superior al precio que están ofre
ciendo a los agricultores.

Lo más importante para los 
productores es que tanto las di
ferentes administraciones pongan 
en marcha unas ayudas para 

compensar las pérdidas de los 
agricultores, sobre todo, que las 
cooperativas hagan un esfuerzo 
para desbloquear la situación de 
estocaje, buscando un almace
naje de los productos y, a la vez, 
que esos fondos sean canaliza
dos a través de las cooperativas 
del sector.

En este sentido, el secreta
rio provincial de ASAJA, 
Florencio Rodríguez, puntualizó 
que las sociedades agrarias son 
las únicas que tienen determi
nado el número de socios y la 
cantidad de producto que pue
den aportar para desbloquear la 
situación de mercado existente.

La Guardia Civil intervino.

La Guardia Civil 
socorrió en 
Consuegra a una 
mujer maltratada 
por su marido

La Tribuna

Una mujer de 37 años, ve
cina de Consuegra (Toledo), ha 
sido trasladada por la Guardia 
Civil aun centro de acogida para 
mujeres maltratadas al haber 
victima do varias lesiones pro
ducidas por su marido, informó 
ayer la Delegación del Gobierno.

Los hechos ocurrieron el 
pasadodía 14,cuando A.G.R.M. 
y uno de sus dos hijos fueron 
golpeados por A.G.N., de 40 
años, por lo que tuvieron que 
ser atendidos en el centro de 
salud de la localidad por lesio
nes de carácter leve. Tres días 
más tarde, la mujer presentó una 
denuncia por estos hechos ante 
la Guardia Civil, que la puso en 
contacto con los servicios so
ciales de Atención a la Mujer, y 
fue trasladada junto con sus hijos 
a un centro de acogida, donde 
permanece ingresada. Según la 
denuncia, A.G.R.M. venía re
cibiendo de forma continua, 
desde hace ocho años, malos 
tratos físicos y psíquicos por 
parte de su marido.

FEDETO asesora a 150 empresas sobre las 
nuevas ayudas de la Consejería de Industria

La Tribuna

La Federación Empresarial 
Toledana ha asesorado e infor
mado a más de ciento cincuenta 
empresas, de todos los sectores, 
de las nuevas ayudas que la 
Consejería de Industria y Trabajo 
publicó el pasado mes de julio para 
incentivar sus inversiones, según 
una nota de prensa de la institu
ción, remitida a esta redacción.

Las empresas han estado 
esperando ayudas desde el pa
sado mes de marzo, cuando fue
ron derogadas las vigentes hasta 
entonces. Debido a esta negati
va, un gran número de empresas 
pospusieron sus inversiones hasta 
la aprobación de estas nuevas 
ayudas, lo que en cierta medida 
supuso una pérdida de 
competitividad en la economía 
regional.

Según la misma nota, dado que 
estas nuevas aportaciones han 
experimentado importantes cam
bios la FEDETO a través de su 
departamento económico ha in
formado y está ofreciendo el 
asesoramiento técnico a las 
empresas interesadas en solici
tarías.

Gracias a esta información, la 
Federación Empresarial Toledana 
ha constatado que son muchas 
las empresas que acometerán 
importantes proyectos de inver
sión, tanto en la creación de 
nuevas empresas, como en la 
modernización y ampliación de 
las ya existentes. Algunos de los 
sectores destacados son el tex
til-confección, madera y metal, 
además de ser los más dinámi
cos.

La inversión media de estos 
proyectos está comprendida en

tre 15 y 20 millones de pesetas, 
según las previsiones de las 
empresas, y las acciones a rea
lizar son adquisición de maqui
naria, mobiliario, equipos 
informáticos, acciones de promo- 
ción y comercialización, 
internacionalización, promoción 
del diseño y la calidad e innova
ción.

La cuantía de las ayudas que 
la Consejería de Industria y Tra
bajo puede conceder dependerá 
del tipo de inversión a realizar, 
actividad, viabilidad del proyec
to, generación de puestos de tra
bajo y valor añadido que genere, 
entre otros factores.

FEDETO preve que en sep
tiembre se incremente el núme
ro de empresas que soliciten in
formación, considerando el ini
cio de nuevos proyectos de in
versión. Fernando Jerez, presidente de FEDETO. M-SOTO



¿Sabes todo lo que puedes estudiar
en Castilla-La Mancha? LICENCIATURAS

:<■

teM7 carreras universitarias que incluyen 
^PMá las 15 más demandadas por las 
- empresas(*), 17 licenciaturas, 5 inge-

^; nierías superiores, 17 diplomaturas y 8 
ingenierías técnicas.

^’ ^ Según un estudio de la Universidad Complutense 
'^^M^nd

¿Sabes dónde?
^^^s 7 campus universitarios de 
Ófetilla-La Mancha: Albacete, Almadén, 
Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara,

^ ‘Talavera y Toledo tienes 14 facultades, 
1^5 escuelas técnicas superiores y 19 
i^tescuelas universitarias, para elegir.

Conoces
ias Residencias
Universitarias
de Castilla-La Mancha?

:i?ii5 f ' Universidad de 
•CBiUlla-La Mancha

¡0-1*

tenes que estudiar fuera de tu localidad, la Junta 
^Comunidades pone a tu disposición su red de 14 

fesrdencias universitarias repartidas por toda la 
^ -flegión, a precios muy reducidos(*). Además, si 

^K quieres alquilar una vivienda, tienes a tu disposición 
® la Bolsa de Vivienda Joven.

:(*)La convocatoria de plazas se publicará en el Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha y se anunciará en prensa.

dministraciones v Dirección de Empresas (AB, CR, CU, TO

[Ciencias de la Actividad Física

Rellas Artes (CU) 
Ciencias Ambientales (TO)

Arquitecto Técnico (CU) (GU*) 
Ingeniero Técnico Agrícola (AB, CR) 
Ingeniero Técnico de Minas (ALM) 
Ingeniero Técnico de Telecomunicación 

-Esp. Sonido e Imagen (CU)

Ciencia y Tecnología de los Alimentos íCR

Economía (AB
Derecho (AB, CR, CU, TO

ptolgaíaJFranc^a^^

[Humanidades (AB, CR, CU, TO^

Química (CR, TO)
Medicina (AB)

Historia del Arte (CR

Psicopedagogía (CU)

Ingeniero Técnico en Informática de Gestión (AB, CR)_j 

Ingeniero Técnico en Informática de Sistemas (A^C^ 
ngeni^o Técnico Forestal (AB) 
ngeniero Técnico Industrial (AB, ALM, TO)

y del Deporte (TO)

Campus de la Universidad 
^^ Castilla-La Mancha

Campus de la Universidad 
de Alcalá

e Inglesa) (CR
GUADALAJ.

1

TOLEDO

^ Almadén

La Tribuna

CUE AB = Albacete 
ALM = Almadén 
CR = Ciudad Real 
CU = Cuenca 
GU* = Guadalajara 
TAL = Talavera

,,T0 = Toledo
(Guadalajara pertenece al 
distrito universitario
de Madrid)

Talavera

ALBACETE

Ciencias Empresariales (CU, TAL)J^ 
ducación Social (TAL)

Enfermería (AB, CR, CU, TO) (GU
Fisioterapia (TO)
Gestión y Administración PúblicaJAB¿JO)^ 
Logopedia (TAL)
Maestro Audición y Lenguaje (CU) 
Maestro Educación Especial (CU) 
)yiaestro Educación Física (AB, CR, TO) (GU*) 
Maestro Educación Infantil (AB, CR, CU, TO) (GU*) 
Maestro Educación Musical (AB, CR, CU, TO) (GU*) 
Maestro Educación Primaria (AB, CR, CU, TO) (GU*) 
Maestro Lengua Extranjera (AB, CR, CU, TO) (GU*) 
Relaciones Laborales (AB, CR^U)^^^^^^^^^ 
^^rapÍa^Ocü^cÍoña[(^Lj^^^^^^^^^^^^  ̂
Trabajo Social (CU, TAL) 
^Turismo (GU)^ DIPLOMATURAS

9™

Junta da Comunldadas de

Castilla-La Mancha

ngeniero Agrónomo (AB)
In^erirero dé Cáminos Canales y PuertosJC^
(ngeniero en informática (ÁB, CR)
Ingeniero Industrial (CR)
Ingeniero Químico (CR)

INFÓRMATE
en los servicios de información al estudiante 
de las universidades y en las delegaciones 
de la Consejería de Educación y Cultura

Universidad de Alcalá

Jueves, 20 de agosto de 1998
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La Diputación Provincial y los promotores ultiman los detalles a un mes de su inausuración

El Ferial 98 se presenta como el mejor 
escaparate para la empresa toledana

La Tribuna

La Diputación Provincial de 
Toledo esta celebrando diferen
tes encuentros con las entidades 
promotoras de la Feria Alimen
taria, Ferial 98, y el Ayuntamiento 
de Torrijos para analizar los con
tactos que se producen con los 
empresarios del sector y estudiar 
la mejor forma de promocionar 
los productos agroalimentarios de 
la provincia en la primera edición 
de este evento que se celebrará 
a finales de septiembre.

Con estas reuniones perió
dicas, la institución provincial 
pretende ofrecer a los participan
tes y al público en general una 
Feria que nace con la vocación 
de perdurar y convertirse en un 
referente para los productos de 
la tierra como motor fundamen
tal de progreso de un sector en 
constante crecimiento.

Difusión y promoción 
adecuada

En el transcurso de estas re
uniones preparatorias se han 
abordado cuestiones de interés 
para determinar cuales son los 
criterios más convenientes para 
una adecuada difusión, promo
ción y conocimiento de los pro
ductos alimentarios, tal y como 
ha quedado patente en los con
venios de colaboración suscritos 
entre la Diputación y los entida
des colaboradoras.

Desde la Gerencia del Ferial, 
Juan Bautista Martín se ha mos

trado muy optimista con el resul
tado de los encuentros que su
ponen el empujón necesario para 
lograr que la Feria Alimentaria 
se convierta en un referente en 
el momento de hablar de la sali
da de los productos toledanos al 
mercado nacional.

Impulsar a los empresarios 
toledanos

Esta Feria, organizada por la 
Diputación de Toledo en colabo
ración con CCM, Caja Rural de 
Toledo, FEDETO y el Ayunta
miento de Torrijos, trata de atraer 
al mercado localizado en el sur 
de la Comunidad de Madrid, 
donde se aglutina un importante 
núcleo de población, por su cer
canía y por el consumo actual de 
productos toledanos registrado, 
ya que puede ser un factor deci
sivo.

Los organizadores de esta ini
ciativa tienen un objetivo común: 
impulsar al conjunto del empre
sariado toledano, grande, mediana 
y pequeña empresa.

La celebración de la I Feria 
Alimentaria, que acogerá la lo
calidad toledana de Torrijos a 
finales del próximo mes de sep
tiembre, debe servir, en opinión 
de sus responsables, como esca
parate para que los alimentos con 
denominación de origen toleda
na consigan, desde su elabora
ción y distribución, la aceptación 
necesaria que le posibilite su 
apertura un hueco en el merca
do nacional.
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La I Feria pretende ser un referente para dar salida a los productos toledanos. M.SOTO

La Feria Alimentaria pretende ser un escaparate para que 
los alimentos con denominación de origen toledana logren 

abrirse un hueco en el mercado nacional

El atractivo cultural de Toledo mantiene el
goteo veranito de visitantes en los museos

Yerma AZOFRA

Los principales puntos de in
terés turístico de Toledo conser
van en estos días un ritmo de 
turistas que en unas pocas cifras 
se diferencia de la cantidad que 
se registra en otras épocas del 
año. Aprovechando el período 
estival, un recorrido por algunos 
de los centros culturales más 
visitados nos acerca datos sobre 
su repercusión y atractivo en el 
público.

La Casa Museo de El Greco 
acogió el pasado mes de julio a 
un total de 20.344 visitantes, con 
lo que se superaba en cerca de 
5.000 personas la cifra registra
da en junio. Desde el departamen
to administrativo del museo, se 
considera que, quizá, laVista y el 
Plano de Toledo sean una de los 
cuadros que más llaman la aten

ción "tanto por su tamaño como 
por el lugar estratégico donde está 
colocado".

Desde que comenzó el año, 
141.619 personas han conocido 
un poco más al pintor cretense. 
Abril, con 31.358, y mayo, con 
26.546, fueron los meses donde 
se contabilizaron un mayor nú
mero de visitantes, ya que des
taca la presencia de excursiones 
de grupos de estudiantes franceses 
en la capital castellano-manche
ga.

En este sentido, cabe desta
car un ligero aumento de turis
tas en la Casa del Greco en 
comparación con 1997.

Por su parte, un total de 20.273 
personas disfrutaron del Museo 
Sefardí y la Sinagoga del Trán
sito durante el julio, con lo que se 
produce un pequeño descenso 
respecto a las 22.583 que lo hi

cieron el pasado año.
Si continuamos con cifras 

comparativas del primer semes
tre del año, 133.948 personas 
pasaron por este cita ineludible 
en el barrio judío del Casco His
tórico toledano, con lo que se 
abasan las 128.585 que lo hicie
ron durante los seis primeros 
meses de 1997.

Los estudiantes franceses 
también se dejaron ver en el 
Museo de Santa Cruz, coincidien
do con la Semana Santa, que en 
abril acogió a 14.417 visitantes y 
en mayo a 12.832. Sin embargo 
en abril del año anterior se estu
vo cerca de las 16.000 personas.

Durante julio visitaron el 
Museo un total de 8.339 perso
nas, experimentándose un leve 
descenso sobre los 9.290 que lo 
hicieron en el mismo mes del año 
anterior. La Sinagoga del Tránsito también acoge exposiciones. M.SOTO
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"Por número de alumnos y por 
diversificación de enseñanzas se 
cumple sobradamente lo fijado en 
el convenio", afirma el concejal

S 
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Muñoz Gallego cree que funcionará a partir del ciño próximo año, sesún lo acordado con el MEC

El oxicejal de Educadón continuará 
ahora las gestkmes dd oxiservatorio
El concejal de Educación, Juan Antonio Muñoz Gallego va 
a retomar ahora las gestiones para la creación de un conser
vatorio de grado profesional en Talavera. El concejal con
sidera que se cumplen "sobradamente '' los términos del 
convenio con el Ministerio de Educación, según el cual el 
conservatorio funcionaría en el curso 1999-2000 si había 
demanda para ello.

Carmen S» JARA

Cuando se va a poner en 
marcha el tercer curso de la 
Escuela Municipal de Música y 
Danza y la total implantación del 
segundo ciclo de enseñanza 
musicales LOGSE, el concejal de 
Educación, Juan Antonio Muñoz 
Gallego, considera llegado el 
momento de retomar las gestio
nes para la implantación de un 
conservatorio de grado superior.

Según ha señalado aeste diario 
el concejal, "la Escuela ha cum
plido sobradamente para que se 
pueda cumplir con lo recogido en 
el convenio firmado en su mo
mento con el Ministerio de Edu
cación". En este convenio, se 
especificaba que el conservato
rio se implantaría, siempre que 
hubiera demanda para ello, una 
vez que se hubiera concluido la 
implantación del segundo ciclo de 
enseñanzas musicales, lo que se 
conseguirá este año.

"Por número de alumnos, por 
diversificación de enseñanzas, por 
el esfuerzo municipal que ha 
habido y por el buen funciona
miento que está demostrando la 
Escuela, creo que se cumple 
sobradamente lo fijado en el con

venio", afirma Muñoz Gallego.
Para el concejal, la propia 

Escuela de Música servirá de 
'cantera' para un conservatorio 
de grado superior, aunque se 
ponga en marcha con pocos alum
nos.

650 plazas

En este tercer curso, la Es
cuela Municipal de Música 
ofertará en torno a 650 plazas en 
las diversas especialidades. La 
selección de los nuevos profeso
res se realizará el cuatro de sep
tiembre y los nuevos instrumen
tos ya están incorporados lo que 
garantizará que este nuevo cur
so "se va a iniciar sin los proble
mas de años anteriores, en los que 
se han dado retrasos en algunas 
especialidad para empezar las 
clases", indica el responsable 
municipal de Educación.

Para el concejal, la variedad 
de oferta de instrumentos que hay 
ya permitirá consolidar la joven 
orquesta sinfónica que ya se ha 
formado, uno de los objetivos de 
la Escuela que se une a la for
mación del coro, también consti
tuido, y que, señala Muñoz Ga
llego "tienen que ser señeros para

La Escuela de Música empezará el curso sin retrasos en ninguna de las especialidades. PEÑA

la ciudad".
Por lo que respecta al próxi

mo curso de la Escuela, ayer 
mismo se aprobó en Comisión de 
Gobierno el calendario de 
preinscripción, que estará abier
to hasta el 15 de septiembre. El 
día 22, a las diez de la mañana y 
en un acto público que se cele
brará en la propia Escuela, ten
drá lugar el sorteo para determi

nar las admisiones en las espe
cialidades que tengan más deman
da que oferta, mientras que el día 
25 se publicará la lista definitiva.

Para los alumnos de años 
anteriores la fecha de matrícula 
será del 1 al 15 de septiembre, 
mientras que los de nueva incor
poración tendrán plazo del 28 de 
septiembre hasta el 2 de octubre.

Las cuotas se mantendrán

igual que el curso pasado en 2.000 
pesetas por matrícula y 4.000 pe-, 
setas al mes en las asignaturas 
principales, 1.500 pesetas para 
la primera asignatura complemen
taria y 500 pesetas al mes por 
alquiler de instrumento. Habrá un 
descuento del 50 por ciento para 
las inscripciones del segundó y 
sucesivos miembros de Íá mis
ma unidad familiar.

Gdco estima que la tramitación 
del híper cumple sus previsiones

C. S. J.

La empresa promotora del 
hipermercado, Gad Gelco, con
sidera que los trámites previos a 
la construcción del centro comer
cial están discurriendo dentro de 
sus previsiones. Así lo afirmaba 
ayer en declaraciones a LA 
TRIBUNA Luis Sobrino, direc
tor de expansión de Gelco, al 
señalar que "los trámites admi
nistrativos transcurren tal cual 
esperábamos, el único parón que 
ha habido es el propio del mes de 
agosto".

Sobrino confía en que en el mes 
de septiembre se tenga ya una 
respuesta de la Junta de Comu
nidades sobre la recalificación de 
los terrenos en los que se cons
truiría el centro comercial, junto 
a la Nacional V, a la que, des
pués de la aprobación inicial por 
el Ayuntamiento, no se ha hecho 
ninguna alegación.

No obstante, el responsable de 
Gelco advertía que los siguien
tes pasos a dar también se refie
ren a trámites urbanísticos "ine
vitablemente largos". Así, habrá 
que realizar el Programa de 
Actuación Urbanística y el Plan

Parcial de la zona.
Con todo ello, "hasta diciem

bre de este año o enero de 1999 
no podremos poner la primera pie
dra" ,afirma Sobrino. Para ello la 
empresa promotora tendrá que 
contar con la licencia comercial 
específica, que concede la Junta 
por tratarse de una gran super
ficie comercial.

No obstante, Luis Sobrino 
considera que dado que la cons
trucción de las instalaciones es 
muy sencilla, el centro comercial 
podría abrir sus puertas antes de 
que finalice el próximo año, tal y 
como tenían previsto. El hipermercado se construirá junto a la Nacional V.

I 
I 
I 
II 
I i
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El cartel que fisurará en los locales tendrá como lema "Vive y deia vivir"

El sábado empieza en El Parque la 
campaña destinada a los jóvenes

R, J. F.

La campaña de 
concienciación destinada a los 
jóvenes, principales clientes de 
los locales nocturnos, comenza
rá este fin de semana en el ba
rrio de El Parque.

El cartel anunciador se pon
drá en todos los establecimien
tos de ocio de esta zona y tendrá 
como lema "Vive y deja dormir" 
además de difundir el mensaje 
"Disfruta dentro de los locales, 
en la calle... respeta a los que 
duermen".

Uno de los integrantes de la 
comisión de hosteleros, Domin
go Martín, ha señalado, en de
claraciones a este diario que "se 
trata de concienciar a la gente 
de que el problema es de ellos"

Esta campaña de 
concienciación está promovida 
por el sector de la hostelería y la 
Asociación de Vecinos de El Par
que, en colaboración con el Ayun
tamiento de la ciudad. Este era 
uno de los puntos que figuraban 
en el pacto firmado por todas las 
partes hace unas semanas.

Con el llamamiento a los jó
venes en el intento por evitar los 
ruidos en este barrio, se implica 
a todos las partes a las que afecta 
este problema en un sentido u 
otro. El objetivo es que la clien
tela de estos locales respeten a 
los vecinos de esta zona, ya que 
hasta ahora eran diversas las 
quejas por las motocicletas que

Esta campaña era uno de los puntos del pacto firmado entre hosteleros, vecinos y Ayuntamiento. PEÑA

circulan por el barrio y las voces 
de los grupos juveniles a altas 
horas de la noche.

Domingo Martín ha reitera
do la intención expresada por 
muchos de los hosteleros de esta 
zona, es decir, "nosotros hemos 
quedado claro que haremos lo que 
está en nuestra manos para so
lucionar este asunto".

Nuevas Generaciones 
presentará hoy la campaña 
"Un año bien empleado"

El presidente provincial de 
Nuevas Generaciones del PP de 
Toledo, Emilio Santiago Martínez 
Morales presentará hoy la cam
paña informativa que esta orga
nización juvenil está desarrollan
do bajo el Tema "Un año bien 
empleado". La campaña hace 
balance de los logros que en 
materia de empleo se han con
seguido en el último año, haciendo 
especial hincapié en la creación 
de empleo juvenil. La presenta
ción tendrá lugar a las once y 
media de la mañana en la sede 
del Partido Popularen Talavera.

El cartel anunciador difundirá el 
mensaje "Disfruta dentro los 

locales, en la calle... respeta a los 
que duermen"

Una concentración de 
disc-jockeys abre hoy el 
Festival ‘Botijo-rock’

El primer Festival 'Botijo- 
rock' dará comienzo hoy con una 
concentración de disc-jockeys 
de la comarca, que siguen to
dos los estilos y las más diver
sas modalidades. La concentra
ción tendrá lugar en la 'Carpa 
dance' que se abrirá hoy y per
manecerá abierta durante todo 
el festival. Asimismo, darán 
comienzo las actividades depor
tivas entre las que se contarán 
fútbol y voley playa, balonmano, 
hockey sobre tierra y Street 
basket. El festival se celebrará 
durante tres días en la vecina 
localidad de Segurilla.

Convocado el concurso para reparar 
la cubierta de la Basílica del Prado

La Tribuna

La aprobación d^l pliego de 
condiciones para sácar a con
curso la reparación de la cubierta 
de la Basílica del Prado fue uno 
de los asuntos abordados ayer 
por la Comisión Municipal de 
Gobierno. La obra sale a con
curso en diez millones de pese
tas y se adjudicará a la oferta 
más económica, según informó 
ayer el Ayuntamiento.

La Comisión de Gobierno 
acordó la elevación definitiva a 
la Consejería de Obras Públicas 
de las dos modificaciones pun
tuales del Plan General de Or
denación Urbana ya anunciadas. 
La primera afecta a la amplia
ción del sector y dotaciones para 
el hospital Nuestra Señora del 
Prado, mientras que la segunda 
se refiere a la plaza situada jun
to a las Descalzas.

Se aprobó asimismo la com

pra de un camión con destino al 
servicio de Medio Ambiente, que 
se ha adjudicado a la empresa 
Automoción Rubio en algo más 
de 17 millones de pesetas y el 
pliego de condiciones para la 
urbanización de la calle Santa 
Cecilia en el barrio de Santa 
María, que sale en casi catorce 
millones de pesetas.

Zonas deprimidas

El órgano municipal tomó 
conocimiento de los términos de 
la resolución de la Dirección 
General de Trabajo sobre el Plan 
Especial de Empleo en zonas 
rurales deprimidas para este año. 
El importe total para este fin 
asciende a 77 millones, de los 
cuales a la Dirección General de 
Trabajo subvenciona 43 millones 
que entregará en dos partidas, 
un cincuenta por ciento al inicio 
de la ejecución del Plan y el cin-

La cubierta de la Basílica será reparada. PEÑA

cuenta por ciento restante con 
la justificación de los gastos.

Las obras se realizarán en el

paraje de los Sifones, el entorno 
de La Portiña y el vertedero mu
nicipal.

Los niños peruanos 
finalizarán mañana su 
estancia en Talavera

Los diez niños de Talavera 
de la Reyna de Perú que durante 
el último mes han permanecido 
en la ciudad tienen fijada para 
mañana el fin de su estancia 
vacacional. Los niños, proce
dentes de la ciudad hermana
da, han vivido por segundo año 
consecutivo unas vacaciones 
acogidos en el seno de familias 
talaveranas.

La Asociación de Vecinos 
de Gamonal decidía ayer 
los próximos pasos a dar

La junta directiva de la aso
ciación de vecinos La Cande
laria, del barrio de Gamonal, tenía 
fij ada para la noche de ayer una 
reunión en la que estaba pre
visto que se decidieran los próxi
mos pasos a dar en la tramita
ción de la segregación. La aso
ciación tiene en estos momen
tos dos caminos planteados 
entre los que habrá de decidir. 
El primero sería retomar con la 
Junta la negociación de los tér
minos de la segregación, mien
tras que el segundo se inclina
ría por aceptar la oferta reali
zada por el Ayuntamiento de 
Talavera para negociar un con
venio sobre inversiones y man
tenerse como barrio.
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- La B®in<iaiíiive|ril.de* 
íToledo ofrece en el último 
’día deJa^E^iasiy He^ás^ 

en honor a la Virgerfdel 
Sagrario un concierto en el 
Paseo de Merchán, a las 
21,30 horas., ..

SALA 1: CERRADO POR VACACIONES. 
íSALA-2: "EXPEDIENTE X" 
ÍSALA 3: "EXPEDIENTE X"
1 SALA.4: "CHA GHA CHA"
tPas^: 20:05 y 23:00

MULTICINESMAYORAL
SALA A: "SEIS DIAS, SIETE NOCHES" 

’ SALA B: ’^A RMAGEDDON"
«SALAa^^CITY^DF ANGELS"

SALAg): "^DEEfíRJSJNCr" 
íP:20:0Dyl3:&0.

MUSEOS

TOLEDO

- El punto y final a estas 
fiestas lo protagonizará una 
Gran Quema de Fuegos 
Artificiales en el recinto 
Ferial de La Peraleda, a 
las 00,30.

SALA 1: '’SEIS DIAS. SIETE NOCHES"
SALA 2: "EXPEDIENTE X"
SALA S: "LA TRIBU DE LOS KRIPENDORS" 
P: 17:30,20:30y22:45.

TORRIJOS 
,,MiULTlJCINES BENIDORM: Cerrado por obras

-La Banda Juvenil de 
Toledo sigue protagonizan
do el programa de concier
tos en el Templete del Pa
seo Merchán durante los 
meses de verano, los sába
dos, a las 21 horas. El próxi
mo día 22 ofrecerán un se
lección de temas consabor 
taurino.

- El centro comercial 
Zocoeuropa ha organizado 
un Concurso de pintura 
que premiará los mejores 
dibujos presentados en el 
recinto durante el vera
no. El certamen se estable
cerá en dos categorías, 
hasta 7 años y de 8 a 12 
años, y sus participantes 
podrán recoger el material 
de trabajo en cualquiera de 
las tiendas del centro.

- La Asociación Cultu
ral Taboracrom organiza 
el II Certamen Nacional de 
Fotografía "Ciudad de 
Talavera".Las fotografías 
deben presentarse en pa
pel, blanco y negro q color, 
con un tamaño mínimo de 
24x30 y un máximo de 30x45 
sin soporte ni enmarcado en 
la Escuela de Arte de 
Talavera, calle Segurilla, 
número uno. El plazo de 
presentación se abre el 
próximo díauno hastael día 
30.

ZíM 600 _ 650 700 
♦

1^ ' 89 9*1
92

88 89.4
COPE RADIOS 

Talavera
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<lc Toledo

rELETOLEDO
11:00 Local Media Shop
12:00 Teleagenda
13:00 Local Media Shop
15:30 Toledo al día.I^ ’edc.
16:00 La película
''Dos caraduras en Texas"
17:30 Dibujos animados
18:30 Final feliz.
19:15 El catalejo
20:00 Documental
20:30 CLM al día
20:40 Dos butacas, por

favor
21:00 Documental
21:30 Toledo al día. 2“ edc.
22:15 Punto de mira
22:45 Lleno, por favor
24:00 Toledo al día

Canal 4 Toledo
12:00 Sólo noticias
13:30 Educación sexual 
14:00 Documental
14:30 Avance informativo 
17:00 El mundo de Jocallito 
17:30 El mundo en m. hora 
18:00 Avance informativo 
18:30 Dibujos animados
19:00 El mundo en m. hora 
19:10 Documental
20:00 El mundo en m. hora 
20:30 Canal 4 Noticias 
21:30 CLM al día
21:40 Cine
"Army wives"

CANAL
PTOCKSANO
06:00 Tesoros de la Iglesia
07:00 Los pecados capitales
07:30 La alianza de amor
con la Virgen María
08:00 Familia: ¡Sé lo que 
eres!
08:30 Rosario de Tierra
Santa
08:45 Letanías
09:00 Lo mejor de la Madre
Angélica en vivo
10:00 Pablo Caruso
11:00 Tesoros de la Iglesia
12.00 Viva su vida en Cristo
12:30 Los diez
mandamientos
13:00 Imagen de Dios
13:30 Tierra de la esperanza
14:00 Misa desde el
Monasterio de Nuestra
Señora de los Angeles
15:00 Creencias y prácticas
católicas
15:30 Un llamado a la 
misión
16:00 Mother Angelica
17:00 Nuestra misión: la
misericordia
17:30 Hitos y mitos
18:00 La vida en 
abundancia
19.00 Lo que creemos
19:30 ¿Quién dices tú que
soy Yo:
20:00 Tesoros de la Iglesia
21:00 Divina Misericordia
21:15 Hablemos de la fe
21:30 Cultura en crisis
22:00 P^ueblo de Dios
22:30 Ultimas preguntas
23:00 Juan Pablo II
23:30 Misa desde el
Monasterio de N. Sra. de los
Angeles
00:30 Capitán Gallego
01:00 Jesús TV
02:00 De cara al tercer 
milenio
02:30 Santificados en la 
verdad
03:00 Rosario de las Santas
Escrituras
03:30 Beata Faustina
04:00 Tesoros de la Iglesia
05:00 El plan de nuestro
Padre
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SER 40 PRINCIPALES CADENA DIAL

Toledo
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Santa Maria Talavera

100

99.9
RADIO S

Museo de Santa Cruz:
- Miguel de Cervantes, 3. TIfno. 221036
Museo de Arte Contemporáneo:
- Bulas Viejas, 15. Tfno. 227871
Museo de los Concilios:
- San Clemente, 4. Tfno. 227872
Taller del Moro
- Taller del Moro. s/n. Tfno. 227115
Casa Museo del Greco
- Samuel Levi, 3. Tfno. 224046
Monasterio de San Juan de los Reyes
- Reyes Católicos, 21. Tfno. 223803
Museo de la Fundación Duque de Lerma
- Hospital de Tavera. Vega Alta, s/n. Tfno. 220451
Museo de Santo Domingo el Antiguo
- Plaza de Santo Domingo el Antiguo. Tfno. 222930
Museo Sefardí - Sinagoga del Tránsito
- Samuel Levi, 3. Tfno.223665
Museo Tesoro Catedralicio
- Catedral. Arco del Palacio. Tfno. 222241
Parroquia de Santo Tomé
- Plaza del Conde, 1. Tfno. 256098
Sinagoga Santa María la Blanca
- Reyes Católicos, 4. Tfno. 227257
Museo del Ejército
- Cuesta de Carlos V, s/n. Tfno. 221673
TALAVERA
Museo de Cerámica Ruiz de Luna
- Plaza de San Agustín, s/n. Tfno. 800149
EL TOBOSO
Casa de Dulcinea
- José Antonio, s/n. Tfno. 197288
GUADAMUR
Museo de Costumbres y Artes Populares de Montes de
Toledo
- Ermita de San Antón. Tfno. 370301
ESQUIVIAS
Casa de Cervantes
- Plaza de Cervantes, s/n. Tfno. 546632
ILLESCAS
Hospital Nuestra Señora de la Caridad
- Cardenal Cisneros, 2. Tfno. 511625
CONSUEGRA
Museo Arqueológico (Plaza de España)
VILLACAÑAS
Museo de la Tía Sandalia (Tfno. 160428)
Museo del Silo (Sol, s/n. Tfno. 160428)
NAVAHERMOSA
Museo Etnológico (Tfno. 410111)

EXPOSICIONES

TOLEDO

Mezquita de las Tornerías
- C/ Tornerías, 21. Exposición de Cerámica de Puertollano, por 
María de Gracia Arias. Julio y Agosto.

TALAVERA

Sala municipal ”San Prudencio”
- Exposición de óleos y pinturas de César Ochaita.

1150 1200 , 1250 , 1300

101 102 103 IM 105

1Ó2 103.3 103.9
RADIO 1 SER RADIO 2

Talavera

1350 1400

106 107

106.4 
RADIOS
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OPINION
1 Aniversario de ¡a Ley de Pensiones

"El Gobierno debe establecer un calendario de 
separación definitiva de las fuentes de 
financiación en el horizonte del año 2000"
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REGIONAL 
DEUGT

1Aniversario de la Ley de Pensiones

U
GT de Castilla-La Mancha quiere, en el pri 
mer aniversario de la entrada en vigor de la 
Ley para la Consolidación y Racionalización 
del Sistema de Seguridad Social, recordar al Gobierno 

central, que, sin más 
demoras, cumpla su 
compromiso de sepa
rar las fuentes de finan
ciación de la Seguridad 
Social en el horizonte 
del año 2000, y cons
tituya el Fondo de Re
serva.

El Sindicato ad
vierte que los Presu
puestos Generales del 
Estado para 1999,que 
contemplan una reduc
ción del gasto, y la caída 
en la recaudación, que 
provocará la reforma 
del IRPF diseñada por 
el Gobierno nacional, 
ponen en peligro el 
cumplimiento de dicho 
compromiso. Por últi
mo, cualquier revisión 
del Acuerdo sobre las 
pensiones tiene que ir 
encaminada a mejorar 
la situación de los más 
desfavorecidos y con
tar con el mayor con
senso social.

La Ley de Consoli
dación y Raciona
lización del Sistema de 
la Seguridad Social, fruto 
del consenso social y po- 
lítico del Pacto de 
Toledo, establece que el 
Gobierno central debe 
asegurar que las pres
taciones no contributi
vas y las de carácter

llones de pesetas), lo que ocurre es que está soportando 
créditos que el Estado le atribuye de manera incorrecta 
y está financiado prestaciones no contributivas que de
ben ser financiadas por impuestos y no mediante''cuotas.

Por eso, UGT de Castilla-La Mancha considera que el 
Gobierno debe establecer, 
sin más demoras, un calen
dario de separación defi
nitiva de las fuentes de fi
nanciación en el horizonte 
del año 2000, fecha que 
tiene comprometida en el 
Pacto de Pensiones con las 
organizaciones sindicales, 
y precise qué cantidad va 
a imputar para este fin en 
las cuentas del Estado en 
el año 99 y en los presu
puestos del año siguiente.

Los Presupuestos Ge
nerales del Estado para 
1999 (según las previsio
nes del Gobierno central, 
contemplan una reducción 
del gasto de alrededor 
900.000 millones de pese
tas), unido a una caída en 
la recaudación, por la re
forma del IRPF que quie
re imponer el Ejecutivo, 
ponen en entredicho el 
compromiso del Gobierno 
de la nación para separar 
las fuentes de financiación 
de la Seguridad Social en 
el año 2000.

A juicio de UGT de 
Castilla-La Mancha, el 
cumplimiento del compro
miso del Gobierno central 
para separar las fuentes de 
financiación exigiría incor
porar en los presupuestos 
de 1999 y del año 2.000 una 
partida total, a repartir entre 
los dos años de 916.000 
millones de pesetas. Este 
dinero debería, además,
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universal se financiarán a partir del año 2000 con in
gresos procedentes de los Presupuestos Generales del 
Estado y no de las cuotas que aportan los empresarios 
y los trabajadores al Sistema de Seguridad Social.

El sindicato considera que la Seguridad Social no 
tiene problemas de estabilidad financiera (en el trienio 
96-98 se registra un superávit de 1 billón 600.000 mi

servir para constituir el fondo de reserva de la Seguridad 
Social, tal y como aparece en el Pacto de Toledo.

Por último, desde UGT de Castilla-La Mancha, que
remos destacar que cualquier revisión o modificación que 
afecte al Pacto de Pensiones, debe contar con el mayor 
consenso social y que siempre debe orientarse a la me
jora de la situación de los más desfavorecidos.

La Seguridad Social no 
tiene problemas de 

estabilidad financiera (en el 
trienio 96-98 se registra íin 

superávit de 1 billón 
600.000 millones de 

pesetas), lo que ocurre es 
que está soportando 

créditos que el Estado le 
atribuye de manera 

incorrecta

^^-"^Cartas 

al Director
ttttKtttKUKtaa^^

Recordamos a nuestros lectores que para publicar las 
cartas al director es necesario que no excedan de dos 
folios de extensión, a doble espacio por una cara, así 
como que estos vayan acompañaods de una 
fotocopia del Documento Nacional de Identidad del 
firmante. El periódico se reserva el derecho de 
extractar las cartas que excedan la extensión.
Envíen sus cartas al director a: LA TRIBUNA DE 
TOLEDO. 0/ Donantes de Sangre, 1. 3- A. 45.004.- 
TOLEDO.

.2022
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Los caminos de la paz

A
mayor empeño de toda sana política 
que defiende la paz, mayores atenta 
dos o conjuras para acabar con ésta y 
JUAN con aquella. El primer ministro británico, 

PANDO Blair, y el presidente colombiano, Pastrana, 
deben pensar ahora en estas cosas. El prime
ro ha sido golpeado por la peor matanza habida 
en Irlanda, crisis de por sí maldita, pues se 
arrastra a lo largo de más de tres siglos. El 
segundo ha tenido que asumir (no de acep
tar) la muerte de medio cen
tenar de soldados a manos 
de la guerrilla, lo que es un 
golpe durísimo, pues hace 
pocos días parlamentaba 
con los líderes de ésa. Lapaz 
nunca tuvo fácil acceso en 
problemas crónicos -Co
lombia lleva viviendo, en la 
violencia, medio siglo-, 
pero lo que sorprende es la 
diversidad de caminos, que 
no de muertos.

La matanza de Omagh 
nos ha golpeado a nosotros 
también. El Gobierno ha 
actuado con rapidez -la vi
sita de Alvarez Cascos se 
atuvo a esa premura, pero 
también a una gran digni
dad y eficacia-, y otros han 
sido aún más rápidos. El 
caso de HB, lamentándose 
de esos muertos por primera 
vez en su historial de cinis
mo. Ni siquiera concede a 
los españoles la categoría de 
«extranjeros» en el horror, 
puesto que doce de las víc
timas eran nuestras. Convivir con tan obsce
na realidad es otra vileza más que tenemos 
que encarar. Aquí, en donde la paz tiene tam
bién muchos caminos.

Un llamado «IRA Auténtico» parece ser 
el responsable de esa odiosa carnicería 
norirlandesa y española. Todo porque la paz 
se aproxima a su territorio. ¿También aquí 
tendremos que padecer una «ETA Auténti

La paz nunca tuvo 
fácil acceso en 

problemas 
crónicos - 

Colombia lleva 
viviendo, en la 

violencia, medio 
siglo-, pero lo que 

sorprende es la 
diversidad de 

caminos, que no 
de muertos

ca» cuando la paz se acerque? Será canalles
co, pero habrá que afrontarlo. Blair tiene que 
hacer frente a esa amenaza, y nadie duda de 
que la vencerá. Si le ayudan. Pastrana, a su 
vez, tiene que enfrentarse a una guerrilla «au
téntica» yaun militarismo no menos «autén
tico». Una y otro sin perdón. La matanza de 
soldados estuvo provocada por un torpe in
tento militar de rescatar a varios soldados, 
presos de los insurgentes.

Pastrana tiene un desa
fío tremendo por delante: 
lograr que dos adversarios 
feroces se den la mano, sien
do él adversario de ambos. 
Blair no tiene que conven
cer a una Policía o un Ejér
cito de lo que debe hacerse 
en Irlanda. Pastrana tiene 
que reformar, cambiar y 
hasta hacer un transplante * 
moral a guerrilleros y mili
tares, que han triturado la 
razón diaria en Colombia. 
Su empeño admira, y es ad
mirable que pueda seguir 
manteniéndolo. Si se deja 
llevar por la espiral de las 
revanchas -una contraofen
siva militar-, acabará con la 
conciencia suya, y con la es
peranza de su patria. Merece 
todos nuestros respetos, 
pero merece también todas 
nuestras vigilancias.

Aquí, lo ocurrido allí (en 
Irlanda) ha hecho reflexio
nar a muchos. Algunos con 
pésimo criterio (si es lo que 

tuvo y honrado alguna vez), caso de Arzallus, 
diciendo que «HB está actuando con inteli
gencia». Todo porque no se han hecho gue
rrilleros después del cierre del diario «Egin». 
Irlanda, Gran Bretaña y España deben buscar 
sus paces respectivas, en esencia, una sola, 
aunque sus raíces sean tan diferentes. Los 
caminos de la paz nunca fueron gratos de 
recorrer. Tengamos coraje y decisión.

FRANCISCO 
ALVAREZ CAS
COS,

vicepresidente del 
Gobierno: «Detrás de 
un atentado terroris
ta hay silencio, dolor 
y lágrimas, y en nin
gún caso ni futuro, ni 
libertad, ni esperanza»

ANTONIO GARCIA-PABLOS, 
abogado de Mario Conde: «El 

revocamiento del tercer grado es una 
situación estadísticamente inusual»

CRISTINA ALMEIDA,
candidata de NI a la presidencia de 

la Comunidad de Madrid (en referen
cia a Alberto Ruiz Gallardón): «Bajo 
el manto de educadüo, limpito y con 
ese cuerpo de supernumerario del Opus 
Dei se esconde una persona que es más 
de derechas que Franco»

JAIME MAYOR OREJA,
ninistro del Interior: «ETA aún está 

lo sufícientemente viva como para que 
tengamos razones para ser muy perse
verantes en esta lucha»

BILL CLINTON,
presidente de los Estados Unidos: 

«Engañé a la gente, incluida mi propia 
mujer, y lo siento profundamente»

TONY BLAIR,
primer ministro Británico: «Especial

mente ahora, no podemos rendimos»

FELIPE BENITEZ REYES,
novelista y poeta: «Mendoza y 

Vargas Llosa prefieren matar la novela 
antes que suicidarse»

JOSEP LLUIS NUÑEZ,
presidente del FC Barcelona: «La úl

tima Copa de Europa no tiene valor»

FABIAN 
VIDAL

La condena de HB
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L
a prueba del nueve para comprobar 
si la primera condena de HB contra 
la violencia proetarra tiene carácter 
oficial o fue meramente una actitud perso

nal del portavoz del grupo municipal de HB 
en Getxo, se producirá el próximo fin de 
semana, porque no hay que olvidar que los 
autores de los desordenes y desmanes son 
jóvenes pertenecientes a las juventudes de 
Herri Batasuna, Jarrai, y no tendría mucho 
sentido que los cachorros se dedicaran a 
quemar edificios, bancos y mobiliario pú
blico para que luego sus mayores se vean 
obligados a reconvenirles públicamente. Es 
decir, que si verdaderamente se ha produ
cido un cambio en la actitud de HB ha de 
percibirse en un primer momento en la calle 
con la ausencia de algaradas y destrozos, 
y yendo más allá con la ausencia de aten
tados que en caso de producirse deben contar 
con la máxima repulsa de la coalición 
abertzale. En el caso contrario, se demos
traría que la firma de HB al pie del comu

nicado de «solidaridad» y «rechazo» -no 
se pudo utilizar la palabra «condena»- tie
ne poca validez y reduciría las «esperan
zas» expresadas por los nacionalistas vas
cos -PNV y EA- de que HB haya comen
zado a transitar por el camino de rechazo 
de la violencia como instrumento de parti
cipación en la vida política.

Entretanto no ha de olvidarse que el País 
Vasco ha entrado en pleno periodo electo
ral que se consumará el próximo 25 de 
octubre y que hasta entonces vamos a pre
senciar algunos movimientos extraños 
motivados por la caza y captura y el deseo 
de retener los votos. Por ese motivo la actitud 
de HB en Getxo tiene un destacado tinte 
electoral, de la misma forma que es 
precedible que las armas de ETA guarden 
silencio en las cercanías de la campaña 
electoral para no perjudicar electoralmente 
a Herri Batasuna.

Y en ese ambiente hay que encuadrar ya 
las declaraciones del presidente del PNV,

Xabier Arzalluz y los guiños hacia Herri 
Batasuna tras el portazo del Partido de los 
Socialistas de Euskadi al gobierno tripartito 
-otro gesto electoralista para empezar a 
marcar distancias con tiempo-. Las diferen
cias entre partidos nacionales y nacionalis
tas en las que insiste Arzalluz no deben ser 
preocupantes en la medida en que todos los 
actores sean capaces de mantener tendidos 
los puentes que hagan factible la recupera
ción de la confianza a la hora de volver a 
formar un gobierno, que necesariamente será 
de coalición, y en el que Herri Batasuna no 
sea determinante para la gobernabilidad del 
País Vasco.

Arzalluz dice que ve a la nueva Mesa 
Nacional de HB con un carácter más polí
tico que la anterior, que algo se mueve en 
el interior de la coalición, y el líder del PNV 
suele tener muy buena información sobre 
lo que ocurre en los entresijos del mundo 
abertzale. Lo que hace falta es que a Arzalluz 
no le desmientan los atentados.
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El rincón de la Ferreras Firma invitada

La confesión El fascismo a los altares

CARMEN 
FERRERAS

E
l conjunto de la sociedad 
americana ha reaccionado 
como cabía esperar, sin el 
puritanismo que acredita, en el 

asunto de faldas de su Presiden
te. En realidad, al pueblo ameri
cano que más le da si Bill Clinton 
es o no es un puterón. Más que lo 
fue Kennedy y sin embargo lo 
subieron al pedestal del mito. 
Mientras el país vaya bien, los 
impuestos no suban y Clinton, 
como máximo mandatario, cum
pla, seguro que a los americanos 
les trae al pairo si es la reencarna
ción de Smith el rápido 
desenfundando.

Ocurre que el fiscal Starr es 
republicano y Clinton es demócra
ta, por lo tanto haga lo que haga 
y diga lo que diga se estrellará con 
un fiscal que le busca las vueltas 
más allá de lo permitido. Encima, 
y debajo, y puede que en vertical 
y aún sedente, tendrá que sufrir 
el acoso de la ex mosquita muer
ta, de la ex becaria que no ha 
encontrado forma mejor de acce
der a la fama que contando su con- 
cupiscente experiencia con el 
primer mandatario americano. La 
fornicación extra-conyugal no se 
airea, se disfruta o se sufre por una 
o ambas partes, y ahí debe que
dar toda la cosa. Pero, no señor, 
Mónica Lewinsky tenía que con
tarlo con pelos y señales. La pre
sunta señal de un vestido que ha 
demostrado a las claras lo espesa 
que, en materia de limpieza, es esta 
chica.

Aquí la única ofendida, la úni
ca escarniada, la única que tiene 
un problema de peso sobre su fron
tispicio no es otra que la propia, 
o sea, Hillary, lo mejor de Clinton 
a tenor del «savoir étr « desple
gado por la first lady. La inteli
gencia innata de esta mujer le ha 
fallado en el papel de esposa. La 
única engañada, en teoría, ha sido 
la esposa que, por lo menos cara 
a la galería, ha perdonado. En
tonces, ¿por qué hay que seguir 
dando vueltas de manivela, hacién- 
dole el juego a una despechada 
ex amante?

Si repasamos la historia, des
de la Grecia y la Roma clásicas 
hasta nuestros días, emperadores, 
reyes, zares, príncipes, reyezuelos, 
presidentes, dictadores, primeros 
ministros, demócratas y republi
canos, todos, salvo alguna hon
rosa y recatada excepción, todos 
han probado la fruta del árbol 
prohibido, cuantas veces en ex
trañas cohabitaciones extra-con
yugales. Pocos reyes se salvan del 
pecado de la carne. Y, presiden
tes, para qué le cuento. Ahí tiene 
usted los ejemplos muertos, por 
orden cronológico de Kenneddy 
y Mitterrand.

Clinton ha confesado, por fin, 
la «relación inapropiada» mante
nida con quien, de partenaire en 
el sexo, se ha convertido en mos
ca cojonera de un presidente cuya 
libido ascendente le ha llevado a 
pasar porla más dura de las prue
bas; el gran jurado.

JAVIER REVERTE

E
l Papa Juan Pablo II ha iniciado el proceso de beatifica 
ción de un cardenal croata fallecido hace años, Alojzije 
Stepinac. Y miles de católicos de la antigua Yugoslavia 
han expresado ya su indignación por medio de Internet, pues 

Stepinac fue arzobispo de la Iglesia croata en los días en que 
el país lo gobernaba un sistema fascista, bajo el dictador Ante 
Palevic, apoyado por Hitler, un negro período de la historia 
del país en el que fueron exteeminados centenares de miles de 
personas. Stepinac, a la conclusión de la guerra, fue juzgado 
por colaboracionismo con el fascismo y condenado a dieci
séis años de cárcel. A pesar de que la pena se le conmutó por 
un arresto domiciliario y de que el mariscal Tito presionó al 
Vaticano para que acogiese en Roma a Stepinac, la jerarquía 
vaticana lo mantuvo en Zagreb e, incluso, le nombró carde
nal.

La Croacia de hoy, gobernada por un ultranacionalista de 
derechas, el presidente Franjo Tudjman, ha presionado desde 
hace años para que se lleve adelante la beatificación del car
denal al que define como una «víctima de la persecución 
comunista» durante los años de titismo. Todos los datos his
tóricos, sin embargo, confirman que Stepinac fue cómplice 
del sistema de Pavelic, no sólo con mensajes en los que acla
maba la persecución de judíos y comunistas, sino en el esta
blecimiento del siniestro campo de concentración de Jasenovac, 
que dirigían padres franciscanos, y en el que murieron cente
nares de miles de prisioneros.

¿No sabe nada el Vaticano de esta historia o pretende ig
noraría? La Iglesia no ha pedido aún perdón por muchas de 
sus complicidades en los días de la Segunda Guerra Mundial 
-y de la Guerra Civil, española, no lo olvidemos. Pero beati
ficar a un prelado fascista y cómplice del horror, es todo un 
escupitajo en la cara de las víctimas de la barbarie. Esta no es 
la Iglesia que precisa el siglo XXI.

6
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Jueves, 20 de agosto de 1998 27Bono dijo ayer, con respecto al Debate sobre 
el Estado de la Región, que le interesa más 
que los ciudadanos "perciban la 
transformación regional que la foto fija o el 
titular del dia"
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REGION
El presidente regional mostró especial preocupación por las transferencias educativas y sanitarias

Bono: ''Me romperé la cabeza para 
que C-LM no sea de segunda"
El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, reiteró 
ayer su compromiso con la 
región, al margen de cues
tiones electorales futuras, y 
manifestó que «me romperé 
la cabeza para que Castilla- 
La Mancha no sea una re
gión de segunda».

E.V. - Salobre (Albacete)

Bono, que pasa unos días de 
descanso en Salobre (Albacete), 
su pueblo natal, insistió en que 
«nunca podré agradecer todo el 
afecto que he recibido de los ciu
dadanos de Castilla-La Mancha, 
tanto los que me votan como 
quienes no lo hacen, pero me 
respetan y me aprecian», infor
mó en un comunicado la Oficina 
del Portavoz.

Ajuicio del presidente caste
llano-manchego, «se equivocan 
quienes creen que meterse con 
Bono de forma agresiva e insul
tante produce beneficios electo
rales» y se mostró convencido de 
que «quienes así se comportan 
en el pecado tendrán la peniten
cia».

El presidente regional indicó 
que, a pesar de la tranquilidad 
espiritual que le produce perma
necer unos días en su pueblo, no 
se le apartan de la cabeza los 
grandes asuntos que, desde su 
punto de vista, más importan en 
la región, como son la sanidad y 
la educación. Considera que «no 
hay ninguna justificación para que 
las transferencias en-educación

Bono reiteró ayer, desde Salobre, su compromiso con los ciudadanos de la región, fuera de cuestiones electorales.

se demoren, por lo que desde el 
Gobierno regional se vería mal 
cualquier retraso más allá de 
septiembre». En cuanto a la sa
nidad, admitió que una de sus prin
cipales preocupaciones «es cómo 
torcer el brazo de la ihjusticia que 
supone un sistema de financia
ción sanitaria injusto y deficien
te para la región».

Respecto al Debate sobre el 
Estado de la Región, previsto para 
el inicio de las sesiones. Bono restó 
importancia a la escenografía pre

liminar, y puntualizó que le inte
resa más que los ciudadanos de 
Castilla-La Mancha «perciban la 
transformación paulatina de la re
gión que la foto fija o el titular 
del día después del debate».

En este sentido, comentó que 
«Castilla-La Mancha hace unos 
años no estaba en el mapa y, sin 
embargo, hoy tiene una voz pro
pia y ‘pinta’ en el contexto na
cional». El presidente reiteró su 
convencimiento de la virtud de la 
Ley regional de Farmacia «que 

concibe a los centros dispensa
dores de medicamentos como un 
verdadero servicio público y, por 
tanto, la concesión de los mismos 
no puede estar sometida al libre 
comercio, o la situación de ven
tajas económicas o familiares de 
unos solicitantes pespecto a 
otros». Asimismo, Bono se con
gratuló de la aprobación por parte 
del Consejo de Ministros de los 
planes hidrológicos y dijo estar 
«deseoso» de ver la concreción 
de lo pactado y firmado».

Bono 
confirma la 

entrevista con 
Aznar después 

de agosto
El presidente de la Junta de 

Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, confirmó 
ayer que después del mes de 
agosto se entrevistará con el 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, en el Palacio 
de la Moncloa.

Bono dijo, en Salobre, en 
la provincia de Albacete, que 
en esta entrevista planteará a 
Aznar cuestiones de interés 
para la región castellano- 
manchega, tales como la 
reforma de la Organización 
Común del Mercado del vino, 
informó en un comunicado la 
Oficina del Portavoz del 
Gobierno regional.

El presidente castellano- 
manchego solicitó el pasado 7 
de mayo a la Presidencia del 
Gobierno esta entrevista, y 
ayer informó de la entrada en 
el registro de la sede de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha de otro 
escrito de La Moncloa en el 
que se le emplaza para 
después de agosto.

Castilla-La Mancha cuenta con 28 
empresas de trabajo temporal

P.C. - Madrid/Toledo

Castilla-La Mancha cuenta 
con un total de 28 empresas de 
trabajo temporal (ETT), que han 
puesto a disposición de las em
presas usuarias 5.717 contratos, 
según datos del Boletín de Esta
dísticas Laborales referidos al 
primer trimestre del año.

En todo el país, Madrid y 
Cataluña son las comunidades 
autónomas con más empresas de 
trabajo temporal, con 172 y 143

empresas respectivamente, mien
tras que Extremadura y Cantabria, 
con 15 y 18, son las que menos 
empresas de este tipo tienen re
gistradas.

Junto a las ya citadas, las 
regiones con más empresas de 
empleo temporal son la Comu
nidad Valenciana, con 67; País 
Vasco, con 66; Andalucía, con 
63; y Castilla y León, con un total 
de 40. Por el contrario. La Rioja 
y Baleares, ambas con 19; Ca
narias, con 25; y Asturias, con

26, son las comunidades que 
menos ETT tiene registradas, 
aparte de las mencionadas y de 
Ceuta y Melilla, que suman 4 
empresas entre las dos. Las em
presas de empleo temporal tienen 
como actividad exclusiva poner 
a disposición de otra empresa, con 
carácter temporal, trabajadores 
por ella contratados.

En cuanto al número de con
tratos que estas empresas reali
zan con las empresas usuarias 
(contratos de puesta a disposi

ción), Cataluña es la región que 
ha efectuado durante los tres pri
meros meses del año mayor nú
mero de contratos, con un total 
de 101.532, seguida de Madrid, 
en la que se firmaron 68.801 
contratos y País Vasco, con 
28.829 contratos de puesta a dis
posición. En total se firmaron 
durante el primer trimestre del año 
353.026 contratos entre las ETT 
y sus empresas usuarias reparti
dos entre las 829 empresas de 
este tipo inscritas en España. Más de 5,717 contratos firmados.
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La Junta pide al Ayuntamiento que corrija los errores

Devuelven el PGOU de 
Albacete por incompleto

La Junta inicia un programa 
destinado a la inserción 
social de menores infractores

A.M. - Albacete

El delegado provincial de 
Obras Públicas en Albacete, 
Angel Galán, aseguró ayer que 
la Junta de Comunidades ha de
vuelto el Plan General de Orde
nación Urbana (PGOU) al 
Ayuntamiento de Albacete «por 
estar incompleto».

Galán en rueda de prensa 
pidió al Ayuntamiento de Alba
cete «que corrija lo más pronto 
posible los errores del PGOU 
para no seguir perjudicando a 
la ciudad», ya que según el de
legado provincial «los construc
tores están intranquilos por la 
carencia de suelo que tiene el 
Plan». Asimismo, el delegado de 
Obras Públicas apuntó como 
dato significativo que el direc
tor del Equipo Redactor «no ha 
firmado el PGOU, firma que 
obligatoriamente tiene que ver
se estampada en los papeles». 
«La Comisión Provincial de Ur
banismo elaboró un informe, ex
haustivo y preciso, que aproba
ron por unanimidad todos sus

Los constructores, intranquilos.

miembros, aunque contó con 
algunas puntualizaciones que 
formuló el concejal de Urbanis
mo, Agustín Fernández».

El delegado provincial indi
có que este informe elaborado por 
la Comisión mostraba que «el 
Plan Urbanístico estaba incom
pleto», lo que fue ratificado por 

la Consejería de Obras Publicas 
un mes más tarde.

Por otra parte. Galán repasó 
las obras de infraestructura y 
mejora de carreteras que ya se 
han llevado a cabo o que están 
pendientes de ser ejecutadas en 
la provincia, en las que se in
vertirán alrededor de 14.000 
millones. La Consejería de Obras 
Públicas mantiene 30 obras en 
ejecución en la provincia, a las 
que hay que añadir 30 acuerdos 
más de obras hidraúlicas que po
sibilitarán que «los municipios 
con más de 5.000 habitantes 
tengan su depuración de aguas 
residuales en el 2000, según la 
normativa europea», indicó. Asi
mismo, el delegado se refirió a 
las obras de carreteras que po
sibilitan la comunicación entre 
distintos pueblos de la provin
cia y destacó la red que parte 
desde Almansa, pasa por Hellín 
y Sierra del Segura y acaba en 
Ciudad Real, así como el tramo 
entre Albacete, Elche de la Sie
rra y Férez que termina en la pro
vincia de Murcia.

ILmukdíi

La Consejería de Bienestar 
Social de Castil la-La Mancha ha 
iniciado un programa denomina
do Servicio de Medio Abierto 
destinado a complementar la in
serción social de menores infrac
tores a través de actividades que 
beneficien a la comunidad.

Según informó ayer la Ofici
na del consejero Portavoz, en 
Albacete se ha puesto en marcha 
este programa en colaboración 
con el centro comercial Eroski, 
tal y como confirmó el delegado 
de Bienestar Social, José Anto
nio Escribano.

Escribano explicó que «detec
tamos un importante número de 
denuncias interpuestas por este 
centro comercial y se alcanzó con 
ellos un compromiso de colabo
ración para que los jóvenes 
infractores prestaran servicios 
que beneficien a la comunidad».

El delegado provincial de 
Bienestar Social indicó que los 
objetivos del Servicio de Medio 
Abierto se centran en responsa
bilizar al menor de sus propias 
acciones y de los daños causa
dos para que se relacionen de 
forma positiva con la comunidad 
y descubran la utilidad y el sen
tido de sus servicios.

Este programa también pre

tende combatir aquellos elemen
tos subjetivos que construyen un 
perfil del delicuente para posi
bilitar un trato directo que di
funda con conocimiento la rea
lidad de estos jóvenes.

Escribano indicó que «con este 
tipo de medidas se responsabi
lizará al infractor de sus actos y 
se mejorará la imagen social de 
la instancia judicial para aproxi
maría a un sector social amplio 
que pueda percibir el cuándo, 
cómo y por qué de la actuación 
judicial».

Catorce menores, con una 
edad media de quince años, han 
participado ya en el programa 
Servicio Medio Abierto en Alba
cete, que ha tenido una duración 
total de 90 horas al servicio de 
la comunidad y se prevé que se 
empiece a colaborar con otros 
centros comerciales de la ciu
dad.

Este servicio se 
centra en 

responsabilizar a! 
menor de los daños 

causados

DE SEPTIEMBRE...TODOS LOS

SANTO DOMINGO VUELOS 
MADRIOSANTO DOMINGO: 11.50 
SANTO D0MINQ04V1ADRI0: 16.30

UNICA SAUDA 13 DE SEPTIEMBRE
Alojamiento en el hotel PLAYA REAL* * * * , en Juan Dolio.
Precio por persona en habitación doble en régimen de Todo Incluido: 136.500

CICL 3703

SALIDAS DEL 4 AL 25 VIERNES
CUBA VUELOS

MADRID-LA HABANA: 12.15
LA HABANA-MADRID: 17.55

UNICA SAUDA DIA 13 DE SEPTIEMBRE Tasas no incluidas

TENERIFE VUELOS
MADRID-TENERIFE: X4.00
TENERiFE-MADRID: 1.6.30

Alojamiento en el hotel VILLAS TORTUGAS * * *, en Varadero.
Precio por persona en habitación doble en régimen de Media Pensión: 134.500

Alojamiento en el Aparthotel TENERIFE VING^^, en Puerto de La Cruz. CAA 
Precio por persona en habitación doble en régimen de Pensión Completa: QXiWW

NUESTROS PRECIOS INCLUYEN:

MADRID-LAS PALMAS: 1.0.20

Alojamiento en el hotel ASTORIA* **, en Las Palmas. 1*^ OAA
Precio por persona en habitación doble en régimen de Pensión Completa: VWiOvV

LANZAROTE VUELOS
MAORIO-LANZAROTE: 1.3.55
LANZAROTE-MAORIO: 16.30

TRASLADOS DESDE EL PUNTO DE ORIGEN A BARAJAS Y REGRESO 
VUELOS DE LA COMPAÑIA AIR EUROPA DESDE MADRID 

ESTANCIA DE 8 DIAS/7 NOCHES EN LOS HOTELES Y REGIMENES INDICADOS 
TRASLADOS AEROPUERTO/HOTEL/AEROPUERTO EN DESTINO 

SEGURO TURISTICO
DESCUENTOS: NIÑOS Y TERCERA EDAD ASI COMO SUPLEMENTOS 

INDIVIDUALES SEGUN FOLLETO NACIONAL DE TRAVELPLAN VERANO 98 
TASAS NO INCLUIDAS 

CONDICIONES GENERALES SEGUN PROGRAMACION TRAVELPLAN 
NACIONAL Y CARIBE VERANO 98

Alojamiento en los Aptos. NEPTUNO ttt, en Costa Teguise.
Precio por persona en habitación doble en régimen de Pensión Completa:

Salidas 4 y 11 de Septiembre: 73.900 Salidas 18 y 25 de Septiembre: 69.800
OFICINAS EN CASTILLA - U MANCHA

MALLORCA
Alojamiento en el hotel IPANEMA BELGRAVIA*** , 
OLIMPO***, AMAZONAS ***, en El Arenal CAA
Precio por persona en habitación doble en régimen de Pensión Completa: NrViVW

IBIZA VUELOS
IVIADRID-IBIZA: 23.20
IBIZA-IVIADRID: 12.10

Alojamiento en el hotel PISCIS PARK **, en San Antonio.
Precio por persona en habitación doble en régimen de Pensión Completa:

Salidas 4 y 11 de Septiembre: 63.500 Salidas 18 y 25 de Septiembre: 57.800

VUELOS
MADRIO-PALIVIA: 23.15

PALMA-MADRID: a confirmar

TALAVERA TOLEDO HELLIN ALCAZAR DE SAN JUAM PUERTOLLANO
Joaquina Santander, 13 Colombia, 8 Plaza Juan XXIII, 3 Doctor Bonardeil, 13 Ricardo Cabañero, 4

Tel. 925 82 60 71 Tel. 925 25 49 12 Tel. 967 30 43 06 Tel. 926 5507 18 Tel. 926 41 01 24
Fax 925 81 20 08 Fax 925 25 38 11 Fax 967 30 22 43 Fax 926 55 01 66 Fax 926 41 04 49

ALBACETE TOLEDO VILLARROBLEDO DAIMIEL VALDEPEÑAS
Mayor. 5 Av. Europa, 18 Plaza RarnOn y Cajal. 22 Atenas. 19 Virgen, 6

Tel. 967 21 91 18 Tel. 925 25 55 36 Tel. 967 14 62 32 Tel. 926 85 41 76 Tel. 926 32 52 04
Fax 967 21 91 63 Fax 925 25 50 37 Fax 967 14 62 50 Fax 926 85 49 84 Fax 926 32 51 16

ALBACETE ALMANSA CIUDAD REAL MANZANARES CUENCA
Pedro Coca. 12 Rambla La Mancha,44 Alarcos, 17 Empedrada, 18 Colón, 26

Tel. 987 51 04 80 Tel. 967 34 33 00 Tel. 926 21 2624 Tel. 926 62 07 76 Tel. 969 22 94 65
Fax 967 51 06 93 Fax 967 31 02 76 Fax 926 21 50 27 Fax 926 61 49 84 Fax 969 22 85 00

LA FORMA MAS INTELIGENTE DE VIAJAR

DCLJfOJ

Teléfono de Información 
<General y Reservas 
902 300 600

Kti{>;://www.haicon-via¡es.es



López Garrido consideró que la 
permanencia de Alvarez Cascos en 
el Gobierno es lógica, dado su 
talante, que calificó de conservador
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NiOONiL
Afirma que deja la secretaría general del PP para facilitar en relevo generacional del partido

Álvarez Cascos as^ra que no se 
ha planteado dejar el Gobierno
El vicepresidente primero del Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, aseguró ayer que no se ha planteado renunciar a su 
cargo en el Ejecutivo que preside José' María Aznar y agregó 
que su intención de dejar la secretaria general del Partido 
Popular (PP) es una decisión anunciada hace más de un 
año.

M.F. - Madrid/El Escorial

En declaraciones a la cadena 
Ser, el «número dos» del Gobier
no recordó que la continuidad en 
sus cargos de todos los miembros 
del gabinete corresponde al presi
dente del Gobierno, y agregó que, 
según sus informaciones, en es
tos momentos ninguno de los mi
nistros tiene intención de renun
ciar, por lo que descartó una crisis 
en el Ejecutivo.

Alvarez Cascos recordó que 
desde hace más de un año ha ve
nido diciendo que consideraba 
cumplido su mandato como se
cretario general del Partido Popu
lar, porque «había concluido una 
fase política» y estimaba que de
bía impulsar «el relevo en el par
tido».

«Eso no significa que en en 
ningún momento yo considera
ra que mi compromiso con el 
equipo de José María Aznar tu
viera que quedar desvinculado, 
simplemente creía que mi fun

ción de secretario general des
pués de diez años había cubierto 
una etapa y debería abrir paso a 
otras personas».

Cascos aludió a «interpreta
ciones interesadas» que preten
den vincular su decisión perso
nal «con no se sabe qué crisis polí
ticas que algunos desean que se 
produzcan en el seno del Gobier
no y que en estos momentos no 
están más que en la imaginación 
de esas personas».

«Diez años es un plazo razo
nable, una buena oportunidad 
para que a partir del próximo con
greso haya un nuevo equipo», 
porque el PP es hoy un forma
ción política que está en el po
der «y por lo tanto -dijo- tene
mos que amoldar los esquemas 
del PP a esa nueva etapa».

El vicepresidente primero del 
Gobierno puntualizó que su ofre
cimiento para que el puesto de 
secretario general del PP lo cu
bra otra persona, va unido al de 
«seguir colaborando en el proyec

Alvarez Cascos, a su regreso, el martes, de Irlanda del Norte. EFE

to político de José María Aznar».
Preguntado sobre su continui

dad en la Vicepresidencia del Go
bierno, Alvarez Cascos respon
dió que «eso sí que no está en mis 
manos».

«La decisión de estar o no en 
el Gobierno, salvo que hubiera 
una renuncia personal -que yo en 
ningún caso me he planteado- es 

simplemente una decisión del 
presidente del Gobierno, y mien
tras él mantenga la confianza en 
sus ministros, nosotros estamos 
dispuestos a seguir cumpliendo 
con nuestro deber», agregó.

«En ningún caso se me ha 
ocurrido plantearle al presiden
te ningún tipo de desestimiento 
personal por mi parte», reiteró

Francisco Alvarez Cascos, quien 
confesó que está «encantado» con 
su trabajo, que está desempeñan
do con «plena satisfacción per
sonal y muy honrado por la con
fianza del presidente».

el secretario general de Nue
va Izquierda, Diego López Ga
rrido, dijo que el vicepresidente 
primero del Gobierno, Franscisco 
Alvarez Cascos, «encaja perfec
tamente, incluso estéticamente», 
en el Ejecutivo del PP, «que es 
muy conservador y a veces muy 
reaccionario».

López Garrido comentó así, 
antes de pronunciar una confe
rencia en el seminario «La de
mocracia y la vida cotidiana» de 
los cursos de verano de El Esco
rial, las declaraciones hechas ayer 
por Alvarcz Cascos én las que dijo 
que no se ha planteado renunciar 
a su cargo en el Gobierno.

«Alvarez Cascos es perfecta
mente coherente con lo que es este 
Gobierno, un Gobierno muy con
servador, incluso a veces muy 
reaccionario, que tiene dosis fuer
tes de sectarismo y que no plan
tea seriamente un giro al centro. 
Por tanto, en este tipo de Gobierno 
encaja perfactamente, e incluso 
estéticamente, la presencia de 
Alvarez Cascos», dijo el dirigente 
de NI a los periodistas.

El Gobierno desea evitar 
agravios en los indultos

Anguita desea contestar 
personalmente las muestras 
de apoyo que lía recibido

M.F.- Madrid/El Escorial

El vicepresidente primero del 
Gobierno, Francisco Alvarez 
Cascos, afirmó ayer que el Eje
cutivo aplicará a los condena
dos por el «caso Marey» los mis
mos principios que emplea en 
cualquier solicitud de indulto, 
«sin excepciones de agravio ni 
excepciones de privilegio».

«El respeto a la justicia exi
ge aceptar todas las limitacio
nes, todas las regulaciones que 
para acogerse a las medidas de 
gracia se exigen», señaló el vice
presidente en declaraciones a la 
cadena Ser.

Cuestionado explícitamente 
sobre si es partidario de conce
der el indulto a José Barrionuevo 
y Rafael Vera, Cascos contestó 
que «hay que procurar que en las 
decisiones del Gobierno o que 
corresponden a los órganos juris

diccionales competentes quede 
siempre preservado el principio 
constitucional de que los espa
ñoles somos iguales ante la ley».

«Ante una decisión judicial 
que condena a unas determina
das personas a unas penas, se abre 
una vía legal -la del indulto- que 
tiene que recorrer unos trámites 
reglados», puntualizó.

En su opinión, «sería un error 
por parte de quien promoviera 
un intento de atajar esos cauces 
reglados, el tratar de buscar al
gún tipo de beneficio por ese 
sistema».

A propósito de la misma 
cuestión, el miembro de la Eje
cutiva del PSOE Joaquín Le
guina defendió ayer el «acto de 
solidaridad» del ex presidente 
del Gobierno Felipe González al 
apoyar a los condenados por el 
«caso Marey», porque no es «ni 
insolidario ni oportunista».

Leguina, en unas declaracio
nes hechas antes de su interven
ción en el curso «La democra
cia en la vida cotidiana» de la 
Universidad Complutense de 
Madrid, aseguró que el dicho «te 
cases o te quedes soltero come
terás un error» es el que siem
pre aplica la prensa a Felipe 
González.

En el caso GAL, «su solidari
dad es una virtud no es un defec
to», dijo el dirigente socialista, 
en referencia a la decisión de 
González de actuar como abo
gado en el recurso de José Ba
rrionuevo y Rafael Vera ante el 
Tribunal Constitucional.

Confió en que los actos de so
lidaridad «sean bienvenidos» por 
la sociedad, por lo que no cree 
que el apoyo a los condenados 
por el secuestro de Segundo 
Marey tenga consecuencias elec
torales para su partido.

Efe - Córdoba

El coordinador general de IU, 
Julio Anguita, ingresado en el 
Hospital Universitario «Reina 
Sofía» de Córdoba después de 
sufrir un infarto de miocardio el 
lunes, RECIBIÓ muchos men
sajes de apoyo que «querría con
testar personalmente», dijo el 
coordinador del Area de Presi
dencia de IU, Víctor Ríos.

Ríos afirmó en una rueda de 
prensa que Anguita desea con
testar personalmente a «todos y 
cada uno» de los ciudadanos que 
han enviado «telegramas, notas 
y faxes de solidaridad desean
do su pronta recuperación», algo 
que «ha agradecido mucho».

La intención de Anguita es 
enviar un acuse de recibo a to
dos los mensajes, aunque «no 
hay forma de poder agradecer 
personalmente» todas las mues
tras de afecto, ya que muchas de 

ellas son de personas anónimas.
El dirigente de IU también 

recibió mensajes de «personas 
más conocidas», como el secre
tario general de Refundación 
Comunista de Italia, Fausto 
Bertinotti, y Ramón Luque, de 
Iniciativa per Cataluña (IC), ha 
enviado también un telegrama, 
además de «muchos otros com
pañeros y compañeras de IU».

Desde el punto de vista 
médico, Julio Anguita, comenzó 
ayer a caminar pOr su habita
ción y, si persiste su buena evo
lución en las próximas horas, 
podría ser dado de alta hoy en 
el Hospital Universitario Rei
na Sofía de Córdoba, donde in
gresó el lunes a causa de un 
infarto de miocardio.

El parte médico, firmado por 
el subdirector médico, Antonio 
Gordón, indica que «persiste la 
evolución favorable» de Julio 
Anguita.
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El ex-banquero no solicitará permiso para salir de la cárcel este fin de semana

La oposición apoya la remoción del 
tercer grado de Mario Conde

P.O.L. - Madrid

Representantes de los princi
pales partidos de oposición 
(PSOE, IU y NI) expresaron ayer 
su satisfacción por la decisión 
del juez de Vigilancia Peniten
ciaria número tres de Madrid de 
revocar el tercer grado a Mario 
Conde, decisión sobre la que la 
ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal, prefirió no opinar.

Sí expresó Margarita Maris
cal su apoyo a que los permisos 
penitenciarios sean concedidos 
por los jueces, y no por la admi
nistración, y recordó en este sen
tido que el Gobierno remitió a 
las Cámaras el proyecto de refor
ma de la Ley Orgánica de Vigi
lancia Penitenciaria, que prevé 
mayores competencias para los 
jueces, entre éstas la de conce
der los permisos.

La ministra, tras observar que 
nunca coinenta las decisiones ju
diciales y que tampoco lo haría 
en esta ocasión, aseguró que se 
ha cumplido «estrictamente» la 
legislación penitenciaria.

Para el candidato socialista 
a la Presidencia del Gobierno, 
Josep Borrell, la revocación del 
tercer grado, decisión judicial 
que va a ser recurrida por el abo
gado de Mario Conde, demues
tra que «los mecanismos han fun
cionado», y dijo que la decisión 
administrativa anterior era «sor
prendente, por no decir preocu
pante».

La portavoz de IU en el Con
greso, Rosa Aguilar, calificó de

T

López Garrido considera la decisión un varapalo al Gobierno. EFE

«acertada e idónea» la resolu
ción judicial, una decisión que 
a su juicio elimina el «trato de 
favor» que recibía Mario Con
de «por parte del Gobierno y del 
Ministerio de Justicia». También 
se refirió a la decisión el coor
dinador de IU en Andalucía, 
Antonio Romero, quien aseve
ró que los poderosos deben de
jar de serio al entrar en prisión.

El secretario general de Nue
va Izquierda, Diego López Ga
rrido, consideró que se trata de 
un «varapalo» del poder Judicial 
al Ejecutivo, tras señalar que el 
beneficio penitenciario había si
do decisión del Gobierno, y agre

gó que «probablemente un Go
bierno como este está sometido 
a más presiones por parte de 
Conde de lo que lo está el poder 
judicial».

También vio adecuada esta 
decisión judicial un portavoz de 
la Unión Progresista de Fisca
les (UPF) de Cataluña, Francis
co Javier Pérez Ruiz, quien afir
mó que la concesión del tercer 
grado penitenciario al ex banque
ro «no reunía los requisitos nece
sarios».

En su opinión, «el tiempo de 
prisión cumplida era excesiva
mente poco para concederlo y, 
además, hay que tener en cuen

ta que está siendo juzgado por 
delitos por los que se le podrían 
imponer penas mucho mayores 
que las del caso anterior».

Coincidió Pérez Ruiz con el 
fiscal jefe de Madrid, Mariano 
Fernández Bermejo, quien afir
mó que esta resolución servirá 
para que determinada delincuen
cia «de cuello blanco» sepa que 
no va a tener un trato especial 
de la Justicia.

Por otro lado, el ex banque
ro Mario Conde ha renunciado 
a salir mañana de la cárcel y ha 
decidido disfrutar de este segun
do permiso carcelario durante el 
último fin de semana del mes, 
informó a Efe su abogado An
tonio García-Pables.

García Pablos explicó que el 
ex presidente de Banesto tomó 
ayer esta decisión para no for
zar a la junta de tratamiento de 
la cárcel de Alcalá Meco a pro
nunciarse hoy sobre el asunto y 
que disponga de un plazo ma
yor para resolverlo.

Conde puede salir de prisión 
dos fines de semana alternos al 
mes, además de un permiso de 
otros 48 días al año, por lo que 
tendría derecho a salir el próxi
mo, ya que el primer permiso del 
que disfrutó fue entre el viernes 
7 de agosto al lunes, día 10.

El abogado de Conde, Anto
nio García-Pables, explicó que 
el ex banquero «no tiene ningu
na prisa en disfrutar su segundo 
permiso y prefiere» dar más 
tiempo a la junta de tratamiento 
para poder estudiar este asunto.

Esteve dice que 
los nacionalistas 
concretarán la 
propuesta de 
reforma del TC

Efe - Barcelona

El secretario general de 
Convergencia Democrática 
(CDC), Pere Esteve, afirmó ayer 
que la reforma del Tribunal 
Constitucional o el dereclio de 
las nacionalidades históricas a 
tener selecciones deportivas 
«son temas sobre los que dis
cutiremos» el próximo septiem
bre en Bilbao con el PNV y el 
BNG.

En tal sentido, Esteve agre
gó que «en estos momentos no 
podemos prejuzgar ningún po
sicionamiento» respecto a di
chas cuestiones.

Pere Esteve pronunció ayer 
en la Universidad Catalana de 
Verano, que se celebra en la lo
calidad francesa de Prada, una 
conferencia sobre «Recuperar 
el Estado, compartir soberanía» 
y confirmó a Efe que en la próxi
ma reunión en Bilbao de los par
tidos firmantes de la llamada 
Declaración de Barcelona se 
abordarán estas cuestiones.

La financiación

Este dirigente convergente 
agregó que en dicha reunión 
también serán discutidos asun
tos como la consecución de un 
mayor autogobierno financie
ro para Cataluña y Galicia.

El diario «El País» publicó 
ayer que CiU, PNV y Bloque 
Nacionalista Galego, que apo
yan la Declaración de Barcelo
na, exigirán la reforma del Tri
bunal Constitucional y del mé
todo de elección de sus magis
trados, así como el derecho de 
las selecciones deportivas de las 
nacionalidades a participar en 
competiciones internacionales.

Iturgaiz dice que el posible 
apoyo de HB al Gobierno 
vasco sería su "prostitución”

Atacan con cócteles 
molotov la sede local del 
PNV en Amorebieta

M.A.F. - Bilbao

El presidente de los popula
res vascos, Carlos Iturgaiz, dijo 
ayer que un hipotético apoyo de 
HB a un ejecutivo minoritario 
integrado por PNV y Eusko A1- 
kartasuna tras las próximas elec
ciones vascas supondría la 
«prostitución» del Gobierno 
Vasco y una «derrota» para Eus
kadi.

Iturgaiz realizó estas decla
raciones a los periodistas poco 
antes del inicio en Bilbao de una 
reunión de la dirección del Parti
do Popular del País Vasco para 
preparar las elecciones autonó
micas del próximo 25 de octu
bre.

El presidente del PP vasco 
«lamentó» que haya dirigentes 
nacionalistas que planteen la 
formación de un Gobierno mi
noritario PNV-EA con el apo
yo externo y puntual de Herri

Batasuna porque «sería la pros
titución de un Gobierno Vasco, 
una gran derrota para Euskadi 
y para todos los demócratas.' 
Cualquier fórmula que pase por 
echarse en brazos de Herri Ba
tasuna es una tragedia para 
nuestra tierra», añadió.

Iturgaiz interpretó que las de
claraciones del presidente del 
PNV, Xabier Arzalluz, sobre la 
formación de un «frente» entre 
el PP y el PSE-EE pretenden 
«justificarse ante la opinión 
pública y así ellos poder decir 
que tienen que hacer otras ope
raciones, que es lo que quieren 
hacer los nacionalistas. Deseo 
que Arzalluz no caiga en la 
tentación nunca de hacer un 
Gobierno con Herri Batasuna». 
En su opinión, «lo trágico y 
lamentable es que los naciona
listas democráticos siempre 
caen en la trampa de Herri 
Batasuna» cuando la coalición

Efe - Bilbao

El batzoki -sede social del 
PNV- en la localidad vizcaína 
de Amorebieta resultó con da
ños materiales al ser atacado 
durante 1madrugada de ayer con 
artefactos incendiarios, según 
informaron fuentes de la 
Ertzaintza.

Tras la agresión, el presiden
te de la ejecutiva del PNV de 
Vizcaya, Javier Atutxa, ha pe
dido a Herri Batasuna que «ac
túe decididamente» para acabar 
con la cultura de la violencia.

El ataque contra el batzoki 
de Amorebieta, situado en la 
Avenida Luis Urrengoetxea, se 
produjo sobre las 4,20 de la ma
drugada, sin que ningún testi
go viera el lanzamiento de los 
cócteles molotov contra el edi
ficio.

A esa hora, unos vecinos 
escucharon ruidos y, al asomar

se a la ventana, observaron que 
salían llamas de la sede social 
del PNV, ubicada en el primer 
piso de un edificio de tres plan
tas.

Aunque no se registraron 
daños personales, la Ertzaintza 
desalojó a los vecinos del últi
mo piso del edificio -no había 
nadie en el segundo ni en el pro-- 
pio batzoki- y a los habitantes 
de las casas colindantes, preci
saron a Efe fuentes de la poli
cía vasca.

En un primer momento, los 
componentes de una patrulla de 
la Ertzaintza sofocaron parte del 
incendio con extintores, y pos
teriormente una dotación de los 
bomberos apagó completamen
te el fuego.

Sobre las seis menos cuarto 
de la madrugada los vecinos de
salojados pudieron regresar a 
sus domicilios, según la 
Ertzaintza.

El Rey recibirá a 
Aznar en el 
Palacio de 
Marivent el 
próximo lunes

Efe - Palma

El Rey recibirá el próximo 
lunes por la mañana en el Pala
cio de Marivent al presidente 
del Gobierno, José María Az
nar, para un despacho habitual 
de trabaj o, informaron ayer a Efe 
fuentes de la Casa del Rey.

Tras el despacho, el presi
dente del Gobierno, acompaña
do de su esposa, Ana Botella, 
almorzará con los Reyes Juan 
Carlos y Sofía en Marivent, re
sidencia de la Familia Real du
rante sus vacaciones en Mallor
ca. Será la segunda vez este mes 
que el presidente del Gobierno 
viaje a Mallorca para celebrar 
con el Rey un despacho de tra
bajo. El anterior se produjo el 
1 de agosto, y tras la reunión con 
Don Juan Carlos el presidente 
del Gobierno compareció en 
rueda de prensa.
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Los Duques de Lugo asistirán a la misa por los dos fallecidos en el atentado

Cinco de los españoles repatriados 
desde el Ulster recibieron el alta

M.G.M. - Madrid

El ministro de Sanidad, José 
Manuel Romay Beccaría, que 
ayer visitó en el Hospital «Doce 
de Octubre» de Madrid a los tres 
heridos en el atentado perpetra
do en Omagh que permanecen 
ingresados en ese centro sani
tario, señaló que están «bien y 
con muy buen pronóstico».

Beccaría se dirigió primero 
al servicio de reanimación del 
Hospital Infantil, donde está 
ingresado desde ayer Esteban 
Helguero, de 12 años.

El niño es el que atraviesa una 
situación más delicada, según los 
médicos que le atienden, y per
manece en la UCI de reanima
ción con fractura de tibia, ade
más de haber sido sometido a una 
laparoscopia exploratoria en el 
abdomen y sufrir una herida 
cutánea en el talón izquierdo, con 
pérdida de sustancia.

Seguidamente, Romay Bec
caría visitó a los otros dos heri
dos ingresados en este hospital, 
Gonzalo Canedo, de 26 años, y 
la monitora María Sánchez- 
Viedma, de 24, que sufren per
foración timpánica y múltiples 
heridas por metralla.

María ha sufrido además pér
dida de sustancia gemeral en el 
miembro inferior derecho y Gon- 
zalo quemaduras de segundo 
grado en ambos miembros su
periores y lesión en nervio 
cubital izquierdo.

Ningún familiar de los heri

dos quiso hablar con la prensa y 
los afectados también prefirie
ron reunirse con el ministro sin 
la presencia de los periodistas.

En una de las salas del hospi
tal se celebró una rueda de prensa 
en la que el ministro expresó su 
solidaridad con las familias afec
tadas «que -dijo- han pasado por 
una dramática situación que han 
llevado con gran entereza».

También transmitió el agra
decimiento de los familiares y 
heridos por la atención recibida 
en Irlanda del Norte, y el reco
nocimiento de los médicos espa
ñoles por la labor profesional de 
los facultativos británicos.

El jefe del servicio traumato
logía del hospital, Carlos Resi
nes, que también estuvo en la rue
da de prensa, comentó que «los 
heridos tienen una buen estado 
anímico y no necesitan atención 
psicológica, ya que ahora tienen 
el apoyo de sus familias».

Resines agregó que los dos 
adultos están deseando volver a 
sus casas y no quisó precisar 
cuando podrían ser dados de alta, 
ya que depende de la evolución 
de las heridas, aunque será, se
ñaló, «cuestión de semanas».

Sobre los cinco niños dados 
de alta ya, del grupo de ocho re
patriados el martes a España, Re
sines dijo que sufren alteracio
nes en los tímpanos producidas 
por la onda expansiva y heridas 
por metralla que tendrán un se
guimiento médico ambulatorio.

En cuanto al estado de los cua-

Roinay se diespide del jefe de Traumatología del Hospital. EFE

tro niños españoles que perma
necían ingresados en distintos 
hospitales de Irlanda del Norte, 
fuentes sanitarias inglesas seña
laron que continúan en estado 
grave, aunque su evolución es 
favorable y ayer fueron reuni
dos en el Hospital de Belfast. Los 
cuatro niños son Teresa Blanco 
Moya, su hermano Gonzalo, 
Marta Ordoñez y Beatriz Puig.

El ministro, que fue pregun
tado sobre si le parecía una im
prudencia llevar a los niños a un 
lugar como Irlanda del Norte, 
dijo que «no tengo elementos de 
juicio para opinar sobre eso».

Las familias de las víctimas 
manifestaron a Efe su «agrade
cimiento» por la atención y se
guimiento que han llevado a cabo 
los medios de comunicación, y 
expresaron el deseo de que de 
que «se respete su dolor».

La misa por los dos españo
les muertos en el atentado, Fer
nando Blasco, de 12 años, y Ro
cío Abad, de 23, se oficiará hoy, 
a las 20:00 horas, por el obispo 
auxiliar de Madrid, Fidel He- 
rráiz, en la iglesia del colegio de 
los jesuitas Nuestra Señora del 
Recuerdo, a la que asistirán los 
Duques de Lugo.

El PSe no 
negociará los 
decretos sobre el 
catalán si se 
hacen públicos

Efe ~ Barcelona

El presidente del grupo so
cialista en el Parlamento de Ca
taluña, Joaquim Nadal, advir
tió ayer a la Consejería de Cul
tura de la Generalitat que el PSC 
«no aceptará» otra vez negociar 
decretos que desarrollen la ley 
del catalán, si se hacen públi
cos sin hablar con los afectados 
y con los partidos.

En una entrevista concedi
da a Efe, Nadal sostuvo que la 
Consejería que dirige Joan Ma
ría Puj ais utiliza de forma siste
mática la táctica de hacer públi
co un proyecto «radical», que 
luego rebaja en la negociación 
posterior con los sectores afec
tados y los partidos que apoya
ron la ley del catalán, en espe
cial el PSC.

Esto es lo que a su juicio su
cedió en el caso del decreto so
bre las cuotas del catalán en el 
cine, que provocó una enorme 
polémica cuando se filtró, mien
tras que en la negociación pos
terior entre los responsables de 
Cultura y el PSC «la Consellería 
se situó en unas posiciones que 
nos parecían asumibles», según 
Nadal.

«Pero debe quedar claro que, 
como método sistemático, no se 
lo aceptaremos», advirtió Nadal, 
quien instó al gobierno catalán 
a «negociar previamente los de
cretos con los sectores y con los 
partidos».

El gobierno de la Generalitat 
aprobará een septiembre el de
creto sobre el catalán en el cine, 
después de negociarlo con el 
PSC, y ya tiene elaborado otro 
sobre las cuotas de catalán en 
las emisoras de radio.

El Gobierno ve poco margen para 
la reclamación sobre Maiztegui

EfezMádrid

El Gobierno recordó ayer que 
el presunto colaborador de ETA 
Juan Cruz Maiztegui, a quien se 
ha autorizado la entrada en Bél
gica, no tiene cuentas pendien
tes con la justicia española, por 
lo que ve escaso margen para la 
reclamación que le han exigido 
PSOE e IU.

La ministra de Justicia, Mar
garita Mariscal de Gante, explicó 
que España no tiene una petición 
de extradición respecto a 
Maiztegui que pueda hacer va
ler ante las autoridades belgas, 
que han permitido la entrada en 
el país del presunto colaborador 
de ETA mientras se estudia su 
demanda de asilo político.

La solución a este tipo de 
conflictos pasa, según el vice
presidente del Gobierno, Fran
cisco Alvarez Cascos, porque se 
intensifique la cooperación in

ternacional contra el terrorismo.
El portavoz de Justicia del PP 

en el Congreso, Andrés Ollero, 
insistió en esa necesidad de que 
los gobiernos europeos establez
can un «frente unido y sin 
fisuras» para luchar contra el 
terrorismo, y manifestó que los 
acuerdos de cooperación poli
cial y jurídica implican ciertas 
limitaciones de soberanía.

No obstante, añadió que los 
Es.tados con una «realidad social 
diferente a la nuestra» y sin pra- 
blemas de terrorismo tienen 
«menos urgencia en consolidar 
y perfeccionar esa colabora
ción».

Para el presidente del PP del 
País Vasco, Carlos Iturgáiz, la 
decisión de las autoridades bel
gas es «impresentable y lamen
table» y advirtió que «el terro
rismo no tiene fronteras y se ha 
demostrado en los últimos días 
en Irlanda del Norte».

Por parte del PSOE, Rosa 
Díez, miembro de la ejecutiva 
del Partido Socialista de Euskadi, 
responsabilizó al Gobierno y a 
su política de colaboración in
ternacional en materia 
antiterrorista de casos como el 
de Maiztegui y le pidió que re
accione «inmediatamente» a la 
autorización de entrada en Bél
gica del presunto colaborador de 
ETA.Díez ofreció al PP la cola
boración de los socialistas en ma
teria de política exterior, si bien 
consideró que ésta dificilmente 
se puede dar si el presidente del 
Gobierno «ni siquiera se quiere 
reunir con nosotros».

El portavoz de Justicia de IU, 
Pablo Castellano, consideró «de 
extrema gravedad» la decisión 
de autorizar la entrada de 
Maiztegui, y definió como «una 
aberración» la opinión favora
ble del Consejo de Estado belga 
que sirvió de base al Comisariado
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General para los Refugiados 
belga para autorizar la entrada 
del presunto colaborador etarra.

Un 60 por ciento 
de los soldados 
profesionales 
desean ascender 
en las FFAA

Efe - Santander

Un sesenta por ciento de los 
soldados profesionales tienen 
intención de desarrollar una 
carrera plena en las Fuerzas 
Armadas (FF.AA.), dijo ayer en 
Santander el subsecretario de 
Estado de Defensa, Adolfo Me
néndez.

. Menéndez, quien intervino 
ayer en el curso «Cien años de 
política.militar y de defensa: Es
paña, 1898-1998» que se desa
rrolla en la Universidad Inter
nacional Menéndez Pelayo, 
señaló que cerca del noventa por 
ciento de esos soldados renue
van su compromiso con las 
FF.AA.

El subsecretario expuso en 
su intervención el anteproyec
to de ley de plena profesionali
zación de las FF.AA., modelo 
que se prevé tenga un coste del 
1,3 por ciento del PIB.
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a Tanto las fuerzas de seguridad como 
los políticos expresaron ayer su 
profunda desconfianza ante el alto el 
fuego del IRA Auténtico

Políticos y policías dudan de la credibilidad del comunicado terrorista

El IRA Auténtico anuncia una
tregua que apunta a su división
El anuncio de un alto el fue
go del IRA Aute'ntico tras el 
atentado de Omagh apunta 
a una seria división dentro 
del grupo terrorista, lo que 
dificulta establecer su fiabi
lidad, según la Policía.

Efe - •Belfast

Tanto las fuerzas de seguri
dad como los políticos exresaron 
ayer su profunda desconfianza 
ante el alto el fuego de un grupo 
que, según recuerdan, «ya lía 
mentido una vez», en referen
cia a las indicaciones erróneas 
acerca de la colocación de la 
bomba que estalló el pasado sá
bado en Omagh.

Fuentes del Gobierno irlan
dés indicaron que la decisión de 
proclamar una tregua del IRA 
Auténtico, un grupo escindido 
del Ejército Republicano Irlan
dés (IRA), parece representar 
una respuesta a la inmensa pre
sión a la que la organización se 
ha visto sometida desde el aten
tado del sábado.

Gran parte de la presión pa
rece haber provenido del propio 
Sinn Fein -brazo político del 
Ejército Republicano Irlandés 
(IRA)-, cuyo presidente hono
rario, Mitchel McLaughlin, re
conoció ayer contactos con el 
IRA Auténtico a través de>inter- 
mediarios para exigir el fin de 
la violencia. «Hicimos saber al 
grupo que existía la necesidad 
de hablar para tratar de salvar 
la situación de las desastrosas 
consecuencias del sábado», ex
plicó McLaughlin, quien mati
zó que «hay una labor en pro
greso que necesita de un cierto 
grado de sensibilidad y una or
ganización muy, muy discreta».

La isla entierra a sus muertos unida en el dolor
Unidos en un mismo dolor, irlandeses del 

norte y del sur enterraron ayer a dieciséis de 
las 28 víctimas mortales de la bomba que 
devastó el sábado pasado la ciudad de Omagh, 
y sembró la desolación -en todos los corazones.

Miles de personas, entre ellas la presidenta 
irlandesa, Mary McAleese, y el líder del Sinn 
Fein, Gerry Adams, acudieron a Buncrana, en 
la República de Irlanda, para despedir a los 
tres niños de esta ciudad que hallaron la 
muerte en un día de excursión a Irlanda del 
Norte.

Oran Doherty, de 8 años. James Baker y 
Sean McLaughlin, ambos de 12, murieron en 
Omagh, adonde habían ido junto con el grupo 
de jóvenes españoles que estos días residían en 
su ciudad, dentro de un programa de 
intercambio de estudiantes.

Ayer toda la ciudad estaba de luto, como el 
resto de Irlanda, y enterró a sus tres niños en 
medio del dolor y el desánimo ante una de las 
peores matanzas en suelo irlandés.

Flores, lágrimas y un silencio, en el que se 
mezclaba la rabia y la pena, acompañaron a los 
tres pequeños durante el funeral conjunto que 
se celebró en la iglesia de St Maryos, en esta 
ciudad del condado de Donegal.

Familias enteras acudieron para saludar los 
tres féretros mientras el cortejo fúnebre, 
seguido por líderes políticos del norte y del sur 
y de todos los sectores, avanzaba hacia el 
cementerio.

En el recuerdo de todos estaban también los 
dos españoles muertos en Omagh, en aquel 
mismo viaje á Irlanda del Norte. Y todos los 
que fueron heridos.

Entierro de los niños fallecidos en Omagh que se celebró ayer en Buncrana. EFE

La Policía de Irlanda señala 
que los términos del comunica
do apuntan a un estado de confu
sión muy claro en el grupo, en 
particular si se compara con el 
emitido sólo horas antes y en el 
que el IRA Auténtico se atribuía 
la colocación del coche bomba 
que se cobró 28 vidas y dejó he
ridas a más de 220 personas.

En el primer comunicado, en 
el que el IRA Auténtico pide dis
culpas por la muerte de víctimas 
civiles, se apunta a que la cam
paña terrorista sigue adelante.

En cambio, en el comunica
do de unas horas después se ex
plica una suspensión de las acti
vidades militares en respuesta 

directa a los sucesos de Omagh 
y al llamamiento del primer mi
nistro irlandés, Bertie Ahern, a 
un alto el fuego de las organiza
ciones terroristas en 24 horas.

Según las fuentes, «parece co
mo si esta gente hubiera tenido 
un ataque de pánico en vista de 
la condena que ha barrido el país 
desde la atrocidad del sábado».

El IRA Auténtico, que se es
cindió del IRA el pasado octu
bre, cuenta con menos de un cen
tenar de integrantes, la mayoría 
de ellos muy jóvenes, sin expe
riencia terrorista y por ello fá
cilmente impresionables, según 
las fuerzas de seguridad.

«Parece también como si ya

no existiera un mando superior 
unificado» dentro de la organi
zación, agregan las fuentes, que 
apuntan a que dadas estas cir
cunstancias «es difícil fiarse de 
cualquier cosa que digan».

En este sentido, el primer mi
nistro británico. Tony Blair, y 
su colega irlandés, Bertie Ahern, 
dijeron que la búsqueda de los 
culpables seguirá pese a la pro
clamación del alto el fuego.

A esta promesa se ha suma
do el jefe de la Policía norirlan
desa, Ronnie Flanagan, quien 
tras una reunión de media hora 
ayer con el ministro principal 
de la provincia, David Trimble, 
prometió que «seguiremos sin 
descanso hasta que llevemos 
ante los tribunales a los respon
sables del atentado».

El supuesto líder del IRA 
Auténtico, Michael McKevitt, 
al que se considera antiguo jefe 
de aprovisionamiento de armas 
del IRA, se encuentra en parade
ro desconocido después de lla
mar por teléfono a un sacerdo
te católico para insistir en que 
no tiene ninguna relación con 
el atentado del sábado.

Su compañera sentimental, 
Bernardette Sands, líder del 
Comité de Soberanía de los 32 
condados -un grupo de presión 
al que se ha vinculado al IRA 
Auténtico- negó también en una 
intervención en la radio cual
quier relación con ese atenta
do, el más sangriento en trein
ta años de violencia en el Ulster.

Los demócratas 
defienden a 
Clinton, pero con 
serias dificultades

Efe-Washington

En plena campaña para las 
elecciones legislativas de no
viembre, los demócratas tienen 
dificultad para defender al pre
sidente Bill Clinton y algunos se 
han mostrado disgustados por su 
mentira en el caso Lewinsky.

Aunque mayoritariamente se 
presentan solidarios con Clinton, 
varios no han podido ocultar que 
están enojados con él y que les 
preocupa profundamente la poca 
credibilidad que ha tenido en este 
engorroso caso.

«Sus comentarios me dejaron 
con un profundo sentido de tris
teza porque mi confianza en él 
ha quedado muy destrozada», 
dijo la senadora Dianne 
Feinstein, demócrata por 
California que ha sido muy leal 
a Clinton.

Feinstein está más indigna
da con Clinton de lo que refle
jan sus palabras, según la pren
sa estadounidense, y ha recor
dado que estuvo presente en la 
Casa Blanca cuando Clinton 
negó, en enero de este año, ha
ber tenido algún encuentro 
sexual con Lewinsky.

Los portavoces demócratas en 
la Cámara de Representantes y 
el Senado, Richard Gephardt, y 
Tom Dachsle, han hecho mani
festaciones muy cuidadosas - 
quizá pensando en las eleccio
nes- al expresar su solidaridad 
con Clinton.

«No puedo condonar la rela
ción que el Presidente ha admi
tido y estoy muy decepcionado 
por su conducta personal», dijo, 
sin embargo, Gephardt, quien 
tiene muy claras sus intenciones 
para estos comicios de noviem
bre.

Si los demócratas, contrario 
a lo que dicen las encuestas, 
logran recuperar el control de la 
Cámara de Representantes, 
Gephardt- que mira también 
hacia la Casa Blanca- será el 
nuevo presidente de esa cámara 
legislativa.

El senador Daschle, por su 
lado, criticó que Clinton haya 
esperado siete meses para admitir 
su «relación impropia» con 
Lewinsky, quien fue becaria de 
la Casa Blanca y tuvo un romance 
con el presidente durante 18 
meses.

El que dice estar más furio
so, sin embargo, es un congre
sista de Pensilvania, que ha pe
dido su renuncia, pero que se 
retira este año. «Cuando un fun
cionario público miente bajo 
juramento, debería ser cesado», 
dijo ayer el demócrata Paul 
McHale a la cadena «NBC».

Hasta el momento el ex vi
cepresidente Dan Quayle y el se
nador John Aschcroft- han pe
dido también la renuncia de 
Clinton, que hoy cumplió 52 
años.
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La ofensiva rebelde se acerca a Kinshasa

Explosiones y disparos en 
la capital congoleña

Grave crisis política en 
Paraguay al liberar el 
presidente al general Oviedo

Sam LUBALU

El silencio nocturno de las 
despobladas calles de Kinshasa 
se interrumpió en la madrugada 
de ayer con el estruendo de dispa
ros y explosiones, en lo que pare
ce ser el comienzo de la avan
zada de las tropas rebeldes ha
cia la capital de la República De
mocrática de Congo (RDC).

El ruido de ametralladoras se 
escuchó inicialmente y por va
rios minutos en el extremo su
doeste de la capital congoleña 
pasadas las diez de la noche hora 
local (21:00 GMT).

Al fílo de la medianoche y en 
la parte este de Kinshasa se oyó 
después el sonido de fuego de 
artillería y cerca de una docena 
de explosiones que estremecie
ron parte de la ciudad.

Momentos después tuvo lu
gar un tiroteo cerca de la sede 
de la radio y la televisión estata
les, al parecer producido por ar
mas livianas, y más tarde se pro
dujeron enfrentamientos en la 
principal cárcel de Kinshasa, 
Makala, pero se desconocen las 
razones que produjeron los dis
paros.

Habitantes de la zona asegu
raron haber visto muchas perso
nas heridas luego de que las tro
pas leales al gobierno abrieran 
fuego sobre un grupo de vehí
culos que al parecer transporta
ba reclutas y que se dirigía ha
cia la salida sudoeste de Kinsha
sa.

La capital congoleña conti
núa en tinieblas y semiparalizada 
desde que los rebeldes recap- 
turaron la estación hidroeléctrica 
de Inga -que la abastece de luz 
y de agua-, en un estratégico paso 
de los tutsis sublevados que co
mienzan a consolidar sus posi
ciones y a cerrar el cerco sobre 
Kinshasa.

La ciudad está militarizada

Un grupo creado por un millonario saudí se 
atribuye la masacre en embajadas de EEUU

Efe - El Cairo

El «Frente Islámico Mundial 
para la Yihad (guerra santa) con
tra los Judíos y los Cruzados», 
creado en febrero pasado por el 
millonario saudí Osama Ben La- 
den, se responsabilizó de los 
atentados contra las embajadas 
de EEUU de Kenia y Tanzania, 
y amenazó con llevar a cabo nue
vos ataques.

En un comunicado, que lle
va el número cuatro, y que publi
có ayer, el diario árabe interna
cional «Al-Hayat», el Frente Is
lámico Mundial (FIM) afirma 
que seguirá con sus atentados 
contra los intereses de EEUU en 
el mundo, hasta que EEUU eva

L**,

Manifestación de apoyo a Rabila en Kinshasa al inicio de la revuelta. EFE

tras el reagrupamiento de solda
dos y el reclutamiento de cien
tos de civiles en las filas del ejér
cito, en un intento más de evitar 
la caída del presidente Laurent 
Kabila.

Las Fuerzas Armadas Con
goleñas (FAC) continúan por su 
parte los ataques aéreos sobre la 
base militar de Kitona, al oeste 
de la RDC, un día después del 
bombardeo de la pista del aero
puerto de esa localidad que si
gue en poder de las fuerzas re
beldes.

Las FAC preparan el envío 
de un batallón de paracaidistas 
que intentará retomar el control 
de Kitona, informaron fuentes 
gubernamentales.

Entre tanto Kabila sigue pi
diendo ayuda militar a algunos 
países de la región frente a lo que 
el presidente congoleño consi
dera como una conspiración in
ternacional para derrocarlo, li
derada por sus antiguas aliadas, 
las vecinas Ruanda y Uganda.

cúe los territorios musulmanes.
Ben Laden, supuestamente 

refugiado en Afganistán y acu
sado internacionalmente de fi
nanciar a varios grupos terroris
tas islámicos, era hasta ahora el 
principal sospechoso de haber 
sido el cerebro de los atentados 
llevados a cabo el pasado día 7 
contra las embajadas de EEUU 
en Nairobi y Dar es Salam.

Estas sospechas parecen con- 
fírmarse ayer por el hecho de que 
junto con su comunicado No. 4, 
el «Frente Islámico Mundial 
(...)», envió a «Al-Hayat» tres 
comunicados numerados: 1, 2 y 
3, y firmados por el Ejército 
Islámico para la Liberación de 
los Santuarios (EILS); lo^que

Tanto Kinshasa como la ve
cina capital de Congo, Brazza
ville, permanecían ayer sin elec
tricidad, aunque la capital de la 
RDC ha recibido de manera in
termitente la energía de la cen
tral eléctrica de Zongo.

Los rebeldes banyamulen- 
gues (tutsis congoleños) conti
núan con operativos militares en 
tres frentes principales de la RDC 
y tienen como objetivo hacerse 
con el control de las ciudades más 
importantes, Kisangani en el no
reste, Lubumbashi en el sur y la 
capital Kinshasa en el sudoes
te.

Por otra parte se desconoce 
el paradero de Kabila, quien al 
parecer estaba refugiado en la 
capital de su provincia natal, Lu
bumbashi, aunque se piensa que 
podría estar en camino hacia la 
capital de Zimbabue, Harare, 
donde se reunirán los ministros 
de Exteriores y de Defensa de 
varios países de Africa Meridio
nal. 

indica que el FIM y el EILS es 
una misma organización.

Uno de esos tres comunica
dos es el que el EILS emitió poco 
después de los atentados del pa
sado día 7 de Nairobi y Dar es 
Salam, en el que se atribuye esos 
ataques que causaron la muerte 
a 258 personas y heridas a otras 
5.000. Hasta entonces, el EILS 
era un grupo desconocido.

El Frente Islámico Mundial 
(FIM) fue fundado por Ben La- 
den junto con Ayman Zawaheri, 
dirigente del grupo extremista 
egipcio «Yihad» (guerra santa), 
responsable del asesinato en 
1981 del expresidente egicpio, 
Anuar Sadat, tras la firma del tra
tado de paz egipcio-israelí.

J.B.C. - Asunción

Los líderes de los principa
les grupos políticos paraguayos 
se declararon ayer en asamblea 
permanente para defender la ins
titucionalidad del país, que creen 
está en peligro después de la libe
ración del general golpista Lino 
César Oviedo por orden del nue
vo presidente, Raúl Cubas Grau.

El acuerdo fue alcanzado en 
una reunión de los titulares del 
oficialista Partido Colorado, 
Bader Rachi Lichi; Partido Li
beral Radical Auténtico (PLRA), 
Domingo Laino; Partido En
cuentro Nacional (PEN), Carlos 
Filizzola, y Partido Revolucio
nario Febrerista (PRF), Carlos 
Ljubetic.

Rachi, quien había adelanta
do el martes, que la cúpula del 
oficialismo no compartía la deci
sión de Cubas Grau de liberar a 
Oviedo mediante un decreto 
presidencial, anunció que los 
partidos políticos permanecerán 
en «asamblea permanente» ante 
la grave situación planteada.

«Esta situación infeliz está 
uniendo a todos los estamentos 
interesados en la consolidación 
de la institucionalidad de la Re
pública», dijo Rachi, mientras 
que Laino y Filizzola confirma
ron que la oposición está decidi
da a impulsar un juicio político 
a Cubas Grau, quien lleva ape
nas cinco días en el Gobierno.

Laino informó también de 
que los líderes políticos asisti
rán como testigos a la sesión ex
traordinaria convocada para las

Los negociadores albano- 
kosovares exigen volver a la 
autonomía que les dio Tito

Efe - Sarajevo

Miembros del equipo nego
ciador de los albaneses de Koso
vo dijeron que el mínimo que 
esperan de las eventuales nego
ciaciones con Belgrado es recu
perar la amplia autonomía que 
disfrutaron en la Yugoslavia de 
Tito, informó ayer la prensa de 
Sarajevo.

Fehmi Agani, del grupo nego
ciador albano-kosovar, dijo al ro
tativo saraj evita «Dnevni Avaz» 
que los albaneses de Kosovo as
piran a la autonomía que les dió 
la Constitución yugoslava de 
1974 y les quitó 15 años después 
el presidente Slobodan Milose- 
vic.

Durante ese tiempo, la pro
vincia serbia de Kosovo, de po
blación mayoritariamente alba
nesa, tuvo incluso derecho a veto 
en la Presidencia federal, igual 
que las repúblicas yugoslavas.

El Grupo de Contacto para los 
Balcanes (Rusia, EEUU, Fran
cia, Alemania, Gran Bretaña e 
Italia) ha elaborado una plata
forma de diálogo que incluye va
rios modelos de autonomía, uno 
de ellos parecido a la de 1974. 

próximas horas por las autori
dades del Parlamento con el fin 
de analizar la nueva crisis po
lítica que envuelve al país.

Los líderes políticos coinci
den en calificar de ilegal el de
creto de Cubas Grau, quien el 
martes conmutó por tres meses 
de arresto militar la condena a 
diez años de prisión que pesa
ba sobre Oviedo por una inten
tona golpista en abril de 1996.

El ministro de Industria y 
Comercio, el capitán retirado 
Carlos Cubas, presentó ayer su 
renuncia indeclinable a su her
mano y presidente de la Repú
blica, Raúl,Cubas Grau, por estar 
en desacuerdo con la liberación 
del general golpista Lino César 
Oviedo.

«Lo hago por mi propia dig
nidad personal y a pesar de que 
el presidente es mi hermano. Me 
siento muy dolido», dijo a la 
prensa el capitán Cubas ai anun
ciar su decisión de alejarse del 
nuevo gabinete ministerial, que 
asumió hace apenas cinco días.

El presidente Cubas ha re
cibido aparentemente con cierta 
desazón la dimisión de su her
mano, que de ninguna manera 
esperaba, según fuentes cerca
nas al Palacio de Gobierno con
sultadas por Efe.

La renuncia del ministro de 
Industria y Comercio es la con
secuencia más grave de la con
mutación por un arresto mili
tar de tres meses de la condena 
de diez años de prisión que 
pesaba sobre Oviedo, decidida 
el martes por el jefe de Estado.

El régimen de Belgrado pa
rece, hasta ahora, poco dispuesto 
a devolver tan amplio autogo
bierno a los albaneses de Koso
vo.

Negociación por plazos

Agani dió a entender que los 
albaneses aspiran a unos resul
tados menores de negociacio
nes «a corto plazo» y algo más 
en un «periodo relativamente 
más largo».

El negociador había dicho 
previamente que los albano-ko- 
sovares no plantean su deseo de 
independendencia como «impe
rativo» sino como una opción 
que consideran factible para Ko
sovo y la mejor para la paz re
gional.

Agani comentó el proyecto 
de nueva confederación balcáni
ca, que elevaría a Kosovo al es
tatuto de repúblicajunto a Serbia 
y Montenegro, y que consideró 
«entra en la categoría de los ob
jetivos máximalistas» de los al- 
bano-kosovares.

«En estos momentos es me
jor no ir con peticiones seme
jantes», declaró el negociador.
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Gracias a este acuerdo fitogenético, se 
llevarán a cabo actividades de 
recolección, multiplicación, 
caracterización primaria y secundaria y 
evaluación de los recursos fitogenéticos

El acuerdo se ha firmado entre el Ministerio y la Universidad N

Firmado un convenio de
recursos fitogenéticos
El Instituto Nacional de In
vestigación y Tecnología 
Agraria, dependiente del 
Ministerio de Agricultura, y 
la Universidad Politécnica 
de Madrid han suscrito un 
convenio de colaboración 
para ejecutar actividades 
permanentes de conserva
ción e inventario de recur
sos fitogenéticos, según el 
Gobierno.

Efe-Madríd 1*•*>>

PRECIOS INDICATIVOS: 19-agosto-98
QVINQ
De vida y abasto de 7 a 10 K.g
De vida y abasto de 10 a 16 Kg
De vida y abasto de 16 a 22 Kg ' 
De vida y abasto de 22 a 25 Kg 
De vida y abasto de 25 a 28 Kg 
De vida y abasto de 28 a 34 Kg
De vida y abasto de más de 34 Kg 
Oveja taiaverana de abasto
Oveja merina de abasto
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg

Oveja vida Taiaverana
Oveja vida merina
Macho reproductor talaverano
Macho reproductor manchego 
Cabras con cría
Cabras sin cría
VACUNO
Ternero cruzado (base 200 Kg) 
Ternero del país (base 200 kg) 
Ternera cruzada (base 200 Kg) 
Ternera del país (base 200 Kg) 
Ternera cruzada de 400-450 kilos
Ternera del país
Añojo cruzado de 45Ó-5ÓÓ kilos
Añojo del país
Toro del país
Toro charolaise
Vacas de distintas razas
Vacas charolaise

Pts/Kgr
770
650
500
440
420
370
330
55
45
775 .

PísZUnidad
14.000
13.000
26.000
28.000
16.000
14.000

410-420
305 
310-320
265
290
260
305
260
100
140 
55-85

Semana anterior

770
650
500
440
420
370
330

55
45

775

14.000
13.000
26.000
28.000
16.000
14.000

410-420
305

310-320
265
270
250
290
245
100
140

55-85
155

La Universidad Politécnica 
conservará en sus instalaciones 
un banco de germoplasma de 
semillas de especies silvestres, 
de catorce metros cúbicos de 
cámara fría a 18 grados bajo cero, 
y 200 metros cuadrados de in
vernadero sin calefacción, y otro 
banco de arbustos forrajeros, de 
10.000 metros cuadrados de 
cultivo al aire libre.

Merced al convenio se efec
tuarán actividades de conserva
ción del material genético, se 
hará un inventario de las mues
tras con inclusión de los datos 
de pasaporte y se regenerarán 
éstas para manteherlas en las 
condiciones adecuadas de via
bilidad.

Asimismo gracias a este 
acuerdo fitogenético se llevarán 
a cabo actividades de recolec
ción, multiplicación, caracteri
zación primaria y secundaria y 
evaluación de los recursos fíto-

JJB.
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Ternero de 1 a 3 seinanas frisón
Ternera de 1 a 3 semanas frisona
Ternero de 1 a 3 se’manas cruzado
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada
Ternera francesa cruzada 250 Kg
Ternera francesa blanca 250 Kg
Ternera francesa cruzada 300 Kg
Ternera francesa blanca
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C
Ternero frisón de 6 meses
Ternera frisona de 6 meses
PQRCINQi
Cerdo blanco gordo
Cerdo ibérico gordo

27.000 
24.000
32.000 
29.000 
S/C 
S/C 
S/C 
S/C 
S/C 
S/C
45.000
47.000

27.000 
24.000 
32.000
29.000 

S/C 
S/C 
S/C 
S/C

45.000
47.000

Estas actividades serán financiadas por el programa 1+ D Agrario.

genéticos, y se efectuará el sa
neamiento del material que se 
utilice.

Estas actividades serán finan
ciadas, según su naturaleza, a 
través de los proyectos de acti
vidades de I+D en conservación 
y utilización de los recursos 
fitogenéticos o a través del Pro
grama Sectorial de I+D Agrario 
y Alimentario del Ministerio de

Agricultura Pesca y Alimenta
ción.

Por último, mediante este 
convenio, concluye el comuni
cado del Gobierno, las coleccio
nes de germoplasma de especies 
silvestres y arbustos forrajeros 
quedan integradas en la Red de 
Recursos Fitogenéticos del Mi
nisterio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación.

Proponen renovar las
normas del sector porcino

S/C
S/C

S/C 
S/C

Suben los precios de las terneras y añojos de abasto: Los 
precios de los añojos de abasto y las terneras registraron subi
das, debido al aumento de la demanda. En cuanto a los corderos, 
sus precios no registraron cambios debido a un equilibrio entre 
la oferta y la demanda.

INFORMACION OFRECIDA POR:

Las ayudas al aceite deben 
tener en cuenta el rostro del 
beneficiario, según el PSOE

Efe-El Escorial

El director general de Mer
cados Ganaderos del Ministerio 
de Agricultura, Quintiliano 
Pérez, dijo ayer que el soporte 
legal del sector del porcino «se 
ha quedado estrecho, es como un 
corsé que le está oprimiendo», 
y propuso renovarlo para que el 
sector «no sea víctima de su 
propio éxito».

Quintiliano Pérez Bonilla, 
que participó en el curso «Pre
sente y futuro de la producción 
y la sanidad porcina» en los 
Cursos de Verano de San Loren
zo de El Escorial, afirmó que el 

crecimiento de este área hace 
necesarias nuevas normas coor
dinadas con las autonomías «para 
que el sector trabaje cómoda- 
mente, se ordene adecuadamente 
y no sea víctima de su propio 
éxito ahogándose con un creci
miento desordenado».

En referencia a las peste 
porcina, el director general de 
Producciones y Mercados Ga
naderos manifestó que «hay que 
revisar la legislación comunita
ria, ver si realmente en los paí
ses de origen se hacen los con
troles adecuados para evitar la 
difusión de la enfermedad», ya 
que el control de movimientos es el segundo en capacidad de 
comunitarios «no está funcio -----producción de la U E. <uítQ c¡

nando bien». Consideró asimis
mo que las medidas para erra
dicar la peste porcina en Espa
ña «han funcionado bien», y 
aseguró que, en el momento 
actual, «España no tiene peste 
porcina clásica», mientras paí
ses como Alemania, Holanda, 
Bélgica o Italia sí tienen focos.

Ño obstante, explicó que en 
España «no adelantamos nada» 
erradicando la peste porcina si 
entran animales enfermos pro
cedentes de otros países.

El director general de Produc
ciones y Mercados Ganaderos 
aseguró que «el sector porcino

Efe-Jaén

El PSOE de Jaén considera 
que las ayudas al aceite de oliva 
que se concedan desde la Unión 
Europea deben tener en cuenta 
«el rostro humano» de los pe
queños propietarios de olivar 
tradicional.

Según dijo ayer a Efe el 
vicesecretario general de los 
socialistas jienenses, José Plie
go, la pretendida modulación de 
las ayudas, reivindicación prin
cipal de su formación para el 
periodo transitorio de aplicación 
de la OCM, debe permitir que 
los pequeños olivareros «cobren 
el máximo de la ayuda» y se evito i 

así que este tipo de explotacio
nes «no se nos caigan».

Añadió que la modulación va 
a enfrentar a «los que defende
mos el carácter social de las 
ayudas frente a los que defien
den ayuda de mercado puro y 
duro», y situó en este último 
grupo al PP.

Pliego entiende que las or
ganizaciones que no se sumen 
a la petición de la modulación 
de las ayudas son las que du
rante el proceso de la reforma 
de la. OCM «han servido de 
escuderos de la ministra de 
Agricultura», Loyola de Pala
cio, en la Mesa Nacional del

3 Aceitq de .pUva. ñor 14^Uf^
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La paridad del rublo con el dólar 
llegó a caer un 11,5 por ciento, 
desde que se anunció la flotación 
de la divisa rusa

Disminuye la demanda de dólares entre la población rusa tras la crisis

Cae la Bolsa de Moscú a causa 
de la devaluación del niblo
La Bolsa de Valores de Moscú cayó ayer un 9,42por ciento, 
pero la devaluación del rublo no ha desatado el pánico de 
la población, al parecer ya recuperada del choque 
inicial provocado por la liberalización parcial de la mone
da rusa. En la Bolsa se efectuaron transacciones por sólo

8,3 millones de dólares y la caída de las acciones llevó a 
suspender la actividad bursátil en dos ocasiones, así 
com a ampliar la horquilla del índice que obliga a congelar 
las operaciones hasta el 10,5 por ciento a la baja o al 
alza.

B. SUAREZ INDART

El aplazamiento del anuncio 
previsto para ayer sobre los me
canismos de reconversión de los 
bonos del Estado a corto plazo 
(GKO), que vencen antes del 31 
de diciembre, influyó negativa- 
mente en la jornada bursátil, en 
opinión de la mayoría de los 
operadores.

El viceprimer ministro ruso 
Boris Fiódorov indicó que los 
GKO nominados en rublos se
rán cubiertos con nuevos valo
res del Estado, tal y como fue 
anunciado el pasado lunes cuan
do quedaron suspendidas las ope
raciones con este tipo de bonos.

Según declaró ayer el primer 
ministro ruso, Serguéi Kirienko, 
el servicio de los GKO signifi
caba para el Estado pagos sema
nales de entre 4.000 y 5.000 mi
llones de dólares.

Kirienko indicó que esos re
cursos serán destinados ahora al 
presupuesto y, en particular, per
mitirán disminuir la deuda del 
Estado con los trabajores del sec
tor público, que actualmente 
asciende a cerca de 11.000 mi
llones de dólares.

Mientras, en el mercado in
terbancario, el dólar se cotizó a 
6,99 rublos, valor que el Banco 
Central, de conformidad con la 
nueva política monetaria del Go

bierno, estableció como cotiza
ción oficial del rublo frente a la 
divisa estadounidense.

La nueva paridad del rublo 
supone una devaluación del 11,1 
por ciento respecto del valor de 
la moneda rusa antes de que el 
Gobierno y el Banco Central de
cretasen la ampliación de su hor
quilla de fluctuación de 7,3 a 9,5 
rublos por billete verde.

En las casas de cambio y las 
entidades bancarias la situación 
se ha normalizado y la deman
da de dólares es sólo ligeramente 
superior a la que había antes de 
la modificación de la política 
monetaria del Gobierno.

A diferencia de los dos días 
anteriores, en Moscú ayer ya no 
se observaban colas para com
prar dólares y los cajeros auto
máticos funcionaban con norma
lidad.

El precio de la divisa esta
dounidense cayó de manera sen
sible, después de que el Banco 
Central estableciera un margen 
de diferencia del 15 por ciento 
entre el tipo de cambio de com
pra y venta, y amenazase con 
anular las licencias a los esta
blecimientos que infringieran la 
disposición.

La mayoría de las casas de 
cambio vendía el dólar a entre 
7,5 y 7,8 rublos, cifras muy in
feriores a las de los dos días pa-

Una niña mendiga con ayuda de un violín en las caUes de Moscú. EFE

sados, cuando el dólar llegó a 
adquirirse a 15 rublos.

Sin embargo, en algunos ban
cos se formaron filas de clien
tes que deseaban retirar sus depó
sitos en rublos, temerosos de que 
la crisis financiera colapse la 
banca.

La decisión de los doce enti
dades bancarias más importan
tes del país de asociarse para 
responder solidariamente ante 
sus clientes tranquilizó sólo a las 
personas que disponen de cuen

tas en los bancos miembros de 
la asociación.

Una de las primeras conse
cuencias de la devaluación del 
rublo ha sido la subida de pre
cios, que en algunos comercios 
han llegado hasta el 15 por cien
to.

Fiódorov amenazó con gra
var con «impuestos adecuados» 
a los comerciantes que se apro
vechan de la crisis financiera 
para subir arbitrariamente los 
precios.

UGT pide al 
Gobierno que 
aumente la 
inspección contra 
el fraude físcal

Efe - Madrid

UGT criticó ayer al Gobier
no por no practicar una «autén
tica» lucha contra el fraude fís
cal y consideró necesario que se 
dé prioridad a la inspección, 
fundamentalmente en los sec
tores donde hay más dinero ne
gro, y dotaría además de mayor 
especialización, coordinación y 
recursos económicos y huma
nos.

En una nota de prensa, el 
sindicato denuncia la falta de una 
política de lucha contra el frau
de en el Ejecutivo que, a su jui
cio, queda de manifiesto en el 
Proyecto de Reforma del IRPF 
del que critica las «altas dosis 
de regresividad».

Señala que el nuevo impuesto 
perjudicará a las rentas más bajas 
y a los asalariados, colectivos so
bre los que, según UGT, la polí
tica tributaria ejerce un mayor 
control.

Añade que la reforma supon
drá una cuantiosa rebaja de la 
recaudación, ya que prevé una 
práctica «simplista» consisten
te en reducir los tipos margina
les máximos para que los de que 
más defraudan se animen a de
clarar y afirma que, siguiendo 
esa lógica, «si se eliminan los 
impuestos, se elimina el fraude».

UGT destaca al sector inmo
biliario -»tradicional destino de 
dinero negro»- y a las pequeñas 
actividades profesionales, por lo 
que pide al Gobierno que per
feccione el marco legal y aumen
te las sanciones.

Además propone que se pon
ga en marcha una campaña conti
nua para mejorar la cultura fis
cal y en la que se condene la 
actitud de conocidos personajes 
que estén «al borde de la ilega
lidad».

Los sindicatos no quieren 
más recortes en el carbón

El presupuesto dedicado a I+D en 1999 
ascenderá a 430.000 millones de pesetas

Efe - Oviedo
Los sindicatos mineros astu

rianos mostraron ayer su recha
zo al anuncio del Ministerio de 
Industria de que la compañía es
tatal Hunosa tendrá que reducir 
su producción de cara al año 2001 
.en 300.000 toneladas más de lo 

previsto según una resolución 
aprobada por la Comisión Euro
pea.

Según el Ministerio, la Comi
sión Europea solicita del Gobier
no español que la producción de 
Hunosa en el año 2001 se reduzca 
a1,8 millones de toneladas frente 

las 2,1 millones previstas en 
el acuerdo suscrito en enero con

Un pmlavoz del SOMA-FIA- 
UGT manifestó ayer que los sin
dicatos no han recibido ningu
na notificación oficial sobre este 
recorte y recordó que las cen
trales, ante los rumores sobre una 
decisión en este sentido, solici
taron de la empresa y del Minis
terio que les entregara la reso
lución aprobada por las autori
dades comunitarias.

Asimismo indicó que habían 
requerido de la dirección de Hu
nosa que entregase las previsio
nes de planificación de la em
presa unidad por unidad en lo 
relativo a producción, plantilla, 
productividad e inversiones en 
todas las instalaciones de la 
compañía.; >

S.O. - Santander

El director de la Oficina de 
Ciencia y Tecnología, Fernan
do Aldana, anunció ayer que el 
presupuesto para Investigación 
y Desarrollo (I+D) del próximo 
ejercicio ascenderá a 430.000 
millones de pesetas, lo que su
pondrá un incremento del 37 por 
ciento en relación a los 313.686 
millones de este año.

Aldana participó ayer en la 
Universidad Internacional Me
néndez Pelayo (UIMP) de San
tander en un curso sobre «Com
petitividad industrial y tecnolo
gía. Políticas regionales en un 
contexto internacional», donde 
explicó las líneas generales del*

Gobierno en materia de I+D.
Según Aldana, hasta ahora se 

ha gastado mal en esta materia 
y lo importante, añadió, no es 
invertir más, sino mejor.

Aldana presentó en el curso 
los datos del presupuesto del Es
tado en I+D en los últimos años, 
que han pasado de los 191.558 
millones de 1996 a los 430.000 
millones previstos para el próxi
mo ejercicio, una cifra que, se
gún dijo, conoció el martes.

Con la partida que se dedica
rá en los Presupuestos del Esta
do de 1999 a Investigación y De
sarrollo se pretende acercar el 
gasto español en esta materia al 
1 por ciento del Producto Inte
rior Bruto (’PIB) y estrmtílar^la * 

participación de la iniciativa pri
vada en activijlades de este tipo.

Entre las propuestas de ac
tuación para 1999, la Oficina de 
Ciencia y Tecnología quiere 
poner en marcha nuevos progra
mas en las áreas tecnológicas en 
las que no existen convocato
rias específicas de ayudas y sub
venciones, como la energía o el 
transporte y sus tecnologías.

Además, se apoyará al Cen
tro Nacional de Investigaciones 
Oncológicas Carlos III, se forta
lecerá la investigación básica, 
se incrementarán los recursos 
destinados a las áreas de Biotec
nología y de Salud y Farmacia 
y se promocionará la creación 
-de empresas innovadoras. ’•
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Rumbo a máximos
repetimos jornada con
alzas generalizadas

La Bolsa cerró la sesión de ayer con subidas generaliza
das, con lo que se mantuvo el tono alcista durante todala jomada, 
a pesar de que las malas noticias de Rusia llegaron durante todo 
el día.

El Ibex-35 recuperó 92’40 puntos, un 0’91 por ciento, para 
colocarse en 10.205’30. Por su parte, el índice General de la Bolsa 
de Madrid, que cerró casi en máximos de sesión, recuperó 7’15 
puntos, el 0’81 por ciento, para instalarse en 892’02.

En el exterior, la caída del 9’42 por ciento de la bolsa 
moscovita no repercutió negativamente en las bolsas europeas, 
que cerraron en sintonía con la apertura. El cierre positivo de 
anteayer de Wall Street y la apertura alcista de ayer concedieron 
más confianza a los inversores. No obstante, al cierre de las

europeas, Nueva York daba un giro y caía ligeramente, el 0’13 por 
ciento.

Así, Londres finalizó con una subida del 0’33 por ciento, 
París aumentó un 0’06 por ciento y Francfort, el 0,49 por ciento. 
Además, Tokio y Hong Kong subieron un 2’27 y un 5’7 porciento, 
respectivamente.

En Rusia, se volvió a desplomar la Bolsa de Moscú, que 
por segundo día consecutivo cayo por encima del 9 por cientOj 
debido al ambiente crispado que ha causado la decisión del 
Gobierno de aplazar la publicación de las condiciones de reestruc
turación de la deuda interna, datos que debían de haberse anun
ciado ayer. En el parqué madrileño, el volumen de negocio fue de 
120.583 millones de pesetas, de los que Telefónica concentró 
25.202 millones, sienoo el que mayor volumen movió.

S.D.Fl.

IBEX-:
; 12000

: 10000

8000

6000,

400( May Nov • OleFeb Mar Jut Ago Sop

HOY DIF%

Nicolás Correa 2.900 5,84
Empr. Nac.Celulosas 2.800 5,26
Unipapel 4.600

GENERAL IBEX

JflWA

892,02 10.205,30
92,40

HOY

Banco Vasconia 2.325 -6,63

Cofir 2.205 -3,08

Grupo Anaya 5.980 -2,76

DIF%

MAYOR EFEC./PTASMAYOR VOLUMEN
Volumen EfeeJptas %

ELE 6.305.151 15,10 TEF 25.202.633.000 20,90
TEF 3.393.625 8,13 REP 20.997.908.000 17,41
BBV 3.078.123 7,37 ELE 20.746.988.000 17,21
REP 2.771.200 6,64 BBV 8.200.238.000 6,80

MERCADO CONTINUO
NOMINAL AOTER. ui;riM. DIF.% VOI,UM,

■bancos
Argentaría 125 3.630 3.670 1,10 1.554,156
Banco Andalucía 125 8.000 7.900 -1,25 1,446
Banco Atlántico 1.000 6.200 6.300 1,61 250
Banco Bilbao-Vizcaya 90 2.635 2.660 0,95 3.078,123
Banco Guipuzcoano 500 7.950 8.000 0,63 2,978
Banco Herrero 500 13.680 __ __ __
Banco Pastor 500 8.830 8.820 -0,11 2.692
Banco Popular 125 11.750 11.950 1,70 169.793
Banco Santander 115 3.830 3.910 2,09 2.018.251
Banco Simeón 1.000 6.590 — — __
Banco Vasconia 50 2.490 2.325 -6,63 2.355
Banco Zaragozano 500 5.020 5.090 1,39 658
Banco de Castilla 100 4.490 4.400 -2,00 8.418
Banco de Galicia 50 3.400 3.480 2,35 1.639
Banco de Valencia 500 4.485 4.530 1,00 3.809
Banesto 400 2.490 2.450 -1,61 11.782
Bankinter 250 5.310 5.300 -0,19 87.457
B. Crédito Balear 125 3.550 3.550 — 305
B.Central Hispano 84 1.785 1.800 0,84 1.114.735
Commerzbank 5 5.250 __ __ __

■ELECTRICAS

Aguas de Barcelona 500 8.100 8.100 — 14.044
Cantábrico 1.000 6.780 6.810 0,44 41,488
Eléc. R. Zaragoza 500 6.450 6.410 -0,62 4.211
Endesa 500 3.290 3.300 0,30 6.305.151
Enher 1.000 3.250 3.265 0,46 10.275
E. de Viesgo 1.250 5.700 5.700 __ 1.056
Fecsa 1.000 1.390 1.390 __ 50.120
Gas Natural SDG 500. 11.000 11.130 1.18 72.006
Gas y Electricidad 1.000 11.380 11.510 1,14 3.829
Iberdrola 500 2.345 2.330 -0,64 984.657
Saltos del Nansa 1.500 13.300 — __ __
Sevillana 500 1.610 1.615 0,31 98.262
Unión Elec. Fenosa 500 2.110 2.090 -0,95 238.272

■alimentación
Azucarera Ebro Agrie. 100 4.300 4.490 4,42 50.530
Baron de Ley 100 5.050 5.050 __ 27.709
Bodegas Riojanas 100 1.970 1.970 — 184
Bodegas y Bebidas 250 2.040 2.130 4,41 12.322
Campofrío S.A. 167 3.915 3.920 0,13 34.251
Cia.Vinícola N.Esp. 200 7.500 7.500 __ 57
El Aguila S.A. 500 1.500 1.540 2,67 75.580
Koipe 500 5.710 5.700 -0,18 4.666
OMSA Alimentación 250 1.300 1.340 3,08 20.007
Pescanova 1.000 2.500 2.455 -1,80 2.732
Puleva-Uniasa 500 5.500 5.400 -1,82 129.664
SOS Arana 1.000 2.190 2.195 0,23 13.484
Tabacalera 100 3.365 3.375 0,30 834.366
Viscofán 100 7.320 7.280 -0,55 53.694

■comercio Y SEGUROS

AGF U. Fénix 100 1.855 1.880 1,35 17.868
Adolfo Domínguez 100 4.245 4.380 3,18 49.543
Aldeasa 200 5.850 6.100 4,27 56.129
Azkoyen 1.000 23.000 23.400 1,74 4.418
Catalana Occ. 500 4.450 4.410 -0,90 7.212
Continente 100 4.100 4.290 4,63 275.812
Corp. Mapfre 250 4.825 4.880 1,14 162.609
Cortefiel 50 3.650 3.740 2,47 54.644
Finanzauto___________ 350 2.390 2.400 0,42 2.137

NOMINA!, AN'FER. ULTIM. DIF.% VOI.IJM,

Mapfre Vida 250 7.000 6.990 -0,14 4.952
Picking Pack 25 79 80 1,27 768.672
Pryca 100 3.030 3.110 2,64 632.115
Superdiplo, S.A. 100 3.875 3.920 1,16 31.213

■CONSTRUCCION

ACS 250 4.885 4.790 -1,94 162.770
Agromán 100 1.335 1.375 3,00 21.989
Bami S.A. 310 843 844 0,12 24.028
Cementos Portland 250 5.600 5.600 __ 95
Construcciones Lain 100 405 413 1,98 102.866
Cristalería Españ. 1.000 13.000 12.980 -0,15 4.532
Dragados 500 4.480 4.465 -0,33 103.549
Filo 100 513 510 -0,58 14.050
Financiera y Minera 500 2.985 2.985 — 17.486
Fomen. Cons. Contr. 250 7.380 7.630 3,39 42.879
Grupo Acciona 1.000 39.400 40.000 1,52 15.567
Hisalba 1.000 1.900 1.900 — 100
Huarte 500 790 804 1,77 62.244
Inmob. Zabálburu 250 1.805 1.830 1,39 54.554
I.Urbis 500 1.900 1.930 1,58 28.107
Lafarge Coppee 25 13.750 13.750 __ 107
Metrovacesa 250 3.800 3.900 2,63 81.291
Obrascón 100 1.500 1.530 2,00 23.682
Porti. Valderrívas 500 17.210 17.600 2,27 7.071
Prima Inmobiliaria 1.000 1.165 1.190 2,15 141.384
Sotogrande S.A. 100 506 505 -0,20 21.499
Uniland 1.000 12.600 12.600 __ 275
Uralita S.A. 400 1.940 1.960 1,03 105.121
Valenciana Cementos 200 3.740 3.750 0,27 9.453
Vallehennoso 165 1.725 1.735 0,58 163.007
Vidrala 170 1.890 1.910 1,06 64.111

■inversión MOBILIARIA

Cía. Gener. Invers. 28 132 131 -0,76 16.628
Cofir 400 2.275 2.205 -3,08 147.953
Corpor. Banesto 500 1.920 1.920 __ 2.032
Dinamia 500 2.240 2.255 0,67 27.775
Faxtibex 1.000 8.900 8.900 __ 300

■papeleras Y TEXTILES

Empr. Nac.Celulosas 750 2.660 2.800 5,26 73.056
European Paper 500 79 78 -1,27 9.114
Iberpapel 100 2.535 2.560 0,99 27.630
Sarríó 500 632 650 2,85 28.976
Seda Barcelona 500 1.100 1.145 4,09 106.966
Sniace 500 362 369 1,93 150.356
Tableros de Fibra 500 2.210 2.210 __ 30.608
Tavex Algodonera 500 2.08.5 2.085 __ 14.317
Unipapel 500 4.380 4.600 5,02 4.248

■químicas Y ENERGIAS

Bayer 5 7.000 7.000 __ 40
Carburos Metálicos 1.000 6.920 __ __ __
Cepsa 500 5.300 5.310 0,19 5.179
Ercros 60 196 197 0,51 262.929
E. I. Aragonesas 1.000 1.145 1.160 1,31 43.897
Faes 50 2.650 2.655 0,19 65.597
Grupo Fosforera 1.000 284 284 __ 12.601
Miquel y Costas 500 6.640 6.660 0,30 9.560
Repsol S.A. 500 7.550 7.650 1,32 2.771.200

■siderometalúrgicas
Aceraba 1.000 1.840 1.870 1,63 181.284

NOMINAL ANTER, ULTIM. r)iF.% VOLUM.
Acerínox S.A. 160 3.185 3.195 0.31 479.129
Amper 300 3.630 3.770 3,86 77.660
Asturiana del Zinc 525 1.860 1.840 -1,08 104.580
Cía. Aux. Ferrocar. 500 5.700 5.800 1,75 3.536
Española del Zinc 500 1.080 1.065 -1,39 17.827
Global Steel 400 488 498 2,05 54.375
Indus. del Besós 200 720 710 -I.39 2.135
Metal.Duro Felguera 500 1.545 1.560 0,97 27.888
Nicolás Correa 200 2.740 2.900 5,84 8.474
Nueva Montaña 500 170 174 2,35 93.030
Tubacex 85 418 416 -0,48 473.776
Zardoya Otis 160 4.200 4.200 __ 11.084

■AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 19.340 — __ __
Tudor 500 2.150 2.245 4,42 9.150
Volkswagen 50 13.000 13.000 __ 58

■tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.260 2.280 0,88 203.942
Autopistas Mare Nos. 970 3.240 3.260 0,62 301.048
Estación. Subter. 500 4.200 4.300 2.38 400
Europistas 874 1.185 1.170 -1,27 30.249
Iberpistas 250 3.775 3.845 1,85 458
Radiotrónica 500 1I.000 11.470 4,27 60.022
Telefónica 500 7.400 7.460 0,81 3.393.625

■otros SERVICIOS
T}f¡!^:^sss^t^i^ssxssaB^
Abengoa 167 4.700 4.700 — 5.167
Corpor. Finan. Alba 1.000 18.190 18.550 1,98 17.735
Dogi 100 2.770 2.750 -0,72 12.014
Grupo Anaya 500 6.150 5.980 -2,76 3.498
Indo Intern. 1.000 8.200 8.200 __ 73
Meliá Inv. 5 6.000 5.950 -0,83 23.486
Midesa 100 3.425 3.390 -1,02 10.832
Prosegur 100 1.980 2.005 1,26 55.150
Sol Meliá 100 6.930 6.890 -0,58 77.518
Tele Pizza, S.A. 5 1.520 1.490 -1,97 887.366
V. Leonesa 510 2.330 2.285 -1,93 1-638

DIVISAS
Compra Venta

1 Corona Danesa 22,264 22,308
1 Corona Noruega 19,779 19,819
1 Corona Sueca 18,707 18,745
1 Chelín Austriaco 12,049 12.073
1 Dólar Australiano 91,402 91,584

1 Dólar Canadiense 99,7,50 99,950
1 Dólar USA 152,717 153.023
1 Dracma Griego 0,505 0.506
1 Ecu 167,241 167,575.
1 Escudo Portugal 0,828 0,830

1 Florín Holandés 75.171 75.321
I Franco Belga 4,111 4,119

1 Franco Francés 25,288 25,338

1 Franco Suizo 101,205 101.407

1 Libra Esterlina 247,692 248.188

1 Libra Irlandesa 212,582 213.008
1 Marco Alemán 84,772 84.942

1 Marco Finlandés 27,881 27.937

1 Yen Japonés I,058 1,0^
100 Liras Italianas 8,594 8.612

S¡ Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
______________________________________________________________ Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 2011.
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BOLSAS EXTRANJERAS
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID
NOMINA!, HOY DIF.

■ ALIMENTACION
Naarden I. 1.000 —— — — -

Pascual Hnos 250 135,00 12.00
San Miguel 3.000 — —

United Dutch 500 — —
■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 500 — —
■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar 1.000 2.065,00 15,00

Alcázar 500 — —

Asland Catal 500 — —

Inmb. Valenc. 500 — —

I. Del Sur 1.000 — —

Max.Cent.Leisa 250 __ —

Obras y S.P. 500 — —

Vías y Const. 1.000 — —

■inversión MOBILIARIA
Bansalióer 750 8.520,00 10.00

Banzano 500 — —

Baseibar 1.000 __ —

Bolshispania 1.000 — —

Carmosa 500 9.200,00 10.00
Ceivasa 500 7.950,00 —

Cevasa A 1.000 — —

Chafisa 1.000 — __

Fiponsa 500 7.345,00 -3,00
Inverpastor 1.000 __ —

Inv.Herrero 500 7.850,00 70,00
Inv.Val.Americ. 1.000 — —

I. Lealtad 500 — —

Mobinversora 1.000' 14.000,00 —

Norvasa 350 4.410.00 6.00
Renfila 500 — —

Rentinver 1.000 __ —

Union Europ. 1.000 13.250,00 -100,00
■ NAVEGACION Y PESCA
l-letamentos-B 1.000 910,00 -20,06

Pescanova 1.000 — —

Transmedit. 500 __ —
■ PAPELERAS Y TEXTILES
Pap.Navarra 1.000
■químicas Y ENERGIAS
Fsp.Oxigeno 1.000 — —

Faes 500 __ —

Gassol 500 __ —

Nicas 155 __ —

U.Resinera 1.000 — —

INDICE OENERAL (MADmD, Períodax 3 años
MADRID (Cont.)

970;

790;

610;

r

NOMINAI, HOY DIF.

■ MINERAS
H.Coto Corte 200 — —
H.Vas.Leones. 500 __ __
M.Tormaleo 1.000 __ __
Ponferrada 25 __ __
■ SIDEROMETALURGICAS
Aforasa 500 — —

Cobra 500 __ __
Iber. Frió 1.000 __ __

Metalogenia 500 __ __
Moulinex Esp 1.000 __ __
■ AUTOMOVIL
Fasa Renault 1.000 — —

■otros SERVICIOS
Ínypsa 1.000 —

Prim S.A 500 1.550,00 -50,00

Ob.Santand.
Am.Santand.

VAJ.OR

Un.Resiner.E 
Faes 
Argentaría

I’eriodo
Agosto 97
Septiembre 97
Octubre 97
Noviembre 97 
Diciembre 97
Enero 98
Febrero 98
Marzo 98
Abril 98
Mayo 98_____
Junio 98

FECHA

21 Ago. 1998
18 Sep. 1998
18 Pic. 1998

FECHA

15 Sep. 98
15 Pic. 98

AMPLIACIONES DE CAPITAL
ECOMIENZO EFINAL

29-jul-98 30-sep-98
11-ago-98 15-sep-98

NVAS. A^J•rGA,S. ANT. ULT.

191
50

3.830,00
3.830.00 3.800,00

DIVIDENDOS
CONCEDIO BRUTO NETO l’ACiO

único
A cuenta 
A cuenta

200,00
12,00
20,00

150,00
9,00

15,00

3/09/98
7/09/98

14/09/98

METALES
I'las./Kr. Dif.

Oro Manufacturado 1.564,32 8,41
Plata Manufacturada 34,42 -0,05
Platino 1.911,69 21,51
Paladio 2.362,98 1,54

INDICES DE REFERENCIA DEL BANCO DE ESPAÑA
TAE (Bancos)

6,989
6,463
6,384
6,252
6,196
5,988
5,879
5.827
5,659
5,603
5.545

IAE (Cajas)
6,687
6,580
6,662
6,537
6.328
6.268
6,099
5,918
5,906
5,817
5,744

Indic. CECA 
7,750 
7.625 
7,500 
7,375 
7,250 
7,375
7,125 
7,000
6,750
7.000 
6.750

Kent. Deuda I’
5,552
5,410
5,282
5,230
5,167
5.086
4,947
4,823
4,707
4.613
4.547

Mílxir año
5,21I
4,990
4,985
4,807
4.623
4.421
4,325
4,161
4,215
4,220
4.191

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

ANTERIOR

10.151,50
10.184,00
10.277,00

FUTUROS IBEX-35
APERIURA

10.200,00
10.214,00
10.325,00

MAXIMO MINIMO UITIMO C/NISG.

10.219.00 10.106,00
10.244,00 10.147.00
10.325,00 10.290,00

10.155.00
10.192,00
10.290,00

39.258
25.813

74

FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS
ANTERIOR. AFERITIRA MAXIMO MINIMO

111,80
112,05

111,86
111,80

111,65
111,80

UITIMO 

111,80 
112,05

C/NEG.

47.108

día

,07quince días

,04

ineses

año

IIPO 

,60

FONDOS
UITIMO DIF. FlN/97 UI.I1.MO DIF FlN/97

Madrid Divisa FIM 1.643,08 31.97 1.448.85
■dinero Safei Europa 11.925,66 142,61 11.794.31
Altas F.I.A.M.M 177.759.78 12,56 174.836,87 Safei Norteamirica 10.958,92 100,33 11.564.04
A.B. Dinerplus 205.914.96 62,86 202.117,23

BBV Dinero 276.143.56 57.17 270.068,63
■ FONDTESOROS

BBV Monetario 12.212,74 2.21 11.965,35 A.C. Cuenta 190.608,41 23,71 186.599.61

BEX-Diner 181.254,21 177.975,20 A.C. Deuda 1.977,78 0,43 1.926.01— «—•

Bandesco Monetario 105.473.62 104.166.42 BM Fondtesoro 1.999,46 1,76 1.911.15

Bankpyme Fondval. 122.208,50 10.94 119.623.00
Beta Deuda Fond. 1.805,66 -6,79 1.761.25

Beta Dinero FIAMM 212.169,16 42,74 207.469.57
Dinermadrid-FIAMM 188.802,87 14,89 185.058.61

Caixa Galicia Din. 132.515.78
Fondeuda Ahorro 21,167,57 4.21 20.695.3 1

135.083,86 11,64

Cavaldiner
Fondeuda Efectivo 205.565,18 18,08 201.380.67

223,147,94 13,48 219.254.37

Cavaldiner Oro
Ibercaja Dinero II 171.142,33 25,18 167.757.85

139,843,01 11,60 136.614.87

Cuentafondo FIAMM
Indosuez Fondtesoro 20,929,56 -0,95 20.240.61

207,327,47 13,22 203.642,07
182.260.60

Piner BM FIAMM
Santander Dinero 185,665,49 14,01

208,363,27 14.85 204.280,23

Dineractivo 212,717,36 __ 209.083,65 ■mixto RENTA FIJA

Dinemavarra 183.789,60 12.63 180.634,51 Ahorrofondo 6,803,17 58,15 5.949.46

Eurovalor III 229.884,44 59.11 225.068,25 Alhambra F.I.M. 2,287,80 19,17 2.116.15

Fondmadrid 226.374,83

260,537.85

15.63 222.272,73

255.959.il

BCH Mixto R.Fiia 2,351.08 11,86 2.141,49

Fondpostal Moneta. Bandesco Divisas 15.665.46 — 15.005.84

Fonpenedes FIAMM 1 242,66 0,09 1.220.11 Beta Renta Plus 1.156.11 3.08 —

•bercaja Dinero 227 8I2 30 30,20 223.818.29 Beta Valor FIM 2.778.31 19.48 2.337.56

Ibercuenta__________ 225 456 84 14 09 22I.229 78 Foncaixa Mixto 28 1.113.61 3.90 —

Indosuez Oro 1 593 481 61 145 78 1 558 518 76 Foncaixa Mixto 29 __ 1.174.02 8.70 —

Indosuez Tesorerin 266 816 13 1271 261 991 23 FoncenhiSjJ^TAL_______ 1.727.83 3.27 1.625.27

Kutxarent 708 466 64 208 466 64 Fondejecuti vos_________ 225.112,454.029.49 189.536.14

Santander Tesoreri 226.792,95 19,95 222.342.14 Ibercaja Renta 2.357.99 14.78 2.137.91

Su. Sant. FIAMM 231.347,67 16,06 227.822,26
Indosuez Global 128.113.74 168.27 122.662,81

Renta 4 internacional 1.271.78 16.76 1.172,30
■divisa EXTRAN.TRRA Santander 80/20 2.417,16 12.67 2.135,79

EM Dinerdivisa 1.573,55 5.86 1.497,97 Sant.Ges.Mix 1.737,04 8.71 1.600,52

UITIMO DIF. nN/97 U1.TIMO DIF. ITN/97

Foncaixa 2 2.879,19 1,16 2.822.94
■mixto RENTA VARIABLE

i Foncaixa Mixto 25 1.126,69 4,34
BBV Inversisn 94 1.589,32 6.85 1.440,49

Foncrecimiento 133.194,70 11,28 130.646.59
Beta Crecimiento 21.893,29 310.95 16.914,75

373,44 1,41 345.48Fondonorte
Eurovalencia VCG 1.352,30 19.15 952,18

Fond postal 2.870,92 — 2.716.79
Eurovalor I 579.47 -0.19 463,30

41.183,00 626,75 30.797,72 Fondpostal Divisas 3.241,05 — 2.995.10
Fonbolsa

Fonfomento FIM 15.911.52 6,72 14.618,89 Fonpenedes FIM 1.359,78 0,99 1.331.07

Fonpatri monio 24.158.43 120.28 20.923,39 Fonrenta Fija FIM 17.329,09 5,76 16.835.98

Fonpenedes Mixto 1.513.30 10.23 1.392.98 Fontesoreria 11.074.86 1,11 10.805,15

Indosuez Bolsa FIM 333.991,362.316.96 267.805.38 Iberahorro 2.345,53 1,09 2.292,60

Indosuez Universal 127.894.36 1.743.59 106.667,69 Iberlion Ahorro 224.522,59 -94,95 216.266,48

Renta 4 Bolsa 2.635.80 65.70 1.899,38 Indosuez Patrimonio 20.776,58 63,38 18.519,91

Sant,Ren l 999

■renta FIJA

1.508.83 -0.04 1.465,26 Interes Diario BCH 1.193,77 0,07 1.175,55

Inversabadell 2.696,59 12,39 2.419,68

1 943 03 -0.07 1.872.53
BBV Ahorro 1.642.15 -0,03 1.593,86

1.684.08
109.872,06

Renta 4 Ahorro 1.766,20 -0,05
BBV Bono 2001 I 14.854.83 76,67

18.793.36 -19,13 18.053,66 Rural Gijón deuda 15.194,20 62,89 14.992.63
BBV Fondvalencia

BBV Renta 2.419.12 -0,56 2.362,68 San t.Ges.Ren 1.64 1,43 -0,66 1.567.78

BBV Renta 91 1.600.01 0.03 1.562,54 ■renta VARIABLE
44.93 2.450.06BCH Mixto Acciones 2.944.85

26.975.95 20.897.67Bandesco Renta V.
BM Dinerbolsa 1.378.76 -0,01 1.341,53

17.836,34Beta Acciones 24.476,29 429,36
Bandesco Ahorro 1.067.53 — 1.050,50

1.673.85 1.611,26
Cuentafondo Bolsa 1.941,98 42,25 1.501,71

Bandesco R. Fija ——

Beta Renta FIM 2.384.49 -4,54 2.312,17 Foncaixa Bolsa 5 4.416,72 75,62 3.372,63

Credipas deuda 1.730.90 7,90 1.686,05 Iberlion Bolsa 2.421,49 44.77 1.829,01

Cuentafondo Ahorro 2.335.30 20,53 2.043,71 Santander Acciones 533,25 8,46 422,38

Ou6ntíifonclo Reniíi 1.940.19 1,56 1.8-54,05 BM Garantizado 1.530,46 1,10 1.462.97

C OatsI Prev 2.581.22 0,24 2.517,10 Beta Euro Accio. 1.252.93 23,96 —

Foncaixa I 1 2.191.67 0,89 2.139,43 Fonbolsa Euro 12.761,41 292,46 —
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El herido fue atendido y trasladado 
al hospital de La Paz, donde se 
encuentra ingresado con pronóstico 
menos grave

Una bala perdida 
hiere a un bebé 
de euatro meses 
en Río de Janeiro

J.O.C.- Río de Janeiro

Una niña de cuatro meses 
resultó herida el pasado martes 
por la noche en el abdomen por 
una bala perdida que atravesó 
el automóvil en el que viajaba 
con sus padres por una vía del 
norte de Río de Janeiro, se in
formó ayer.

Las balas perdidas son uno 
de los problemas de seguridad 
en Río de Janeiro y en el último 
año han causado la muerte de 
cinco personas y varios heridos.

La madre de la niña, Regina 
Barroso, indicó que cuando 
circulaban entre los barrios de 
Grajaú y Jacarepaguá escuchó 
varios disparos, pero que sólo 
se dio cuenta de que su hija 
estaba herida cuando se detuvo 
para ver la causa de su repenti
no llanto.

Barroso indicó que la bala 
que alcanzó a la menor atrave
só la chapa del automóvil, el 
asiento trasero y los soportes 
metálicos de la silla para bebés 
donde estaba la niña.

La pequeña fue trasladada a 
un hospital de Jacarepaguá, 
donde se recupera satisfactoria
mente ya que la bala no alcan
zó órganos vitales El proyec
til, al parecer, salió de un en
frentamiento a tiros entre una 
patrulla de la policía militar y 
vendedores de droga en una calle 
del barrio de Grajaú.

Un orupo armado 
asesma, por error, 
a 4 personas en 
Colombia

L.D.O.- Medellín

Un grupo armado que ase
sinó ayer a cuatro personas en 
un barrio popular de Medellín, 
en el noroeste de Colombia, lo 
hizo «por error», según dijeron 
a gritos sus integrantes mien
tras huían del lugar de la ma
tanza, informaron fuentes 
policiales.

La docena de ocupantes de 
una camioneta escolar y de un 
automóvil que realizaron el 
múltiple asesinato insistieron, 
mientras amenazaban a varios 
testigos del hecho, en que se 
habían equivocado en la direc
ción, anotada en un papel, del 
sitio donde debían hacer el «tra
bajo».

La matanza ocurrió en una 
residencia del barrio Castilla, 
una zona popular del noroeste 
de Medellín, y las víctimas fue
ron una modista de 52 años, su 
hijo de 29, un taxista de 28 años 
y su esposa. Un niño de dos años, 
hijo de la pareja, fue el único 
superviviente.

El agredido dormía en la calle cuando fue asaltado

Rocían y prenden a un 
indigente en Madrid
Rafael B.S,, de 28 años, su
frió la madrugada de ayer 
quemaduras en las piernas 
y una mano al ser rociado 
con gasolina cuando se en
contraba durmiendo en la 
calle, según aseguró, por un 
individuo que circulaba en 
moto y que posteriormente 
le prendió fuego.

Efe- Madrid

La víctima presentaba que
maduras de segundo y tercer 
grado en ambas piernas, mien
tras que las de la mano se las 
provocó al intentar apagar las 
llamas, informó el Samur.

Según Rafael B.S., sobre las 
4:00 horas se encontraba dur
miendo en la calle Mesón de 
Paredes junto con otras dos o 
tres personas cuando un moto
rista que pasaba por la zona le 
roció con gasolina y le prendió 
fuego.

El herido fue atendido por 
el Samur y trasladado al Hos
pital de La Paz, donde se encuen
tra ingresado con pronóstico 
menos grave.

Los jóvenes que prendieron 
fuego al indigente Rafael B.S 
«viven en Lavapiés», dijeron 
ayer a Efe varios vecinos del ba
rrio.

La víctima pasaba la noche

El Prat: Detenido con 166
bolas de coca en el estómago

Efe- Barcelona

La Policía Nacional detuvo 
a un pasajero del aeropuerto del 
Prat de Llobregat (Barcelona) 
que había ingerido 166 bolas de 
cocaína y pretendía introducir
ías en España camufladas en el 
estómago, que sumaban casi un 
kilo de droga.

Mario Alejandro C.L, de 29 
años de edad, fue ingresado en 
el hospital Clínico de Barcelo
na para que expulsara las 166 
bolas de cocaína.

Esta forma de transportar la 
droga supone un alto riesgo para 
la salud del portador, ya que la 
apertura de las bolsas puede 
provocarle la muerte.

Estado en que quedaron las pertenencias del agredido.

junto a otros tres indigentes, uno 
de los cuales -Araceli- tuvo que 
ser atendida por el Samur de 
leves quemaduras en la pierna 
izquierda.

Araceli relató a Efe que unos 
siete jóvenes -luego el grupo se 
redujo a cuatro- comenzaron a 
empujarles y en un momento 
dado se acercaron a Rafael y le 
prendieron fuego con gasolina 
de una de las motos que lleva
ban. «Fue la noche más horri
ble de mi vida, creí que me iban 

Las bolas "viajaban" en el estómago del detenido. EFE

W'

amatar», dijo Araceli, para aña
dir a continuación que un chi
co marroquí que pasaba por allí 
avisó al parecer a la policía, 
aunque «no consiguieron coger 
a ninguno porque echaron a 
correr».

El herido es un chico que 
abandonó las drogas hace unos 
nueve años y desde entonces 
«está un poco ido, pero es bue
na persona y siempre está dis
puesto a hacerte un recado», 
dijo un vecino, Younes Irikian.

Los porteros de 
Barcelona, 
acusados de la 
muerte del cliente, 
a manos del juez

CJí.O.- Barcelona

Los tres vigilantes de la dis
coteca ‘Yes & Yesterday’ de 
1’Hospitalet, acusados de ser los 
presuntos autores de la muerte 
de un cliente del establecimien
to, han pasado en la mañana de 
ayer a disposición judicial.

Según fuentes de la Jefatu
ra Superior de Policía, Antonio 
López Vera, Jorge Vilaboa Vigo 
y David Barrio de Gea están 
acusados de la muerte de Juan 
Antonio Ferreira Borrego, de 30 
años.

Los hechos ocurrieron el 
domingo por la tarde, cuando 
según la novia del fallecido, 
Lourdes Vargas Guerrero, Juan 
Antonio entró por error en los 
servicios de señoras de la dis
coteca y, en ese momento, uno 
de los porteros le sacó a golpes 
y lo introdujo en el de caballe
ros.

Según la joven, cuando su 
novio regresó a la pista de bai
le le comentó el incidente y los 
tres porteros de la discoteca se 
lo llevaron violentamente ha
cia la salida de emergencia.

La joven señala que cuando 
llegó al lugar donde se produ
jeron los hechos, encontró a su 
novio inconsciente.

La versión de los tres vigi
lantes es, según la policía, to
talmente diferente, ya que tra
taron de justificar la agresión 
por los insultos proferidos.

Dos muertos y dos 
heridos graves en 
Zamora después 
de atropellar una 
vaca

E.R.B.Q.- Mombuey

Dos personas fallecieron y 
otras dos sufrieron heridas gra
ves en un accidente ocurrido 
cuando el turismo en el que 
viajaban atropelló a una vaca, 
en el término zamorano de 
Mombuey, informaron ayer 
fuentes de Tráfico.

A consecuenciá del acciden
te murieron A.T.T., de 38 años, 
conductor del vehículo acciden
tado, un Audi A-6 con matrí
cula de Orense, y un ocupante 
del mismo turismo, J.S.G., de 
81 años.

Las otras dos personas que 
viajaban en el coche y que su
frieron heridas de gravedad, dos 
mujeres -F.G.G., de 36 años, y 
A.D.G., de 11- fueron traslada
das hasta un centro sanitario 
zamorano tras el suceso, ocu
rrido en la carretera A-52, en 
el kilómetro 58,290.
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Los niños bebieron de las fuentes de la piscina municipal

30 niños intoxicados en 
una fuente de Pozoblanco

Detenido en Madrid por 
agredir a un mendigo ciego

A. M. C.- Pozoblanco

Treinta niños, que participa
ban en los cursos de natación de 
la piscina municipal de 
Pozoblanco (Córdoba), resulta
ron intoxicados al beber agua de 
las fuentes de esta instalación, 
informó a Efe el jefe de Planifi
cación del Area Sanitaria Nor
te, Salustiano Luque.

Luque explicó que el pedia
tra del Centro de Salud de 
Pozoblanco comunicó un posi
ble caso de intoxicación debido 
al alto número de niños afecta
dos de gastroenteritis que fue
ron antendidos en ese centro, lo 
que llevó al Arca Sanitaria Norte 
a abrir una investigación sobre 
el estado de los niños.

Los resultados de esta inves
tigación reflejaron que todos lo 
niños afectados de gastroenteritis 
habían bebido agua de las fuen
tes de la piscina municipal, por 
lo que se practicaron pruebas en 
la cloración del agua de la pis
cina y del bar de la instalación, 
cuyos resultados estaban dentro 
de lo normal.

Los últimos resultados de la 
investigación ponen de manifies
to que el origen de esta intoxi
cación por gastroenteritis se debe 
a unas obras llevadas a cabo en 
la red de suministro de agua de 
Pozoblanco por una rotura, lo que 
provocó que en las tuberías 
quedase agua estancada y turbia 
que se distribuyó por las fuen
tes de la piscina.

A causa de esto, los niños 
presentaron una «contaminación 
microbiológica leve», indicó 
Luque, que les provocó irritación ► 0 • • <

Efe- Madrid

La Policía ha detenido en 
Madrid a Antonio L.P., de 51 
años, acusado de agredir con un 
machete a un mendigo inviden
te de 32 años, Mohamed A.M., 
después de que éste le pidiera una 
limosna.

Según informó ayer la Jefa
tura Superior de Policía, los he
chos ocurrieron a las 22.00 ho
ras del pasado 3 de agosto, a la 
altura del número 14 de la Ave
nida del Mediterráneo, cuando 
el presunto autor asestó una

puñalada a Mohamed.
El supuesto agresor, que 

carece de antecedentes 
policiales y que dice estar en 
tratamiento psiquiátrico desde 
hace dos años, reconoció haber 
herido con un puñal al mendi
go ya que, según explicó, al 
negarle una limosna, éste les 
insultó, a él y a su hermana que 
le acompañaba.

El detenido era conocido en 
el barrio por su agresividad 
hacia los extranjeros y hombres 
de color que frecuentaban la 
zona.

Desarticulan una 
banda italiana que 
escondía hachís en 
compresas

M. R.- Roma

La policía italiana ha desar
ticulado ayer, miércoles, una 
banda de tráfico de drogas y se 
ha incautado de 1.500 &los de 
hachís provenientes de España, 
escondidos en compresas feme
ninas.

La operación policial conclu
yó de madrugada, tras varios 
meses de investigación, con el 
arresto de cinco personas en 
Roma y el precinto de un alma
cén de Perugia (centro) que se 
utilizaba para guardar material 
de higiene íntima femenina.

Los detenidos, que han decla
rado ante el fiscal de Roma Luigi 
Dalladino, han sido Andrea 
Profiri, Massimiliano Sinisi, 
Paolo Mendoia, Eustachio 
Varlotta y Furio Egidio Rollero.

del aparato digestivo, vótimos, 
fiebre moderada, dolor abdomi
nal y, en algunos casos, cólico, 
aunque no supuso la hospitali
zación de ninguno de ellos.

El jefe de Planificación del

Area Sanitaria Norte señaló que 
este caso ha sido «un problema 
puntual y ya está cerrado», por 
lo que el agua de todas las de
pendencias de la piscina «reúne 
las condiciones normales».
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40 Jueves, 20 de agosto de 1998 La infanta Cristina de España 
quedó en cuarto lugar y Victoria de 
Suecia se clasificó como sucesora 
de la princesa de Gales, Lady Di

La Infanta Cristina, 
la cuarta de las 
mejores princesas

A un año de la muerte de lady Di, una revista italiana ha realizado un 
sondeo para conocer a la «nueva princesa del pueblo», en el que la infanta 
Cristina de España quedó en cuarto lugar y Victoria de Suecia se clasificó 
como sucesora de la princesa de Gales.

Las encuestadas han sido 782 mujeres italianas con edades compren
didas entre los 20 y los 55 años que, tras una selección entre princesas y 
aristócratas, han escogido a la hija del rey Gustavo y de la reina Silvia de 
Suecia para ser la nueva «princesa entre princesas».

La lucha que ha mantenido la joven heredera para superar la anorexia 
ha recordado a los italianos el carácter fuerte de Diana, que en sus prime
ros años de casada también sufrió esta enfermedad.

Mafalda d’Aosta, hija de Amadeo de Saboya, miembro de la destrona
da familia real italiana, ocupa el segundo puesto en la clasificación ya 
que, según han contestado el 14 por ciento de las encuestadas, «posee una 
clase y una discreción propias de la aristocracia».

El tercer puesto es para la reina Noor de Jordania, muy apreciada por 
su sensibilidad humana y por su amor a su marido, el rey Hussein.

El 9 por ciento de las encuestadas han elegido en el cuarto puesto a la 
infanta Cristina, por haberse casado muy enemorada con un jugador es
pañol de balonmano que no tiene sangre real.

El quinto puesto lo ocupa la princesa Alexandra de Grecia y, con bas
tante sorpresa, cierran la lista las hermanas Carolina y Stefania de Móna
co.

La encuesta revela que a una de cada cuatro mujeres italianas les en
cantaría disfrutar de una vida como la de Diana, más intensa y corta antes 
que larga y tranquila.

La mitad de las italianas considera que es positivo la utilización de la 
imagen de Diana para la cammpaña contra las minas antipersonales.C.G.R.
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Sofía Loren sale del 
hospital tras un 
problema cardíaco

La actriz italiana Sofía Loren abandonó el martes el hospital donde 
se encontraba ingresada, en la ciudad de Nueva York, por un ligero pro
blema cardiovascular según confirmó a laprensa su agente Leonard Hirshan.

En un comunicado, Hirshan aseguró que la actriz, de 64 años, se encuentra 
en el apartamento de un amigo en el que permanecerá hasta su recupe
ración.

Ni la dolencia ni el tiempo de esta recuperación han sido precisados 
aunque Hirshan aseguró que los médicos han desaconsejado que la fa
mosa actriz tome el avión con destino a su domicilio habitual en Los 
Angeles. Loren, esposa del productor Carlo Ponti, tuvo que ser ingresa
da tras sufrir un ataque de fatiga en el transcurso de un vuelo entre Los 
Angeles y Nueva York.

Las causas de este ingreso no han sido difundidas, con comentarios 
iniciales sobre la posibilidad de que la protagonista de «Dos mujeres» 
hubiera sufrido un infarto.

Incluso el centro hospitalario al que fue conducida nunca ha llegado 
a confirmar este ingreso.

En medio de esta falta de información, Ponti declaró en un periódico 
italiano que los médicos habían recomendado un mes de reposo a la actriz 
tras «un viaje especialmente agotador por culpa de los retrasos en el vuelo 
y la ola de calor que afecta a la ciudad de Nueva York».

Su reposo significará la ausencia de la actriz de la próxima edición de 
la Mostra de Venecia, festival de cine donde el próximo 3 de septiembre 
recibirá él premio León de Oro a toda una carrera dedicada al cine.

«Siempre me siento muy nerviosa ante este tipo de ceremonias en las 
que me tengo que enfrentar sola al público», declaró en referencia a las 
múltiples ocasiones en las que ha tenido que recoger un galardón. R.A.
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Así lo aseguran algunos funcionarios del Gobierno chino

El Lama podna volver al
Tibet, con condiciones

El Gobierno chino aceptará 
el retorno del Dalai Lama y sus 
seguidores al Tíbet «si abando
nan su separatismo y dejan de 
promover la ruptura de China», 
aseguró un importante funcio
nario de esta región, según in
formó ayer, miércoles, la agen
cia oficial Xinhua.

La Constitución china prote
ge la libertad religiosa de los 
tibetanos y de los demás chinos, 
indicó Pu Qung, vicepresidente 
del Comité Perinanente del 
Congreso Regional del Tíbet, 
durante un encuentro con 
Antije Vollmer, vicepresidente 
de la Asamblea Federal de Ale
mania.

«La puerta permanece abier
ta» a pesar de la hostilidad del 
Dalai Lama y sus contactos con 
grupos occidentales antichinos, 
indicó el funcionario.

La gran mayoría de tibetanos 
que residen en el extranjero no 
han estado implicados en acti
vidades independentistas, así que 
«pueden regresar al Tíbet cuan
do quieran, y las autoridades 
tibetanas les ayudarán a resol
ver los problemas que puedan 
surgir», afirmó Pu.

El funcionario destacó que 
hay más de 1,800 templos y 
lamaserías en la región, con unos 
46,000 monjes de ambos sexos, 
lo que es suficiente para los 10 
millones de budistas registrados.

El número de religiosos está 
limitado, explicó Pu, para no

imponer una carga excesiva al 
desarrollo de la economía regio
nal.

China invadió en 1951 el Tíbet, 
un estado mayoritariamente bu-
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dista, que fue provincia 
china bajo algunas dinastías, y 
el Dalai Lama se exilió en 1959 
en una región fronteriza de la 
India.
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El ex-novio de la 
actriz Farrah 
Fawcett, 
condenado por 
golpearía

6 Toros de HROS. de SALVADOR GUARDIOLA FANTONI, de SEVILA
Paro los espadas

La actriz Farrali Fawcett 
vivió el martes una victoria ju
dicial después de que su ex no
vio, el director y productor James 
Orr, fuese condenado por gol
pear a la integrante de la serie 
«Los ángeles de Charlie».

El veredicto de este popular 
juicio que se ha celebrado en Los 
Angeles determinó la culpabi-' 
lidad de Orr, 44 años, por gol
pear a la actriz si bien le absol
vió de otros dos cargos de abu
so presentados en su contra.

Según el testimonio presen
tado, Orr golpeó a Fawcett, 52 
años, en su lujosa casa de Bel 
Air después de una pelea con
yugal en la que la actriz le rom
pió los cristales de la mansión y 
otros objetos de valor.

Fawcett aseguró entre lágri- 
’Tias que Orr la golpeó con vio
lencia agarrándo su cabeza y 
haciéndola chocar contra el sue
lo.

EMILIO MUÑOZ
MANUEL CABALLERO
PEPIN LIRIA

VIERNES 21 DE AGOSTO - 9 de la noche (fuera de abono)

Cómico^ 7our/no^ /l/lusfcaC EL TORONTO Y SUS ENANITOS FORCADOS
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1.500 personas acudieron a la Misa del 
Rocío, y la Virgen salió hacia Almonte

Unos 1.500 fieles asistieron 
ayer en la Ermita de El Rocío a 
la Misa del Voto, en la que los 
almonteños muestran su agrade
cimiento a la Virgen del Rocío 
por salvarles del Ejército fran
cés en 1813.

Durante la homilía, el párro
co del Santuario, Diego Capado, 
recordó la historia de la salva
ción del pueblo de Almonte por 
la intercesión de la Virgen hace 
185 años, así como otras actua
ciones divinas, como la protec
ción de la patrona almonteña en 
la epidemia de la peste que aso
ló Andalucía en 1650.

La misa se interrumpió tras 
la Eucaristía para sacar en pro
cesión la Custodia bajo palio, y 
una veintena de sacerdotes segui
dos por cientos de fieles acom
pañaron al Santísimo en su re
corrido alrededor de la Ermita, 
entonando cánticos.

Una vez terminada la misa, 
entre vivas a la Virgen del Ro
cío, un centenar de niños de 
Almonte recibieron la medalla de 
hermanos de la Hermandad 
Matriz.

A partir de las doce comien
za un tiempo de espera e incer

tidumbre porque, según la tradi
ción, sólo la llamada de la Blan
ca Paloma hará que los 
almonteños la saquen de su san
tuario con el tradicional salto de 
la reja.

Los almonteños saltaron la 
reja a las 15.30 horas y sacaron 
a la virgen del Rocío por la puerta 
de la ermita unos cinco minutos 
después, con lo que comenzó el 
traslado de la imagen desde el 
templo a la localidad de Almonte, 
en el denominado «Rocío chico».

Entre el tañir de las campa
nas y «vivas» a la Blanca Palo
ma, varios miles de personas 
presenciaron bajo un fuerte ca
lor y en las puertas de la ermita 
la salida de la Virgen a hombros 
de los almonteños, quienes aho
ra la pasearan durante toda la 
tarde en procesión por las calles 
de la aldea.

La imagen empezó anoche el 
recorrido de quince kilómetros 
que separan la aldea del Rocío 
de la localidad de Almonte, donde 
se espera que llegue a primeras 
horas de hoy jueves.

Una vez en Almonte, la 
imagenpermanecerá allí los 
próximos nueve meses. S.R.
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Inculpación contra Benazir 
Bhutto por supuesto blanqueo

Un juez gmebrino pidió for
malmente ayer, miércoles, la in
culpación de la ex primera 
ministra de Pakistán, Benazir 
Bhutto, por un supuesto delito 
de blanqueo de dinero proceden
te de comisiones entregadas por 
empresas suizas.

El abogado de Bhutto, 
Dominique Poncet, confirmó la 
petición de inculpación formu
lada por el juez Daniel Devaud 
que ha sido notificada ya a la 
interesada.

La inculpada se encuentra 
actualmente en Pakistán, don
de también ha sido acusada de 
recibir comisiones ilegales y de 
transferir al extranjero, junto a 
su familia, unos 1.500 millones 
de dólares.

El abogado de Bhutto dijo que 
su cliente no está obligada a 
responder a la acusación hecha 
en Suiza y que cree improbable 
que se traslade a este país para 
prestar declaración o colaborar 
en la investigación.

El juez Daniel Devaud ya 
inculpó en su dia al marido de 
Benazir, Asif Ali Zardari, de un 
delito de blanqueo de dinero 
procedente de comisiones con
cedidas por dos empresas sui
zas a las que se adjudicaron obras 
públicas.

La ex primera ministra dejó 
el cargo en noviembre de 1996, 
y ha negado las acusaciones.J.B.
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La Expo supera por vez 
primera 100.000 visitantes

La Exposición Mundial de Lisboa registró la mayor afluencia 
de visitantes por día el martes, cuando 102.260 personas in
gresaron en el recinto, frente al record de 96.086 establecido 
el 13 de junio pasado cuando se celebró el Día de Brasil.

La organización de la Expo informó ayer de que por prime
ra vez desde su inauguración el 21 de mayo pasado se alcanzó 
ayer la cifra de 100.000 visitantes, en gran parte por causa de 
la actuación del el beatle Ringo Starr y su grupo «A11 Starr 
Band».

El total de visistantes hasta abrir sus puertas ayer es de 
5.260.954, según los datos divulgados por la organización de 
la Expo que será clausurada el 30 de septiembre próximo.

Los reponsables de la Expo están convencidos de que la 
media diaria se mantendrá entre 70.000 y 80.000 visit-í-t 
con lo que se cumplirán sus previsiones de una afluencia total 
de 8,3 millones de personas. J.A.
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Los osos panda, afectados 
por las inundaciones chinas

Los cambios climáticos y 
las fuertes inundaciones en la 
cuenca del río Yangtzé afec
taron el ciclo vital de los osos 
pandas gigantes de China, 
según Zhang Hemin, un estu
dioso de estos animales cita
do ayer, miércoles, por la 
agencia oficial Xinhua.

Como consecuencia de las 
inclemencias sufridas por la 
región de Sichuan, en la cuen
ca alta de Yangtzé, donde 
viven la mayor parte de los 
aproximadamente 1,000 pan
das gigantes que quedan en 
estado salvaje en el mundo, 
el celo de los pandas hembra 
se ha adelantado al verano, en 
lugar de ocurrir en otoño, 
como es habitual.

Los esfuerzos de los exper
tos chinos por aumentar la tasa 
de reproducción de estos osos 
chocan habitualmente con la 
bajísima tasa de fecundidad 
de estos animales (algunos 
estudiosos consideran que 
sólo una de cada diez hembras 
es fértil), y los cambios en su 
ciclo vital no ayudarán a 
mejorar las cosas, según va
rios naturalistas.D.R.

El examen genético 
confirma el canje de las 
niñas en la maternidad

Un examen genético ha comprobado que la niña 
Rebecca, entregada hace tres años en la maternidad a 
una pareja que murió en julio pasado, es la hija de Paula 
Johnson, que recibió en el hospital a otra niña.

Cynthia Johnson, abogada de Paula, afirmó que la 
fiscalía del Estado de Virginia entregó los resultados del 
análisis de ácido desoxirribonucleico (ADN) hecho a 
Rebecca, y que estos confirman que es la hija de su clienta.

Paula Johnson ha criado durante tres años a la niña 
Callie Marie, quien se sospecha que es la hija biológica 
de Kevin Chittum y Whitney Rogers, una pareja que 
falleció el 4 de julio en un accidente de automóvil en 
esta zona, unos 120 kilómetros al sudoeste de Washing
ton.

Un día antes del accidente Paula Johnson se enteró de 
que el análisis de ADN efectuado a Callie Marie había 
determinado que no era su hija biológica con Carlton 
Conley, a quien Paula había demandado ante los tribu
nales para obtener un aumento de la pensión infantil.

Durante el pasado fin de semana, por primera vez, 
Callie Marie y Rebecca se reunieron y jugaron en la casa 
de la madre de Paula Johnson.

Actualmente se lleva a cabo el análisis genético para 
determinar si Callie Marie es la hija de Chittum y Rogers, 
y se espera que los resultados se conocerán antes del fin 
de semana.

Paula Johnson y las familias Chittum y Rogers han 
acordado que, por ahora, cada una de las niñas perma
necerá en los hogares donde se ha criado, pero manten
drán contactos para que se desarrolle una relación entre 
ambas. Los abogados de las tres familias, por su parte, 
siguen discutiendo la demanda que presentarán contra 
el Centro Médico de la Universidad de Virginia si no se 
llega a un acuerdo, fuera de tribunales, sobre una com
pensación financiera por el trueque de las recién naci
das.

La Policía del Estado de Virginia continúa su inves
tigación sobre la forma en que ocurrió el canje. J.A.B.
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Las torres humanas tienen gran tradición en 
Tarragona, como se puede comprobar en esta 
cargada por ios "casteilers" de ia "Colia Jove deis 
Piquete", de Tarragona, con nueve pisos más la 
piña, o último que se coloca en la punta, sobre los 
demás.

Ana Belén y Miguel Ríos 
cantan las letras 
brechtianas de Weill

Ana Belén, Miguel Ríos y la Orquesta Ciudad de Gra
nada (OCG) interpretarán el 21 de agosto en Perelada las 
letras brechtianas y la música del alemán Kurt Weill, con
siderado como el compositor que supo inyectar ritmo y música 
al nuevo teatro alemán tras la II Guerra Mundial.

El concierto es una producción de la OCG con la batuta 
del catalán Josep Pons y plantea un recorrido, en versión 
castellana, tanto por la etapa berlinesa como por los musi
cales más emblemáticos que Weill escribió para Broadway.

El espectáculo llega al festival internacional de música 
del Castillo de Perelada los días 21 y 22 de agosto, como 
el primer recital de canciones orquestadas de Weill en versión 
castellana, traducidas por Miquel Desclot, Victor Manuel 
y Miguel Ríos.

Las entradas para el único concierto que la dirección 
del festival de Perelada había programado en principio para 
el sábado se agotaron al mes de ponerse a la venta, por lo 
que se organizó el segundo recital el viernes.N.C.

El cantante de 
Janiiroquai, 
culpable por 
exceder el límite de 
velocidad

El cantante del grupo 
Jamiroquai, Jay Kay, fue multado 
ayer, miércoles, con 540 libras (864 
dólares), y se le retiró el permiso 
de conducir, tras declararle culpa
ble de exceder el límite de veloci
dad, al conducir su «Ferrari F40» 
a 177 kilómetros por hora.

En su defensa, los abogados 
alegaron que el cantante había pi
sado el acelerador tras escuchar las 
amenazas de una mujer que en 
reiteradas ocasiones le había dicho 
que incendiaría su casa al norte de 
Londres, valorada en 1,6 millones 
de libras (2,56 millones de dóla
res).

Kay, de 28 años, ha sido vícti
ma de constantes amenazas por 
parte de esta señora, que según 
Colin Aylott, su abogado defensor, 
le había acosado constantemente 
«haciendo de su vida una pesadi
lla durante un largo período de tiem
po».

El incidente ocurrió el 30 de 
mayo de este año cuando Kay con
ducía hacia Londres en su Ferrari, 
valorado en 200.000 libras 
(320.000 dólares).

Aylott justificó el exceso de 
velocidad al aducir que el cantan
te se había puesto sumamente ner
vioso cuando la mujer fue libera
da esa misma mañana tras haber 
sido llevada por la Policía a pres
tar declaración. I.W.
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AUTODEFINIDO CRUCIGRAMA

Maroma Dosel 
Afectación

Fósforo 
Prenda vestir 
Héroe griego

Mono (Fem) 
Presentad 

reflejos 
irisados 1
Inválida 

Contempo
ráneo de Xto.

RÍO español 
Símbolo 
químico 
Envuelve

Compositor 
italiano 

Vuelve a 
coser ■,

Sin adornos 
(Fem) 

Apócope

Escoge 
Consonante 

Comida

Astutos 
Plazo 

larguísimo 
Endosar

\

En el rostro

1 t

r
1 Paquidemno Habitual

iP romano Obsesionados

Consentiras 
Enredado 
Nombre 
varón

1

1 1
Consonyte 

Defiendo, 
apoyo

l

Extremo 
inferior de 
la entena 

Corromped

Gitano 
Articulo 

Pez marino

1

N- romano 
Vocal

Certynen 
Fóstoro 

Adverbio

Descansáis 
en 

vacaciones 
Marchar 

Hece

1 Alabasen 
Nombre 

consonante 
Nota musical

Ligero 
Piedras 

preciosas 
Preposición 1

i

1

Letra griega 
Fondee 

Personaje
Shakespeare 

Fósforo

Evité 
Nombre 
árabe

1 Pronombre 
Entristeciera

10

HORIZONTALES.- 1 : Antiguamente, alondra. Pollino.- 2: Insigne (Fem).- 3: La 
mayor isla del mundo.- 4: Vocales. Artículo. Preposición. Símbolo químico.- 5: 
Ente. Aféresis.- 6: Acepta, obedece. Aguza.- 7: Arbusto cistáceo de flores 
blancas. Culpados.- 8: Ribeteases, adornases el borde de una cosa.- 9: Letra 
griega. Otorgarás. Matrícula de coche española.- 10: Disimulos, fingimien
tos.- 11: Voto.

VERTICALES.- 1: Festejara, obsequiara.- 2: Instrumento para hilar.- 3: Signo 
del Zodíaco. Peculiar. Pronombre personal.- 4: Al revés, seglar. Demorarse.- 
5: Río italiano. Molusco gasterópodo.- 6: Artículo. Al revés, pintura que ocupa 
una pared.- 7: Al revés, leyenda poética. Raje.- 8: Destino. Cierta fruta.- 9: Al 
revés, otorgan. Cereal maduro.- 10: Imagen rusa.- 11: Encina pequeña (PI).

NUMERICO SOPA DE LETRAS

ARIES. Salud excelente. No desa
proveche esa oportunidad inmejora
ble por su carácter intransigente. 
Cumpla sus promesas y no sea cruel

LIBRA . Salud excelente. No se 
sienta fracasado; carece de motivos 
para ello. El orgullo de la persona 
amada le hará sentirse triste

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

XSZPY = 22
VZQTS = 31
RQUSV = 25
VTRUQ = 23
YRSVU = 29
26 25 23 29 27 = 130
Letras clave Q = 1; Z = 7

AU STRA 
NA S UK I 
I> N 0 1 N 1 
NI L 0 F A 
AU 0 0 P N 
L A MDA B 
EL 0 I A Z 
ZA NY J A 
WP I BRA 
E V1LL A 
N E A 1 N 0

L I A A S 
JU 1 N N 
P 0 SE G 
C 0 E 0 U 
E 0 NH I 
EE I E N 
0 C LNE 
GN0 T A 
C L P Z A 
HSRA M 
DE L A C

Buscar 10 
Tierras de 
Oceanía

RECORRIDO aLÁBlCOT

TAURO. Salud francamente buena. 
Perspectivas inmejorables en el 
terreno profesional. Problemas en el 
campo sentimental

ESCORPIO. Ligera indisposición. 
Imponga su criterio sin miedo y no 
tema ser rechazado. Optimismo en 
el terreno sentimental

DA

NO LA ‘MO

TA HI RA

‘COS DAD DE TUO DO

CION BAN SI ‘CA SUN

GRA ‘A ZO RAC ‘PRE

DAD TE CION ‘DE TE ‘CON CA

SE Rl SIN NA TA R1S TI

NAR LA MI NA ‘A

CI cu 0 MIEN PLA

T1 PE CION RA TO

‘PAR ‘EM GE

TEC Rl NIA

‘MO

GÉMINIS. Bastante mejor que en 
días pasados. No obre de forma 
impulsiva en esta ocasión. En el 
terreno sentimental lleve cuidado 
con el orgullo
CÁNCER. Salud en mejoría. No se 
encierre en su concha; un intercam
bio de puntos de vista le benefi
ciaría. No se impaciente con su 
pareja
LEO. Contrólese en la mesa. 
Comienza un periodo de prosperi
dad económica . No sea tan superfi
cial con el ser que'rido

VIRGO. Salud normal. No sea 
quisquilloso y no conceda a esas 
palabras más importancia de la que 
tienen. Pronto cambiará de idea 
sobre esa persona

SAGITARIO. Salud buena. Día 
propicio para ir dando forma a ese 
proyecto que le preocupa 
Normalidad en sus relaciones senti
mentales
CAPRICORNIO. Salud excelente. 
Suerte en los juegos de azar. Trate 
de sincronizar con su pareja por que 
en este momento lo necesita

ACUARIO. Trate de relajarse. No 
viva tan al día ni sea insensato: esta 
poniendo en peligro la seguridad de 
su familia. Día propicio para rela
jarse con su pareja
PISCIS. Ligera indisposición. No 
obre de forma impulsiva o lo lamen
tará. Ningún cambio en el plano 
afectivo

De Cada casilla señalada con un asterisco parte una pala
bra que corresponde a una de las definiciones dadas 
abajo. Al responder, vaya marcando las sílabas para no 
repetirías, moviéndose de una casilla a la siguiente, hori
zontal, vertical o diagonalmente, hacia delante o hacia 
atrás, pero sin saltarse ninguna. Al acbar la última defini
ción, quedarán varias casillas con sus sílabas correspon
dientes, pero que usted no habrá marcado, y que leídas 
adecuadamente darán el nombre de cierta ciencia.

1: Disgregación.- 2: Rareza.- 3: Obstinarse.- 4: 
Portaestandarte.- 5: Polución.- 6: Afectación.- 7: 
Batacazo.- 8; Cabizbajo.- 9: Frugalidad.- 10: Singularidad.- 
11: Decaimiento.

•SBOSBJJBO 
IU -ouooi :oL -'sai^^ 'OBu :6 -'upsajj 
•ouig :8 -sfES S^Bb :/ -'iftjnjBi '13 
:9 -'BdBi ’oujv :S -’JBpjBi -|a6o :v -'01 
■0JBy -oaq ;e -'Boany :2 -’bjbIbsbóv :i.

-•S31V0I1Ü3A

•ojuaujBjnr :11.
-•sotndBi;oL -'es ’SBJBa -oy :6 -sasBiJQ 
:8 -'soay Bjap :/ -‘buijv -bibov rg -uow 
Jas :S -'dO 'OS 'oi 'nv :v -'BipuBiuaojg 
:e -•Bi6aj63 ’Z -’ousv ’boiv :i.

-•SaiVlNOZlUOH

OU93N vwvüoionuo

xo;a6 ;s8;z¿ .....S^Ubo
19 19 'nv'ye -da■□t

'6 -•ouniopl 
:00IH?WnN .^8|WS00

VW3-|a0fcld .pepisoniunseJd
:9 -'IJ0106UltUBlUOO 

:g .•opBjapushV 

voNoi 'nvivd 
•nvHSdvv\ i 'N0w-OIOS ‘V3Nin3 ’N -uo!3BJ6e|U Ü

■VOdVd 'ONViaZ M3N wiNO3iOOZ
’viNoaaivo 'visaw
-iiod ‘irid 'vnvüisnv :o3iv9Viis 

:SVU±31 30 VdOS 00^11003^

S o V d 3 N y ti V
0 0 V ti 3 O V 1 3
S 0 1 V 0 V 0 I 1
3 a ti 1 d 1 n
S V 1 A I O I V o
8 0 I 0 3 T V a N 1
O o V N V ti V W N 3

S V ti V 1 3 O y
V r 3 O N 0 3 ti
S V N 3 6 0 O 3 ti
I 8 1 I V N n I y
0 V S I ti I V o I n
n 1 I S 3 8 i o O y
o 1 V d d 0 S 3



Jueves, 20 de agosto de 1998 45’Me sorprende que un presidente 
del Barcelona pueda decir esas 
cosas sobre la valía de la Copa de 
Europa", comentó Jarni

Eljugador croata del Real Madrid ya entrena con sus nuevos compañeros

Jami: "Tener una plantilla tan 
buena es un problema dulce"
El jugador croata del Real 
Madrid Robert Jarni decla
ró ayer por la mañana que 
le va a ser difícil hacerse 
con un puesto titular por
que «el Real Madrid tiene 
una plantilla muy buena, 
aunque e'se es un problema 
muy dulce para el ^mister\ 
porque todos los entrenado
res querrían estar aquí».

Efe - Madrid

«El Real Madrid tiene una 
plantilla con mucha calidad, pero 
el ‘mister’ quiere lo mejor para 
el equipo y pondrá a los juga
dores que se encuentren en el 
mejor momento», dijo.

Tras una sesión matinal en la 
que solo se entrenaron Jarni y 
el lesionado Aitor Karanka, el 
croata manifestó que no sabe si 
jugará el partido de la Supercopa, 
que se disputará el 28 de agosto 
en Mónaco.

«Todavía queda mucho tiem
po por delante para trabajar bien 
y descansar, y luego ya decidi
rá el ‘mister’ antes del partido», 
dijo.

Jami comentó las vicisitudes 
que rodearon su fichaje por el 
club. «Han sido dos semanas 
muy intensas. He estado muy 
nervioso porque no he estado 
pensando en lo que tenía que 
pensar, que es el fútbol, pues las 
otras cosas no te dejan centrar
te y entrenar bien», señaló. «Pero 
ahora ya se acabó todo. Ya es
toy aquí, estoy contentísimo y 
solo pienso en trabajar», indi
có.

Guus Hiddink confirma que no 
bajas de momento en el Real Madrid

Efe - Madrid

El entrenador holandés del 
Real Madrid, Guus Hiddink, 
eclaró ayer por la mañana en 

la Ciudad Deportiva del club que 
aunque lo tiene «pensado, pues 
se piensa todos los días, no hay 

i^i^.iiieuto» en la plan- 
1la del equipo para la próxima 

temporada.
Hiddink desmintió que tuvie

se prevista una reunión con el

^

31

Robert Jarni -en el centro-, en el primer entrenamiento como madridista.

Abundando en el asunto, que 
ha supuesto una negociación a 
tres bandas entre el Real Madrid, 
el Betis y el Coventry, el inter
nacional croata declaró que no 
conocía los detalles de la ope
ración. «Sinceramente, no sé 
cómo se ha hecho».

«Yo he hablado con el vice
presidente Onieva y con el ase
sor jurídico Samper. Me han 

presidente del club, Lorenzo 
Sanz, para decidir los descartes 
de la plantilla para la próxima 
temporada y hablar sobre los 
posibles nuevos fichajes.

«He tenido una reunión con 
el secretario técnico, José 
Martínez (Pirri), como todos los 
días, pero no tengo prevista nin
guna reunión con el presidente 
Sanz», dijo.

El técnico holandés dejó 
entrever que la lista con los ju

dicho que yo he firmado y que 
de lo demás ya se ocupan ellos. 
No sé cómo han cerrado el fi
chaje, pero todos sabemos que 
lo han cerrado con el Coventry. 
Lo que me importa es que todo 
haya acabado y poder entrenar 
tranquilamente», añadió.

Respecto a las declaraciones 
del presidente del FC Barcelo
na, José Luis Núñez, para quien 

gadores que serán inscritos en 
la Copa de Europa, cuyo plazo 
de entrega a la Unión Europea 
de Asociaciones de Fútbol 
(UEFA) expira hoy, podría ha
cerse pública ayer por la tarde a 
última hora. «En cuanto la lista 
esté preparada, la publicare
mos», señaló.

Hiddink no ha querido opi
nar acerca de la declaraciones 
del presidente del FC Barcelo
na, José Luis Núñez, según el

EFE

la última Copa de Europa, que 
ganó el Real Madrid al Juventus 
de Turín, «no tenía ningún va
lor y solo había dos equipos de 
categoría», Jarni no ha querido 
pronunciarse.

«No merece la pena comen
tario. Me sorprende que un pre
sidente del FC Barcelona pue
da decir esas cosas», concluyó 
el madridista.

cual la última Copa de Europa, 
ganada por el Real Madrid frente 
a la Juventus de Turín, «no te
nía ningún valor y no había más 
de dos equipos de categoría».

«No leo mucho y tampoco 
voy a reaccionar ante las decla
raciones de cualquier persona 
si no tienen nada que ver con
migo. Cuando lo tengan, reac
cionaré todos los días», indicó 
el técnico.

Un gol de 
Ezquerro decidió 
el ultimo ensayo 
antes del partido 
contra el Dínamo

Ramón OROSA

1 - Athletic de Bilbao: 
Imanol Etxeberria; Lacruz, 
Carlos García, Alkorta (Ferreira, 
min.72). Lasa; José Mari (Feli
pe, min.87), Alkiza (Imaz, 
min.46); Guerrero; Joseba 
Etxeberria (Bolo, min.92+), 
Urzaiz (Jorge Pérez, min.46)) y 
Ezquerro (Javi González, 
min.66).

O - AS Roma: Chimenti; 
Cafü, Petruzzi, Zago (Dal Moro, 
min.46) (Conti, min.69), Wome; 
Di Biagio; Paulo Sergio 
(Gautieri, min.46). Di Francesco 
(Tommasi, min.46), Tomic, 
Totti (Frau, min.70); y 
Delvecchio (Bartelt, min.46).

Goles: 1-0, min.38: Santi 
Ezquerro.

Arbitro: Iturralde González, 
del Colegio Vasco. Mostró tar
jeta amarilla al local Lasa y a 
los visitantes Wome, Totti, Cafú 
y Tommasi.

El Athletic de Bilbao se im
puso por un gol a cero al AS 
Roma en el habitual encuentro 
de Homenaje al Socio de cada 
verano con el que el equipo 
bilbaino se presenta ante su 
público.

Este año, el partido tenía el 
aliciente de servir como prepa
ración para el encuentro de vuel
ta de la eliminatoria previa a la 
Liga de Campeones, en el que 
el miércoles próximo el equipo 
vasco deberá remontar el 2-1 que 
en la ida consiguió el Dinamo 
de Tiflis.

El Betis derrotó 
al Valladolid con 
un gol de Cuéllar

José Anselmo MORENO

0 - Real Valladolid: César; 
Torres Gómez, Julio César, Peña, 
Santamaría, Marcos; Dutueí 
(Klimowicz, min. 45), Turiel 
(Emilio, min 75), Eusebio; 
Víctor (Harold, min 63) y 
Peternac (Alberto, min. 63).

1 - Real Betis: Prats (Valerio, 
min. 45); Luis Fernández, Olías 
(Alexis, min. 45), Solozábal 
(Márquez, min.44), Josete; Ca
ñas, Femando, Merino, Cuéllar 
(Denilson, min. 45); Iván 
(Gálvez, mín. 45) y Alfonso (Oli, 
min 45).

Goles: 0-1: Minuto 20. 
Cuéllar remata a puerta vacía tras 
un rechace del poste a remate de 
Iván.

El Betis se llevó el Trofeo 
Ciudad de Valladolid al doble
gar con un gol de Cuéllar al 
equipo local, que mereció al 
menos el empate.
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Los Juventinas ingirieron ''pildoras coloradas” en Amsterdam El Depor se enfrenta a un 
Milán con muchas bajas

Del Piero y Deschamps 
tomaron píldoras en la final

Efe- Roma

Alessandro del Piero y Didier 
Deschamps, jugadores del 
Juventus de Turín, declararon 
ante la fiscalía de Turín que 
investiga la relacción fútbol- 
dopaje, que antes de la final de 
la Liga de Campeones contra el 
Real Madrid tomaron «pildoras 
coloradas», según publicó ayer 
la prensa italiana.

Ambos jugadores, que decla
raron ante el fiscal de Turín, 
Raffaele Guariniello, que abrió 
una investigación tras las decla
raciones del entrenador del 
Roma, Zdenek Zeman, sobre la 

existencia del dopaje en el fút
bol, no supieron, sin embargo, 
aclarar el contenido de las píl
doras.

Del Piero, nombrado junto al 
ex juventino Gianluca Vialli en 
las declaraciones de Zeman 
como ejemplo de «desconcertan
tes explosiones musculares», 
declaró ante Guariniello que 
durante todo el mes anterior a 
la final de la Liga de Campeo
nes la plantilla tomaba cada día 
diez píldoras coloradas.

Deschamps, internacional 
francés y recientemente cam
peón del mundo, que acudió ayer 
a la fiscalía de Turín a declarar. 

confirmó las declaraciones de 
Del Piero.

La noticia ha desencadena
do las protestas desde la cúpula 
del Juventus. «Son habladurías. 
Pueden decir lo que quieran pero 
nosotros sólo usamos sustancias 
legales. Lo ha dicho el doctor 
Agrícola -jefe de los servicios 
médicos del equipo- y yo lo re
pito. Los jugadores sólo toman 
reconstituyentes y vitaminas», 
manifestó el director general del 
club, Luciano Moggi.

Según la prensa italiana, el 
fiscal pedirá aclaraciones sobre 
dichos fármacos al responsable 
médico, Riccardo Agrícola.

EÍ£=A_Cnruña

El Milán, con importantes 
bajas, llegó ayer a La Coruña para 
enfrentarse hoy al Deportivo en 
un partido amistoso en el que es
tará enjuego el Trofeo Juan Acu
ña.

Leonardo, Weah, Donadoni 
y Coco son Ías ausencias más 
notables de la expedición del 
Milán, de la que sí forman parte 
hombres como Boban, 
Costacurta, Maldini y Kluivert.

Zaccheroni, entrenador del 
equipo italiano, reconoció en 
declaraciones a los periodistas 
la importancia de las bajas de su 
•equipo, pero advirtió que «de 
todas formas el Milán siempre 
es un equipo fuerte».

El técnico del Milán recono
ció también que la forma física 
de algunos de sus jugadores no 
es la óptima, «porque en Italia - 
dijo- la Liga comienza más tar
de y nosotros estamos todavía 
en una fase de preparación an

terior a la del Deportivo», pero 
prometió que su equipo desple
gará mañana un juego ofensi
vo.

El defensa argentino Roberto 
Ayala manifestó que «será un 
placer» enfrentarse a los 
deportivistas «Turu» Flores y 
Shurrer, con los que compartió 
camiseta en la selección de su 
país.

Ayala dijo que vio el parti
do del Deportivo frente al Lazio 
en la final del Teresa Herrera y 
que le pareció «un gran equipo 
que hace un buen juego».

El defensa, que afronta su 
primer temporada en el Milán, 
se mostró convencido de que 
sabrá «aprovechar la oportuni
dad» que se le brinda de jugar 
en un «gran club». «Debo de
mostrar la clase de jugador que 
soy y así poder seguir teniendo 
opciones en la selección de mi 
país», dijo.

El partido comenzará a par
tir de las ocho y media.

Dos canteranos 
debutaron en el 
primer partido 
oficial del Barga

Txema GARCÍA

La nota más positiva del 
partido de ida de la Supercopa 
de España disputado entre el 
Mallorca y el Barcelona fue el 
debut oficial en el equipo 
azulgrana de los canteranos Xavi 
Hernández y Luis Javier García, 
aunque ello se vio empañado por 
la primera derrota de la tempo
rada del conjunto catalán.

Xavi, que jugó todo el parti
do, y Luis, que lo hizo en los 
últimos 12 minutos, se convir
tieron en el tercer y cuarto 
canteranos que hace debutar en 
partido oficial el entrenador 
holandés Louis van Gaal desde 
su llegada al Barcelona en 1997, 
después de que lo hicieran en el 
último partido de la Liga pasa
da Jofre Mateu y Mario Rosas.

Los centrocampistas Xavi y 
Mario y el extremo izquierdo 
Jofre, todos ellos de 18 años e 
internacionales sub’18, 
abanderan una nueva hornada de 
canteranos barcelonistas acos
tumbrada a ganar prácticamen
te todas las competiciones que 
han disputado hasta ahora, mien
tras que Luis, un delantero cen
tro, es algo mayor (20 años) y 
se benefició de las numerosas 
bajas del Barcelona para conse
guir su debut oficial.

La nueva generación de 
canteranos azulgrana pretende 
emular, con su salto al primer 
equipo, a la quinta anterior in
tegrada, entre otros, por Iván de 
la Peña, Albert Celades, Roger 
García o Jordi Cruyff.

Louis van Gaal pretende aca
llar además las críticas recibi
das por la marcha tras acabar la 
temporada pasada de varios 
canteranos, como De la Peña, 
Guillermo Amor o Albert Ferrer, 
y la presencia de excesivos ex
tranjeros .
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Feri oda

Feria de servicios y 
preparativos para bodas

Patrocina

La Tribuna

Feria ile artículos 
de ocasión y de 2” mano 
Profesional y particular.

N O R
RESERVA S.L

RESERVA

0TALJBkVERA DE LA REINA
23, 24 ^ 25 de octubre de 1998 
Pabellón de Piaga.

0 VALDEPEÑAS :
6, 7 y 8 de noulembre de 1998

__^Pabellón Perial
ALBACETE:

27, 28 7/29 de nouiembre de 1998
Pabellón del l.T.A.P

IZF CUENCA:
/1, J2 ^ 13 de diclernbre de 1998
Pabellón del Ferial (jCcntro Hípico}

^ CI UDAD REAL:
75, 16 ^ 17 de enero de 1999> 
Pabellón Ferial.

1 VALDEPEÑAS s
25, 26 y 27 de septiembre de J998 
Pabellón Ferial

JCIUDAD REAL:
26, 27 n 28 de marzo de 1999 
Pabellón Ferial.

16, 17 t i 18 de abril de 1999 
Pabellón de Fiaga.

Sí ALBACETE:
1I, 12 ti 13 de junio de 1999 
Pabellón del 1. T.A.P.

ZI CUENCA:
Sin determinar
M A ON

C\Postas, 2, P Planta - 13001 CRIDAD REAL - Telf. Y Fax:926/23 06 32
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Julia Vaquero, la mejor opción española de medalla ayer, sólo pudo ser sexta

La francesa Arron revoluciona la 
velocidad en Europa con su récord

José Antonio DIEGO

La francesa Christine Arron 
se erigió ayer en la gran espe
ranza europea de recuperar el tro
no de la velocidad mundial, 
perdido hace años en beneficio 
de las estadounidenses, al pro
clamarse campeona de Europa 
con nuevo récord continental 
(10.73) en presencia de su ante
cesora, la rusa Irina Privalova, 
que llegó a la meta diez centé
simas después.

Privalova, campeona de Eu
ropa en Helsinki’94, tenía el 
récord continental en 10.77 des
de el 6 de julio de 1994, cuando 
lo consiguió en la reunión de 
Lausana (Suiza)..

Arron, con su pelo color de 
zanahoria, se habia quedado en 
las semifinales a sólo tres cen
tésimas del récord europeo con 
su registro de 10.81 nunca an
tes alcanzado en la historia de 
los campeonatos, y en la final, 
presionada precisamente por la 
rusa, terminó por destrozarlo 
pese a su mala salida. Entre los 
60 y los 80 metros fulminó a 
Privalova.

La marca de Arron, lograda 
con viento favorable al límite de 
la legalidad (+2,0 metros por 
segundo) es la tercera mejor del 
mundo este año. Las dos mejo
res pertenecen a la estadouniden
se Marion Jones, que ha corrido 
los 100 metros en 10.71 y en 
10.72, dos veces con cada regis
tro.

La final masculina de 100 
metros tuvo menos interés. Dos 
británicos de escaso rango inter
nacional, Darren Campbell y 
Dwain Chambers, coparon los 
dos primeros puestos en el po
dio con marcas respectivas de 
10.04 y 10.10,y dejaron el bronce 
al griego Charalambos Papadias. 
El campeón anterior, el norue
go Geir Moen, había caído en las 
semifinales.

Corrobora el escaso nivel de 
la final masculina el cuarto pues
to del italiano Stefano Tilli, de 
36 años, descalificado en la se
gunda ronda por un incidente con 
un árbitro y recalificado después 
de pedir perdón.

La portuguesa Fernanda 
Ribeiro, campeona olímpica de 
10.000 metros, quemó sus na
ves a 300 metros de la meta y no 
pudo aguantar después el ataque 
demoledor de la irlandesa Sonia 
O’Sullivan en la última curva. 
La vencedora, que no había dado 
nunca la cara durante la carre
ra, apareció en el momento jus
to para alzarse con el título eu
ropeo con un tiempo de 31:29.33.

La española Julia Vaquero, 
animadora de la final olímpica 
de Atlanta, fue a cola del grupo 
delantero de seis miembros 
aguantando el ritmo que ponían 
^campeona olímpica Fernanda 
Ribeiro y la británica Paula

La francesa Arron entra vencedora en la final de los 100 metros femeninos. EFE

Radcliffe. A tres kms. del final 
fue ella la que se puso al frente, 
pero a dos vueltas de la meta se 
quedó definitivamente atrás.

Kiril Sosunov dio a Rusia una 
nueva medalla de oro con un salto 
de 8,28 metros en la final de 
longitud aprovechando un viento 
al límite de lo permitido (+2 
metros). Cinco atletas más su
peraron los ocho metros en una 
prueba que no goza de buena 
salud en el Viejo Continente.

Los forzudos de la segunda 
jomada fueron la alemana Tanja 
Damaske, vencedora en jabali
na con un tiro de 69,10 metros, 
y el húngaro Tibor Gecsek, nue
vo campeón europeo de marti
llo con el mejor lanzamiento de 
su vida (82,87). La noruega Trine 
Hattestad, que fue la mejor de 
Europa con el dardo hace cua
tro años, se quedó esta vez a las 
puertas del podio.

El francés Stephane Diagana, 
campeón mundial de 400 metros 
vallas en Atenas, no estará en la 
final europea. Su costalada al 
tropezar con el penúltimo obs
táculo en las semifinales de hoy 
fue monumental. Intentó incor
porarse pero sus siete adversa
rios le pasaron sin remisión. El 
ruso Ruslan Mashchenko tendrá 
un obstáculo menos en su cami
no hacia la medalla de oro.

La primera ronda masculina 
de 400 puso de manifiesto la 
pogresión del español David 
Canal, que con solo 19 años y 
las zapatillas del velocista ca
nadiense Donovan Bailey como 
signo de autoridad, se ha atre
vido a desafiar en la segunda 
serie al británico Iwan Thomas 
-segundo en la lista europea del 
año- y batirle con la mejor mar
ca de su vida (45.20).

La británica Radcliffe, exhausta, tras llegar a meta.gpE

Guerra hispano- 
británica por el 
control de los 
1.500 metros

Efe - Budapest

El Nepstadion de Budapest 
será hoy el escenario de una ba
talla entre Gran Bretaña, que lu
cha por recuperar la hegemo
nía perdida en la prueba de 1.500 
metros, y el país que ostenta en 
la actualidad la supremacía 
europea, España, capitaneada 
por el actual monarca continen
tal, Fermín Cacho.

Las fuerzas entre ambos 
países se presentan igualadas en 
número, pero los tres españo
les son, precisamente, quienes 
encabezan la lista europea del 
año: Reyes Estévez con 3:30.87, 
Andrés Díaz con 3:32.17 y 
Fermín Cacho con 3:32.17.

Hay otro español en el se
gundo lugar del escalafón eu
ropeo de 1.500 en cuanto a 
marcas -Isaac Viciosa con 
3:30.94-, pero el palentino co
rrerá en Budapest los 5.000 
metros.

Fermín Cacho tomará la 
salida siendo el campeón de 
Europa y, según dijo hoy, es
pera terminaría sin perder el 
título.

El barcelonés Estévez, con 
22 años recién cumplidos, será 
el segundo más joven de los 12 
finalistas -el portugués Rui Silva 
es unos meses más joven- y, a 
diferencia de Cacho, su meda
lla de bronce en los Mundiales 
de Atenas’97 no le ha llevado a 
tomarse un respiro.

Andrés Díaz, ex corredor de 
800, ha alcanzado el grado de 
madurez necesario para triun
far en 1.500, pero cuenta con 
un grave inconveniente en ca
rreras tácticas: carece de final.

Frente a los españoles se 
apuestan tres británicos que se 
afanan por devolver a su país 
parte del enorme prestigio que 
llegó a acumular con Sebastian 
Coe, Steve Ovett y Steve Cram. 
Se trata de John Mayock, el más 
peligroso según Cacho; 
Anthony Whitemann, el que 
tiene mejor marca (3:32.69) y 
Matthew Yates, el más experi
mentado.

Ferrer Sulat: "Satnaranch siempre 
ha luchado coníra el dopuje"

El presidente del Comité Olímpico Español, Carlos Ferrer 
Salat, afirmó en conferencia de prensa que el presidente del 
Comité Olímpico Internacional, Juan Antonio Samaranch, 
«siempre ha luchado contra el dopaje» y que se encuentra muy 
sorprendido por las declaraciones del prícipe Alexandre de 
Mérode.

Ferrer Salat, que no quiso profundizar en la conversación 
mantenida con el presidente del COI, señaló que Samaranch 
está decidido a seguir luchando y que así lo ha demostrado con 
la convocatoria de un congreso mundial que se celebrará en 
enero.

El presidente del COE opinó que no cree que de ,Mérode se 
haya comportado así por algún motivo en especial. «Sé que hay 
quien opina que lo ha hecho porque aspira a la presidencia del 
COI, pero yo no lo quiero creer así», concluyó.

Lacho: "Si ganando 
ño quedo satisfecho 
siendo segundo..."

Efc-Iiudiipest

Fermín Cacho anunció que 
no quedará «satisfecho del todo 
incluso ganando» hoy la final 
de 1.500 metros de los campeo
natos de Europa, y añadió: «Ima
ginaos si quedo segundo o ter
cero». El atleta soriano expli
có que su estímulo para estos 
campeonatos era competir en 
800 metros, porque en 1.500 ya 
tiene el título. «La Federación 
española no me dejó ocupar la 
plaza que quedaba libre, y tuve 
que resignarme a participar en 
1.500, pero una vez decidido voy 
a hacer todo lo posible por ga
nar», dijo.
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Mientras las empresas consideran que 
la dirección del club tiene la próxima 
palabra, Carballo dice que en el fútbol 
el dinero no lo es todo

Las empresas asumirían los gastos de julio, agosto y septiembre, pero ninsuna deuda más

Ceratrés y Avilés presentaron una 
nueva oferta que CarbaUo estudia
La situación institucional del Toledo va de mal en peor. Las 
conversaciones entre el presidente Carballo y las empresas 
Ceratrés y Avilés Noblejas han sido suspendidas sin alcan
zase un acuerdo. No están cerradas, o al menos ninguna de 
las partes las da por cerradas, pero un cierto pesimismo 
planea sobre el terreno de Juego.

Luis RESOLA

El Toledo sigue sumido en su 
crisis institucional. El martes por 
la noche las negociaciones entre 
el club y las empresas Ceratrés 
y Avilés Noblejas quedaron sus
pendidas, y aunque ninguna de 
las partes señala que se hayan 
cerrado definitivamente, no se ha 
puesto fecha para proseguir con 
el debate.

Es decir, el Toledo sigue igual 
que al principio de la semana. Una 
nueva oferta fue presentada, sin 
embargo, a Emiliano Carballo, 
presidente de la entidad, quien 
según la otra parte tiene ahora 
que dar una contestación.

Jesús Albarrán, portavoz de 
las empresas considera que la 
situación está "mal" y "muy lejos 
de solucionarse, desgraciadamen
te", apostilla. Las empresas men
cionadas, propietarias de un 18 
por ciento de las acciones del club, 
presentaron a Carballo su última 
propuesta: hacerse cargo de los 
gastos del club correspondientes 

a los meses de julio, agosto y 
septiembre, pero no de deudas "ni 
anteriores ni posteriores", dijo ayer 
Albarrán. Las empresas mantie
nen la petición de dimisión de 
Carballo, a quien se le asignaría 
un sueldo de 500.000 pesetas por 
un puesto en el consejo de direc
ción. Esta parte de la oferta se
ría, según Albarrán, "transitoria 
hasta que se realizara la auditoría".

Según el portavoz de las em
presas "no se puede dar más. 
Ahora", prosigue, "el órgano de 
gobierno del Toledo debe deci
dir si puede hacer frente a los 
acontecimientos o si conviene 
dejar paso a otra gente". A este 
respecto, Albarrán señala que la 
intención de las empresas es abrir 
una vía de futuro para el Toledo, 
"pero no estamos obsesionados 
con lograr la dirección del club", 
puntualiza.

Por su parte, el presidente del 
club, Emiliano Carballo, ha ma
nifestado que la oferta que le fue 
presentada el martes por la no
che es la séptima, y que cada parte
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Al cierre de esta edición, el Toledo jugaba contra el Albacete B, con nuchas bajas respecto al once del Oviedo. JP.
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tiene "una forma distinta de ver 
las cosas". Carballo coincide en 
señalar que en la última reunión 
no se resolvió nada, y que de 

momento no hay convocada una 
nueva reunión. Al presidente del 
Toledo le gustaría que hubiese 
menos reuniones y más solucio

nes, y señala que "en el fútbol el 
dinero no lo es todo, hace falta 
cariño, un interés especial por el 
club".

Rey espera curarse de la lesión 
antes de la temporada de cross

L.RESOLA

"Triste". Así de conciso y 
expresivo se manifestaba ayer por 
la tarde el atleta toledano Julio 
Rey mientras presenciaba la ca
lificación de los ochocientos 
metros en categoría femenina en 
el Nepstadium de Budapest, en 
la segunda jornada de los Cam
peonatos de Europa de Atletis
mo.

Rey señaló a LA TRIBUNA 
que la lesión le impidió dar de sí 
todo lo que esperaba en la final 
de los 10.000 metros, que final
mente ganó el portugués Anto
nio Pinto. Rey acabó por retirar
se a falta de ocho vueltas para el 
final de la prueba.

Tal y como se desarrolló. Rey 
intuía que Pinto iba a ser "inac

cesible", pero que podría luchar 
por las medallas contra Baumann 
y Franke. Sin embargo, las mo
lestias en un talón, por culpa de 
una bursitis calcárea, le hicieron 
desistir y retirarse, por primera 
vez en su vida, de una carrera.

"Podía peligrarmi integridad", 
comentó ayer en tonojocoso Julio 
Rey. Lo cierto es que, como el 
mismo ha señalado, se encontra
ba "en uno de los mejores mo
mentos de forma de mi vida, pero 
en este deporte las lesiones es
tán ahí, y puede tocarte".

A Rey le tocó en la final de 
los 10.000 metros. "No es culpa 
de nadie", manifestaba ayer a este 
diario. Pero la tristeza sigue es
tando ahí porque "cuando estás 
mal, al fin y al cabo lo puedes 
achacar a ello, pero estaba en un 
momento de forma que no había 

estado antes", afirmaba Rey.
El atleta toledano contó el 

martes y durante todo el día de 
ayer con el apoyo del resto de 
componentes del equipo nacio
nal, y en especial de su compa
ñero de habitación, Bruno Toledo, 
al que agradecía los ánimos que 
le daba. Rey tiene previsto re
gresar hoy hacia Toledo y aban
donar la concentración de la se
lección nacional.

Con esta prueba Julio Rey ha 
dado por cerrada la temporada 
en pista. Ahora su intención es 
descansar y curar la lesión, con 
el fin de iniciar pronto la prepa
ración para la temporada de cross.

Rey señalaba ayer a este diario 
que la temporada en pista, a pe
sar de la retirada en la última 
prueba (lo que califica de "gajes 
del oficio") ha sido "bastante

Julio Rey volverá hoy a Toledo para descansar. M.SOTO

positiva", y que pensaba dejar la 
temporada en pista al terminar 
el Europeo, tuviese el resultado 
que tuviese. Este año. Rey ha 
mejorado sensiblemente su mar-

cas. De los 27 minutos y 55 se
gundos en el 10.000 el año pasa
do, en esta temporada ha bajado 
hasta los 27 minutos y 47 segun
dos.

2022
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La directiva del club talaverano está 
negociando con varias empresas, 
interesadas en patrocinar los partidos 
fuera del Municipal El Prado

En el Talavera existe cierto malestar por la actitud del director general del club galleso

El desacuerdo con el Celta agota 
las opdones de firmar el convenio
El convenio de colaboración entre Talavera y Celta de Vigo 
no se firmará finalmente. Un hecho que ha quedado confir
mado tras la conversación telefónica mantenida ayer entre 
el directivo blanquiazul que ha llevado las negociaciones, 
Fernando Núñez y uno de los vicepresidentes del club 
vigués, Francisco Hernández-

Raquel JIMÉNEZ

A pesar de esto, Fernando 
Núñez ha preferido hablar de que 
las posibilidades aún no están 
cerradas ya que ^'se han roto las 
negociaciones en un noventa y 
nueve por ciento". Parece que la 
oposición a este convenio del 
directorgeneral del Celta de Vigo, 
Alfredo Rodríguez ha pesado en 
esta resolución final y se ha con
vertido en el verdadero artífice 
de que las negociaciones entre 
ambos clubes no hayan llegado a 
buen puerto.

En el seno de la directiva 
blanquiazul existe cierto males
tar ya que "el Celta será un club 
muy poderoso pero dignidad tie
nen muy poquita". Núñez ha re
saltado que existía acuerdo en casi 
todos los puntos del documento 
y "sólo faltaba atar unos flecos 
para el tema de los jugadores".

Desde el primer momento en 
que se iniciaron las negociacio
nes entre ambos clubes, el director 
general vigués siempre se mos
tró contrario a la firma de este 
convenio colaboración.

En este sentido, Fernando 
Núñez cree que la causa de esta 
oposición puede deberse a que 

"yo no sé si este hombre estaba 
mirando que a lo mejor le intere
saba más al Celta un equipo de 
aquella zona, mientras que Fran
cisco Hernández prefería un 
conjunto de la zona centro para 
tener controlados a los jugado
res de aquí".

Patrocinador

El Talavera se encuentra 
negociando con varias empresas 
que estarían interesadas en pa
trocinar los partidos que el equi
po dispute fuera de casa durante 
esta temporada ya que en los 
encuentros en el Municipal El 
Prado continuará el mismo, es 
decir, la entidad financiera Caja 
Castilla-La Mancha.

Mientras, la subvención del 
Ayuntamiento continuará siendo 
la misma que la de la temporada 
pasada, es decir, alrededor de 
nueve millones. Por lo que res
pecta a la Junta de Comunida
des, Fernando Núñez ha señala
do que "esperamos que este año 
nos apoye algo más".

En otro orden de cosas, el 
secretario técnico del Talavera, 
Antonio Santacruz ha confirma
do que al final no se ha llegado a 
un acuerdo con la Segoviana para

El Celta fue, desde el primer momento, el candidato más serio al convenio con el Talavera. PEÑA

disputar un amistoso el sábado.
Parece que los blanquiazules 

no tienen ningún compromiso esta 
semana aunque la siguiente po
dría estar cargada de encuentros.

Por una parte, se podría dis
putar el partido de ida de las 
semifinales del Trofeo de la Jun
ta con el Albacete. El Talavera 
ha propuesto que sejuegueel lunes 
en el Municipal El Prado mien

tras que el club albaceteño pro
pone que el martes, a lo que no 
están muy dispuestos los 
blanquiazules ya que el miérco
les participan en Cuenca en un 
triangular.

Por tanto, la disputa del en
cuentro de vuelta se puede dis
parar hasta septiembre en pleno 
Campeonato de Liga y Copa del 
Rey.

Por otra parte, el futbolista 
Fabrice Moreu continúa entre
nando con el Talavera CF aun
que no parece dispuesto a incor
porarse, por el momento al equipo 
entrenado por Máximo 
Hernández ya que, según 
Santacruz, "quiere agotar el pla
zo de fichajes en Primera Divi
sión yaque sus aspiraciones pasan 
por jugar en esta categoría".

Los equipos del Grupo I de Segunda División B

Jugadores jóvenes y de altura 
conforman el Playas Jandía

RJ.F.

El Playas Jandía tiene cien mi
llones de presupuesto para un 
equipo que tiene como objetivo 
mantener la categoría. La enti
dad tiene más de treinta y dos con
juntos filiales en las modalidades 
de fútbol y lucha canaria, entre 
otros.

El entrenador es José Anto- 
um Sosa, que repite por tercera 
año consecutivo, además es el 
lecnico que ascendió esta escua

dra a Segunda B en la tempora
da 96-97.

El Playas Jandía para esta 
temporada tiene una media de 
edad de 24 años y una altura que 
ronda el 1,80. Por demarcacio
nes el equipo es el siguiente: por
teros, Domingo y Gustavo; de
fensas, Padrón, Agapito, Germán 
Suárez, Marcos Molina, Adrián 
(Biscamanita), Israel, Valentín y 
Andrés; centrocampistas, Ramón, 
Víctor Hernández, Raúl Benítez, 
Raúl Saavedra^ Bellido (Écija),

José Miguel (Córdoba) y 
Gregorio; delanteros, Juan Luis, 
Borrego (Beasain), Fabián, Ba
rroso (Xerez), Santana (Doromas) 
y Juan Jesús.

Una de las bajas de la escua
dra canaria ha sido el 
centrocampista Luis Pérez Hur
tado quien ha fichado por el 
Talavera CF. El primer enfren
tamiento entre blanquiazules y 
Playas Jandía será en el Munici
pal El Prado el próximo 8 de 
noviembre.

El Playas Jandía visitará El Prado el próximo 8 de noviembre. PEÑA
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ANUNCIOS CLASIFICADOS

La Itíbuna

La Tribuna

1.4.- Varios

^GUIA-DELAOCIA11 X.13/;, jt^;JI/13/l,/.dLJ[L(V

Bolsa del Trabajo
1.- Administrativos

J _ 2.- Servicio Domestico
3.-Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil
1." Alquileres
2.- Compras
3 .- Ventas
4 .- Varios

Bolsa de los Servicios
1 .- A. Matrimoniales
2 .- Consultas Médicas
3 .- Agradecimientos
4 .- Varios

Bolsa de la Propiedad 
j 1.- Ventas

i 2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Tlf.: 
925 25 68 00

COMPRUEBE 
LA EFICACIA 

DE LOS 
ANUNCIOS 

CLASIFICADOS 
DE LA 

TRIBUNA DE 
TOLEDO

Tfno: 
925.25.68.00

Bolsa de 
Servicios

AGENTE FORESTAL. 
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate 
902-10 17 68

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca- 
toriade ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social, 
infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convoca
torias para: Auxiliares, 
Administrativos. Infór- 
mate 902-10 17 68

BIBLIOTECAS,Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares

(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

POLICIA LOCAL. 
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos. 
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 
68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre ( 15-16 
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas 
convocatorias de ingre
so. Infórmate 902-10 17 

68

HAZTE Soldado Profe
sional (18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10 
17 68

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórma- 
te 902-10 17 68

AUXILIARES EN- 
FERMERI A , 
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convoca
torias. Infórmate 902-10 
17 68

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

TRANSPORTISTA Ob
ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

HAZTE Profesor/a

3.4,- Vmos

SE VENDE CORCHO 
180.000 kg. aproximada
mente. Tfno.: 
923.26.07.61. Horario de 
oficina.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aun
que no lo creas.
______________ S.G.L.

COMPRUEBE LA EFICACIA 
DE LOS 

ANUNCIOS CLASIFICADOS DE 
LA TRIBUNA DE TOLEDO. 

Tfno: 25.68.00.

Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un soloexamen. In- 
fórmate 902-10 17 68

GRACIAS A SAN 
NICOLAS DE BARI 
Gracias, glorioso San 
Nicolás. Por ti los niños 
reciben gracias para el 
cuerpo y para el alma; 
los jóvenes, apoyo y 
orientación; los enfer
mos recobran la salud o 
reciben alivio y confor
midad. Por ti las fami
lias faltas de paz o ator
mentadas por la necesi
dad encuentran solución 
satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

S.G.L.

ANUNCIESE EN SUSCRIBAS^ A

La Tribuna
DURIO INDEPENDIENTE

La Tribuna

(Preguntar por Srta. Lucia)

DIARIO INDEPENDIENTE

.2022



Jueves, 20 de agosto de 1998 51Incorporará nuevas variedades de 
uva, impartirá cursos de formación a 
bodegueros y desarrollará un plan 
de experimentación de cultivos La

 Tr
ib

un
a

Mira
Incrementará el asesoramiento a viticultores para la recepción óptima de la presente cosecha

Méntrida descorcha iniciativas en 
favor de la cultura del vino
El Consejo Regulador Mén
trida incorporará en sep
tiembre nuevas variedades de 
uva dentro de la D.O., incre
mentará el asesoramiento a 
viticultores durante la pre
sente campaña, pondrá en 
marcha un plan de experi
mentación de cultivos e im
partirá cursos para aproxi
mar la importante cultura 
del vino en esta zona.

A.RUIZ

Profundizar en la enraizada 
tradición vitivinícola de lacomarca 
y estimular una cultura de pro
tección y esmerada elaboración 
de los caldos de la zona son dos 
de los objetivos del Consejo Re
gulador de la Denominación de 
Origen Méntrida, para los que ha 
diseñado una serie de iniciativas 
de carácter formativo, investiga
dor y promocional que inciden en 
la calidad de uno de los mejores 
productos de la provincia y de la 
región.

En primer lugar, se incremen
tará el asesoramiento a los viti
cultores ante la proximidad de la 
presente campaña para asegu
rar la recepción óptima de la 
cosecha, indicó Gema Hernández, 
secretaria técnica del Consejo 
Regulador.

"Informaremos del momento 
adecuado de iniciar la cosecha 
para conseguir el equilibrio ópti
mo entre graduación alcohólica, 
acidez y el resto de parámetros 
que influyen en la posterior ob
tención de un buen caldo", expu
so Hernández, además de recal
car que "es importante que no se 
espere demasiado para comen
zar la vendimia porque retrasar
ía puede favorecer una mayor 
graduación pero disminuir la ca
lidad del producto".

Según Hernández, el 60% de 
lacalidad del vino, una vez en el 
paladar, es el resultado del cui
dado dispensado a la uva. "Hay 
que cuidar mucho la vendimia, que 
todos los remolques vayan pro
vistos de lonas para evitar el aporte 
de hierro -muy perjudicial para 
cl vino-, que no se estruje o aplaste 
la uva para evitar oxidaciones 
tempranas y que empiece a fer
mentar y que los racimos no se 
queden de un día para otro en los 
remolques".

La incorporación de nuevas 
variedades, más tempranas, den
tro de la Denominación de Ori
gen aconsejan la futura creación 
por parte del Consejo Regulador

i 
í 
í 
L

Hemández destacó la importancia de coordinar el inicio de la vendimia para la obtención de caldos de calidad.

iíAii

Aconseja que no se aplaste la uva en los remolques, la colocación de lonas y no demorar el descargue.

-en coordinación con enólogos, 
bodegueros y viticultores- de un 
programa planificado que indique 
la fecha propicia de inicio de la 
vendimia para la elaboración de 
cada uno de los tipos de vino, 
expuso Hernández, lo que exige 
un seguimiento continuado de toda 
la evolución del fruto teniendo en 
cuenta las condiciones climáticas:

brotación, floración, cuajado, 
envero y maduración.

Presente campaña

Las previsiones para la pre
sente campaña en las 13.000 hec
táreas acogidas a la Denomina
ción de Origen "Méntrida" apun
tan que se recogerá aproxima

damente un 65% de cosecha 
respecto a un año normal y un 
50% menos de cantidad de uva 
que en el 97 -dado que los índi
ces registrados el año pasado fue
ron muy altos.

La calidad de la uva de este 
años es buena, destacó Hernández 
y, en su opinión, las causas de este 
descenso en la cantidad de la pro-

ducción son principalmente el 
mildiu, que afectó a algunas lo
calidades de la Denominación, y 
el corrimiento de racimos, "que 
deja muy chiquito el grano y que 
pudo ser provocado por el pro
pio mildiu y por las abundantes 
lluvias de la primavera que pro
piciaron un incremento rápido de 
follaje, lo que va en detrimento 
del fruto".

Por otro lado, el Consejo Re
gulador se reunirá el próximo mes 
para aprobar ías reformas inclui
das en los estatutos que contem
plan, entre otros puntos, la pro
ducción máxima por hectárea, el 
número de yemas por hectárea 
y la incorporación de las varie
dades syrah, cabernet sauvig-non 
y merlot, de uva tinta, y albillo, 
viura o macabeo, sauvignon blanc 
y chardoney, de uva blanca.

Investigación y formación

Otra de las intenciones del 
Consejo Regulador es el desa
rrollo de un plan de experimen
tación -en unos terrenos cedidos 
por el Ayuntamiento de Fuensa
lida- mediante el cual se llevaran 
a cabo tratamientos en vaso y en 
espaldera de todas las varieda
des acogidas, con y sin riego, con 
distintos tipos de herbicidas y 
abonos.

El movimiento de tierras y el 
abonado de la parcela, de cinco 
hectáreas y en la que también se 
analizarán métodos de fertiri- 
gación y tratamientos preventi
vos con distintas materias acti
vas, se realizará el año que viene 
y en marzo del 2.000 se empeza
rán a plantar los patrones para 
los posteriores injertos de cada 
una de las variedades.

La parcela servirá de centro 
permanente de investigación prác- 
ticae intercambio de conocimien
tos para los viticultores y el Con
sejo Regulador tiene previsto 
impartir en noviembre un curso 
de poda y en marzo del 99 trata
mientos con fertilizantes. Tam
bién, y si se cumplen los objeti
vos marcados, para marzo del año 
que viene se celebrarán unos 
cursos de elaboración y conser
vación dirigidos a enólogos y 
bodegueros y, en febrero, un 
encuentro de iniciación en la cata 
de vinos que sejcomplementará 
con otro módulo de profundiza
ción en mayo.

Además, los vinos de Méntrida 
participarán en Ferinort'98, en la 
Feria de Alimentación de la Pro
vincia -en Torrijos- y en marzo 
del 99 tomarán durante una jor
nada la Plaza de Zocodover.



52 Jueves, 20 de agosto de 1998

B
«El Cordobés» no tuvo el santo de 

cara en Málaga ya que el premio 
que obtuvo en sus dos faenas fue 
un respetuoso silencio

Mora perdió las orejas al fallar con los aceros en los dos de su lote

Juan Mora dibujó el toreo al 
natural ayer en Málaga

Málaga, quinta de Feria, un 
cuarto de plaza. Seis toros 
del marqués de Domecq bien 
presentados y de juego acep
table para los toreros. En 
varas fueron bravos en ge
neral, en el único puyazo 
serio que tomaron. Primero 
y cuarto fueron aplaudidos 
en el arrastre mientras que 
segundo y quinto escucha
ron pitos.

M, LÓPEZ CAMARENA

Abría plaza Juan Mora que 
dio en su segundo un recital de 
buen toreo al natural que puso a 
la Malagueta boca abajo. En su 
primero anduvo embarullado al 
lancear y bien al quitar por 
verónicas. Tres tandas de redon
dos con clase y sabor con la 
muleta y nada con la izquierda 
porque el toro se la engancha
ba. Entera con vómito. Ovación 
y saludo. En el cuarto volvió a 
estar de ensueño en un quite por 
verónicas, anuncio de lo que sería 
después su elegante y profunda 
faena de muleta, en la que los 
naturales, dibujados, ya hemos 
dicho que levantaron el público 
de los tendidos, los redondos, con 
ser buenos, pasaron casi 
inadvertidos ante la calidad de 
los naturales. Perdió las orejas 
al matar de desastre: cuatro pin
chazos y entera al paso. La pla
za puesta en pie le tributó una 
gran ovación pese a todo.

Manuel Díaz «El Cordobés» 
no tuvo el santo de cara en 
Málaga ya que el premio que

La tarde con menos fuste 
taurino de la Feria de Bilbao

Juan Miguel NÚÑEZ

El deslucido juego de los 
toros de Manolo González, jus
tos de fuerza y mansos, y la fal
ta de ánimo de los toreros mar
caron el rumbo del quinto fes
tejo de las Corridas Generales 
celebrado ayer en Bilbao, con di
ferencia la tarde con menos fuste 
taurino de lo que va de feria, que 
se saldó sin una sola vuelta al 
ruedo.

Cinco toros de González 
Sánchez-Dalp, y uno, el quinto.

Juan Mora dio en su segundo un recital de buen toreo ai natural.

obtuvo en sus dos faenas fue un 
respetuoso silencio. En ambos 
toros dio un recital de lo que es 
«destorear» a la verónica, per
diendo siempre el paso. Con la 
muleta construyó una primera 
faena a base de redondos y al
gún adorno de cierto mérito, ante 
un toro que entraba rebrincado 
y a veces hasta violento. Nada 
con la izquierda. Cinco pincha
zos, bajonazo y descabello. En 
el quinto volvimos a oler a tra
gedia en un espeluznante par de 

de Manolo González, bien pre
sentados, blandos, mansos y 
deslucidos. Con la excepción del 
cuarto, que cumplió en varas y 
tuvo nobleza en la muleta, y, 
aunque menos, en cierto modo 
también el quinto.

Jesús Janeiro «Jesiilín de 
Ubrique»: casi media y dos 
descabellos (silencio tras un 
aviso); y pinchazo hondo y des
cabello (gran ovación tras un 
aviso).

Francisco Rivera Ordóñez: 
pinchazo, otro hondo y desca

«El Pele» que le obligó a 
desmonterarse. El matador con 
la muleta ni se estrenó. Dos pin
chazos y media cayendo sobre 
su labor el más absoluto silen
cio.

Cerraba cartel el joven Mi
guel Abellán que demostró en 
Málaga que puede ser un toreríto 
pinturero, pero que deberá co
rregir defectos y ventajas si 
quiere llegar a figura. Como otros 
varios matadores del momento 
torea con la muleta para fuera y 

bello (silencio); y pinchazo 
hondo (ovación).

José Antonio «Morante de 
la Puebla»: dos pinchazos y es
tocada baja con vómito (silen
cio) y dos pinchazos y estocada 
(silencio).

La plaza casi se llenó en tar
de de nubes y claros con TVE 
en directo.

La peor corrida de lo que va 
de feria, con diferencia, y enci
ma se ve en toda España por 
televisión. Un solo pasaje, ais
lado, en el cuarto de la tarde, lo 

para arriba en lugar de enroscarse 
el toro a la cintura y arrastrar la 
muleta por el suelo como man
da la tradición y el buen hacer. 
Dos faenas de parecido corte 
tanto en todos los tercios hicie
ron que el público de Málaga le 
premiase con dos ovaciones pero 
sin ir más allá. A su primero lo 
mató de media y descabello y al 
que cerraba plaza de dos pincha
zos, media y dos descabellos. 
Dicho queda que fue ovaciona
do en ambos.

Jesulín mirando al toro. EFE

Único para resaltar. Los toros, 
piedra de toque del fracasado 
festejo.

Canales Rivera 
sigue grave tras 
la cornada de 
Málaga

Efe^JMíálaga

El diestro José Antonio Ca
nales Rivera, que el martes re
sultó herido en la región 
mandibular durante la corrida 
celebrada en La Malagueta, 
continúa ingresado en el Hos
pital Carlos Haya de Málaga en 
estado grave.

Canales Rivera, a quien el 
toro empitonó en la boca, per
manece en su habitación sedado 
y en compañía de sus familia
res, con los que se comunica por 
medio de gestos.

El diestro gaditano seguirá 
ingresado en el hospital «duran
te al menos dos o tres días, hasta 
que le cicatrice la herida y no 
haya peligro de fiebres o infec
ciones», según informó a Efe 
uno de sus hermanos.

Seis orejas y un 
rabo en Fuente 
Palmera

Ef£=Mákga

Seis orejas y un rabo se cor
taron ayer en la corrida celebra
da en Fuente Palmera (Córdo
ba), en un festejo en el que sólo 
salió a hombros el diestro cor
dobés Rubén Cano «El Pireo».

Se lidiaron toros de 
Bernardino y Mariano Sanz 
Jiménez, ^in fuerza y «rajados».

Raúl Gracia «El Tato», si
lencio y dos orejas y rabo. Cris
tina Sánchez, una oreja y una 
oreja.Rubén Cano «El Pireo», 
una oreja y una oreja.

Luis Miguel 
Encabo, 
triunfador de la 
tarde en Almorox

Efe- Almorox (Toleda)

El torero Luis Miguel 
Encabo ha sido el triunfador de 
la corrida de toros que se ha 
lidiado en la localidad toleda
na de Almorox, al cortar los dos 
únicos trofeos de toda la lidia.

Se lidiaron seis toros de la 
ganadería de Pedré y un sobre
ro de la ganadería de Manolo 
Izquierdo, todos bien presenta
dos a excepción del quinto y el 
sobrero.

Mariano Jiménez, vuelta 
al ruedo en el primero y dos vuel
tas al ruedo en el segundo.

Luis Miguel Encabo, dos 
orejas y vuelta al ruedo.

Uceda Leal, vuelta al rue
do y silencio.

La plaza registró lleno ab
soluto en tarde soleada.
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a 1HM
Una de las consecuencias de la crisis de la URSS

Cárcel de niños, tema 
de "Documentos TV"

José PRIETO

EI proceso que llevó a la des
composición de la Unión Sovié
tica no comenzó el día de su 
hundimiento, sino mucho antes, 
cuando la realidad se impuso 
tenazmente a la propaganda, los 
mercados aparecían vacíos de 
productos y desertores del ejér
cito se convertían en salteadores 
de caminos. Muchas cosas está 
pagando Rusia de su etapa de 
dominio sobre las repúblicas del 
norte y del sur que conformaron 
la URSS, desde la crisis econó
mica actual a injusticias sin nom
bre.

El programa «Documentos 
TV», que hoy ofrece La 2 a par
tir de las 22,30, muestra una de 
estas injusticias: una prisión para 
niños en Kazakhastan (Asia 
Central), en el reportaje 
«Experimentum Crucis». Se trata 
de un estremecedor reportaje 
realizado en esta prisión, que 
refleja de manera objetiva y a la 
vez apasionada la terrible situa
ción de los pequeños delincuen
tes allí recluidos y donde no hay 
relación lógica entre el crimen y 
el castigo. Atrapados en el mo
mento histórico que les ha toca
do vivir, estos chicos son las 
primeras víctimas del proceso de 
descomposición de la URSS, de 
una sociedad que se desintegra, 
y este reportaje es casi la única

Loren defenderá a su equipo frente al Zaragoza.

oportunidad de ser oidos, de que 
obtenganjusticia.

Fútbol en La 2 y Canal +

La Real Sociedad y el Zara
goza disputan hoy un encuentro 
amistoso de preparación de cara 

a la Liga de fútbol, desde el 
Estadio de Anoeta, que transmi
tirá en directo La 2 a partir de 
las 20 horas.

La Real Sociedad, que conti
núa por segundo año con Bem 
Krauss de entrenador, realizó la 
pasada temporada una buena

Curro Romero.

actuación, que le valió la clasi
ficación para la UEFA. Una 
de las novedades de este equipo, 
que por cierto perdió por penaltis 
frente al recién ascendido a Se
gunda División Recreativo de 
Huelva en el Trofeo Colombino, 
es la presencia del hermano de 
Julen Guerrero, José Félix.

El Zaragoza, que este año tiene 
como entrenador a Chechu Rojo, 
ha fichado al yugoeslavo 
Milosevic, proveniente del Aston 
Vila, con el que espera superar 
la mala actuación de la pasada 
liga. El Zaragoza ha conseguido 
el pasado fm de semana el Tro
feo Rioja Calidad, un triangular 
en el que también intervinieron 
el Logroñés y el Numancia.

Canal +, a partir de las 20,30, 
retransmite en directo desde 
Riazor el Trofeo Juan de Acuña, 
donde se enfrentarán el Depor
tivo de La Coruña y el Milán. El 
equipo italiano se ha reforzado 
este año con Bierhoff, Helveg y 
Ngotty, mientras que el equipo 
coruñés ha mostrado unas estu
pendas maneras en esta 
pretemporada, de la mano de su 
entrenador Javier Irureta.

Curro Romero, una 
leyenda del toreo

Curro Romero, también cono
cido como el «Faraón de Camas», 
es el torero que en los últimos 50 
años más se ha ganado con sus 
faenas abucheos y aplausos. Sus 
seguidores se cuentan por miles 
y afirman que cuando a Curro le 
sale una faena, los aficionados 
ven la gloria.

Canal + ofrece hoy el docu
mental «Curro Romero, la leyen
da del tiempo», realizado por 
Maestranza Film, que nos adentra 
en la personalidad de este sin
gular torero, nacido en la sevilla
na Camas y que a esas alturas 
es una auténtica leyenda del to
reo. La Semana Santa de Sevi
lla, la Maestranza, los cafés 
«curristas», el Guadalquivir, las 
canteras de Alcalá de Guadaira, 
son los lugares a los que Curro 
Romero está estrechamente uni
do y con los que mantienen unas 
relaciones enigmáticas. El docu
mental combina las imágenes de 
la Feria de este año con archi
vos cinematográficos de los años 
60.

"Parte de la familia"
La 2.11,00
Dir: David Madden. Int: 

Robert Carradine, Elizabeth Arlen, 
^99^  ̂^°^’ ^^ ’̂^^^y Knight. USA,

Wendy, médico, y su esposo 
Ted,periodista, deciden visitara 
la familia de ella, a la que Wendy 
no ve desde hace dos años y que 
Ted no conoce. Aunque el reci
bimiento y el trato es cordial, Ted 
se da cuenta de que algo pasa y 
que la actitud de Wendy es algo 
rara. Dispuesto a aclarar las cosas, 
tenderá una trampa a su su sue
gro.

"Montana"
La Primera. 15,50
Dir: Ray Enright. Int: Errol 

^lynn, Alexis Smith, James 
Brown, Ian MacDonald.

Los granjeros odian a los 
ovejeros. Al presentarse éstos con 
su manada, comienzan los con
flictos y muere uno de los pasto
res. Una de las más importantes 
ganaderas se enamora de un 
pastor, quien lo le dice toda la 
verdad sobre su trabajo cuando 
ella le arrienda uno de sus mejo
res pastos. Carreras, peleas y la 
furia de una muj er enamorada que 
se debate entre el amor y la so
lidaridad con los otros ganade
ros.

"Marcado por el pasado"
Antena 3. 22,50
Dir: Tony Mordente. Int: Chuck 

Norris, Clarence Gylyard, Noble 
Willingham. USA, 1996.

Un grupo de atracadores, 
asalta una importante joyería en 
la que se comercia con monedas 

antiguas, secuestrando también 
a un anciano que guarda un teso
ro. El agente Walker es el encar
gado de atrapar a los ladrones.

"¿Qué he hecho yo para me
recer ésto?"

La Primera. 01,10
Dir: Pedro Almodóvar. Int: 

Carmen Maura, Verónica Forqué, 
Luis Hostalot, Chus Lampreave. 
ESP, 1984.

Gloria trabaja de asistenta para 
ayudar al presupuesto familiar. 
Toma anfetaminas todos los días 
para permanecer despierta du
rante la jomada. Los pocos me
tros de vivienda los comparte con 
su marido, taxista, su suegra, dos 
hijos y un lagarto. Gloria no es 
feliz. Entre su marido y ella se 
cierne la sombra de una alema
na para la que el marido trabajó 

como taxista siendo emigrante. 
La alemana le sugiere la posibi
lidad de venir a Madrid para fal
sificar las memorias de Hitler, ya 
que una de las habilidades del * 
taxista es falsificar la letra de 
cualquiera, con gran perfección.

"Puños de acero"
Antena 3. 01,20
Dir: Richard Pepin. Int: Sam 

Jones, Joey House, Harry 
Guardino. USA, 1993.

«Puños» Sullivan es un lucha
dor irlandés que trabaja como 
matón y recaudador para Dino 
Diamond, un mafioso cuyo obje
tivo es acabar con los Malucci, 
una familia rival.El ansia de poder 
de Diamond es tan grande que 
decide acabar con la vida de esta 
familia y cargará las culpas a 
Sullivan.

"La vida en un hilo"
La 2. 01,55
Dir: Edgar Neville. Int: 

Conchita Montes, Rafael Durán, 
Guillermo Marín, Julia Lajos, 
Alicia Romay. ESP, 1945.

Después de enterrar con to
dos los honores a su difunto es
poso, unajoven viuda abandona 
la vida provinciana que había lle
vado hasta entonces y se dirige 
hacia la capital.

Fue una etapa muy dura en su 
vida, que debió soportar con re
signación, pero ahora se mues
tra dispuesta a recuperar el tiem
po perdido.

En el tren en que viaja hacia 
la ciudad coincide con una adivi
na, que le cuenta lo que podría 
haber sido su vida si no se hubie
ra casado con su difunto esposo, 
recién enterrado.

M.C.D.
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La Supercopa consiguió más 
de 3 millones de espectadores 
de media

El encuentro de ida de la 
Supercopa, en el que se enfren
taron el Mallorca y el F.C. 
Barcelona y que ofreció en 
directo TVE 1, obtuvo una 
audiencia media de 3.221.000 
espectadores y una cuota de 
pantalla del 29,1, según los 
datos de Sofres facilitados por 
TVE. El segundo espacio más 
visto del día fue la primera 
edición del Telediario, de TVE 
1, con 3.106.000 espectadores 
de media y una cuota de panta
lla del 31,8. TVE 1 consiguió 
los cuatro primeros puestos del 
ránking de Sofres y colocó siete 
programas entre los 10 prime
ros, mientras que Antena 3 TV 
situó tres: «Jag, alerta roja», 
«Cosas de casa» -ambos con 
24,4 y 25,6 de cuota de panta
lla y más de dos millones de 
espectadores de media- y «Los 
problemas crecen», con el 25.9.

Las ballenas 
jorobadas, en Canal+

Las balle
nas jorobadas 
es uno de los 
grandes 
predadores 
marinos, que 
posee una 
mandíbula de 
7 metros y es 
conocido por 
el canto de sus
machos y el
impresionante soplo que emite. Canal + 
ofrece hoy, a las 23,15 horas, el documental 
«Ballenas jorobadas», rodado en múltiples 
localizaciones, como Alaska, Hawai, Islas 
del Pacífico Sur y el Polo Norte. Como ya 
es habitual en documentales que llevan la 
fírma de la BBC, «Ballenas jorobadas» ofrece 
espectaculares imágenes obtenidas gracias 
a la utilización de un dirigible de casi ocho 
metros que volando a poca distancia del agua, 
porta una cámara por control remoto que 
filma a las ballenas sin ser molestadas.

Duato continúa su 
carrera de actor

Nacho 
Duato finaliza 
la grabación 
de su segunda 
serie para 
TVE

El bailarín 
y coreógrafo. 
Nacho Duato, 
continúa su 
carrera como 
actor. Primero 
fue en "La vir
tud del asesi
no", y hace
unos días ha terminado en París la graba
ción de otra serie, "El secreto de la porcela
na", para TVE.

Duato ha podido deshacerse del caluro
so traje de época propio del siglo XVIII, que 
durante unos meses se ha visto obligado a 
vestir para dar vida al poderoso conde de 
Aranda.

TVE emitirá esta serie en 1999.

Nueva serie de 
Trueba para Tele 5

Fernando Trueba es el productor de la 
serie «Ana y sus hermanas», que estará pro
tagonizada por Maribel Verdú, María Ba
rranco, Neus Asensi y María Adanez, que 
comenzará a grabarse este otoño en los 
Estudios Picasso y se estrenará el próximo 
año en Telecinco. Esta nueva serie, que 
contará con guiones de David Truebay Jaime 
Palacios y dirección de Chus Gutiérrez, 
cuenta el giro que toma la vida de cuatro 
hermanas al tener que enfrentarse a la nue
va situación que supone la muerte de su padre, 
dueño de un restaurante llamado «El Pla
cer».

Las cuatro hermanas tendrán que hacer
se cargo del trabajo que impone el restau
rante, donde asomarán las relaciones que se 
establecen entre ellas, unas veces tensas otras 
divertidas, y los conflictos que surgen en 
tomo al negocio.

”La princesa Sissi”, 
estreno en Antena 3

Antena 3 TV estrenará en septiembre, en 
su horario infantil, la serie «La princesa 
Sissi», que recrea la vida de este personaje 
que el cine y la literatura han popularizado, 
inspirado en Elizabeth de Austria. El estre
no en España de la serie coincide con el cen
tenario de la muerte de esta princesa de la 
región de Baviera, que llegó a ser empera
triz de Austria durante el siglo XIX y que 
murió asesinada en 1898. Se trata de una 
producción de 52 capítulos, realizados con 
tecnología digital, que se centra en el ex
traordinario carisma y naturalidad de una 
joven de 16 años a quien el pueblo llamó 
cariñosamente Sissi.

La serie muestra cómo la princesa Sissi 
conquista el corazón del galante príncipe 
Francisco José quién esta decidido a casar- 
se con ella, aunque la madre de Francisco 
José, la Emperatriz Sofía, se opone a la boda.

Consumiendo productos 

de nuestra tierra 

ayudamos a nuestras 

empresas e invertimos en 

nuestro futuro.

Es un mensaje de 

La Tribuna
-- -DIARIO INDEPENDIENTE
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La programación de hoy

La Primera_^a1 La 2 Antena s <$) Teles 15 Canal + "í3>Tele Madrid C

no
ch

e I tard
e 1 mañ

an
a

106,00 CANAL 24 
|HORAS 
k)8,30 NO ME CORTES
10,45 UNA CHICA

EXPLOSIVA 
kSerie.
11,05 LAS GEMELAS 

DE SWEET 
VALLEY

11,30 LOS
"RaVPEOORAZOhES 

12,15 XENA
13,00 LOIS Y CLARK: 
: LAS NUEVAS

L^; AVENTURAS DE 
''/^ SUPERMAN 
13,55 INFORMATIVO 
J TERRITORIAL
14,25 CORAZON DE 

VERANO
15,00 TELEDIARIO-1 
¡15,45 EL TIEMPO

¡15,50 UNA DEL OESTE
«Montana»
D: Ray Enright
I: Errol Flynn, 
Alexis Smith.

17,15 LEONELA
18,00 TOROS

Desde Bilbao, 
toros de la 
ganadería
Atanasio
Fernández para 
los diestros César 
Rincón, Enrique 

1Ponce y José 
Tomás.

20,00 GENTE
Con Yolanda
Vázquez y Pepa 
Bueno.

21,00 TELEDlARIO-2
21,45 EL TIEMPO

21,50 HOSTAL ROYAL 
MANZANARES 
"Cuestión de 
flechazo" y "Noche 
de brujas"

00,30 TELEDIARIO -3
01,10 JUEVES CINE
;«¿Qué he hecho 

;.iyo para merecer 
esto?»
(España/1984/93')

„D: Pedro
Almodovar
I: Carmen Maura, 
Verónica Forqué.

02,55 CORRUPCION EN 
;‘ MIAMI

«Libranos del mal» 
03,45 CORAZON DE

VERANO (rep.)
04,15 TELEDIARIO -4.

Ultimo resumen 
informativo.

06,30 LA AVENTURA 
HUMANA

07,40 PATRIMONIO 
CULTURAL DE LA 
HUMANIDAD 
Hoy: Cáceres

08,40 OTROS PUEBLOS
09,40 ALATUL
10,10 CIELO E 

INFIERNO
11,00 LA PELICULA DE 

LA MAÑANA 
«Parte de la 
familia» 
D: David Madden 
I: Robert 
Carradine, 
Elizabeth Arlen.

13,00 CON MUCHA 
MARCHA

15,10 SABER Y GANAR 
Concurso.

15,40 GRANDES 
DOCUMENTALES

16,35 VUELTA 
CICLISTA A 
BURGOS 
(4®. etapa)

17,30 ATLETISMO. 
CAMPEONATO 
DE EUROPA 
- 10 Km. marcha. 
Final
- Triple salto. Final 
- 400 m. vallas. 
Final
- 800 m. lisos. 
Final
- 1500 m. lisos. 
Final

20,45 FUTBOL 
AMISTOSO 
Real Sociedad- 
Real Zaragoza

22,30 LA 2 NOTICIAS 
23,00 DOCUMENTOS 

TV 
«Expehmentum 
Crucis»

00,05 ANNO DOMINI
01,00 CONCIERTOS DE 

RADIOS
01,55 CINE CLUB.

CICLO EDGAR 
NEVILLE 
«La vida en un

<hilo» (1945)
^D: Edgar Neville

-/I: Conchita
.‘ Montes, Rafael 
íDurán, Guillermo 

Marín.
03,15 CINE CLUB

«Historias de 
Madrid» (1957)

04,45 DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,10 ESCUELA DE 
MODELOS 
Serie

07,00 SUPER HUMAN 
SAMURAI

0730 EL CLUB
MEGATRIX

1136 SALVADOS POR 
LA CAMPANA

12,00 CALIFORNIA 
DREAMS

1230 LA FAMILIA 
HOGAN

13,00 EL COCHE 
FANTASTICO

14,05 LOS
PROBLEMAS 
CRECEN

1430 COSAS DE 
CASA

15,00 NOTICIAS
15/M) EL TIEMPO

15,50 SABOR A TI 
Espacio diario de 
variedades 
presentado por 
Ana Rosa 
Quintana.

18,05 COLMILLO 
BLANCO 
Serie.

18,35 LAS NUEVAS
, AVENTURAS DE 

FLIPPER 
Serie.

19,30 LOS VIGILANTES 
DE LA PLAYA 
Serie.

2035 PARECE 
MENTIRA 
Espacio de humor 
presentado por 
Juanjo Prats.

21,00 NOTICIAS

21,35 NOCHE DE 
IMPACTO
Carlos García 
Hirschfeld 
presenta las 
imágenes más 
sorprendentes e 
insólitas grabadas.

22,50 CINE
«Marcado por el

• pasado»
(1996)
0: Tony Mordente 
I: Chuck Norris, 

,Clarence GyIyard 
00,45 NOTICIAS 
01,20 CINE

«Puños de acero» 
(1993)
D: Richard Pepin
1: Sam Jones, 
Joey House.

03,05 TELEVENTA

05,45 AVANCE DE 
PROGRAMACION 
Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,00 EL SHERIFF 
CHIFLADO

06,25 LAS NOTICIAS 
BUENOS DIAS

09,30SPIN CITY
Serie ambientada 
en el Ayuntamiento 
de Nueva York.

10,007 EN EL PARAISO 
11,00 AL SALIR DE 

CLASE
12,00 MODELS
13,OOSENSACION DE 

VIVIR
14,00 EL JUEGO DE 

EUROMILLON
14,30 LAS NOTICIAS 

; Informativo.

15,15 MELROSE PLACE 
Nuevos capítulos 
de esta serie 
norteamericana.

16,10 TARDE DE CINE 
«La dama de 
honor más vieja 
del mundo» 
(1990)
D: Joseph L. 
Scanlen

18,10 LAS TARDES DE 
ALICIA 
Espacio diario 
presentado por 
Alicia Martínez 
Senovilla.

19,30 TOMA NOTA
20,00 FERNANDEZ Y 

FAMILIA
20,03 LAS NOTICIAS 

Informativo.

21,30 TELECUPON 
En directo, sorteo 
del número 
premiado del cupón 
de la ONCE.

21,35 EL INFORMAL 
22,00 EXPEDIENTE X 
00,00 EXPEDIENTE X 

EN ESPAÑA
01,00 MAS MADERA
i Magazine 

presentado por 
Juan y Medio.

02,30 ENTRE HOY Y 
MAÑANA
Presentado por Sol 04,38 CINE
Villanueva. «Ella es única»

03,00 UNIVERSIDAD DE (V.O.)
VERANO 06,11 CINE

03,15 INFOCOMERCIALES «Post mortem»
04,15 HUNTER 07,45 PIEZAS
05,00 LA MUJER «Una aventura

MARAVILLA compartida».

08,15 ABC WORLD 
NEWS CON 
PETER 
JENNINGS

08/10 LOS 40 
PRINCIPALES

0935 PROGRAMA MAS 
0 MENOS 
MULTIPLICADO 
0 DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1130 CINE 
«Powder» 
(USA/1995)

13,03 PIEZAS
■ . ^«Corazón de 

plata»
13,30 LOS 40 

PRINCIPALES
14,15 AVANCE. 

REDACCION 
Informativo.

14,30TELESERIE 
«Madison»

15,30 CINE
«La venganza de 
una rubia»
D: Jeannot 
Szwarc.
I: Christian Clavier

17,01 CINE
«El angel de la 
guarda»

18,19 CINE
«Espía como 
puedas»

19,37 DOCUMENTAL 
«Curro Romero, 
La leyenda del 
tiempo»

20,30 FUTBOL: 
TROFEO JUAN 
ACUÑA 
Deportivo-Milán

22,30 SERIE 
«Dawson crece»

23,15 DOCUMENTAL- 
NATURALEZA 
«Ballenas 
jorobadas»

00,04 PIEZAS: LA 
CARTA

00,15 CINE 
«Evita» (V.O.)

02,24 MUSICA
,«Bill Evans en 
concierto»

03,25 CINE
I «Adrenalina»

07,30 A SABER
08,00 CYBERCLUB
10,00 TELENOTICIAS 

Breve avance 
informativo 
presentado por los 
periodistas Lourdes 
Repiso y Antonio 
Mérida.*

10,30 CYBERCLUB 
Espacio infantil que 
incluye series como: 
Widget, El Capitán 
Planeta,

. Cazafantasmas, Los 
Picapiedra, Dog

, -City, Reebot, Las
/aventuras de 

Scooby Doo, 
Garfield y Tom y 
Jerry.

14,00 TELENOTICIAS

15,30 LA MUSICA ES LA 
PISTA
Espacio presentado 
por la modelo Mar 
Flores.

16,00 CINCO EN FAMILIA 
Serie protagonizada 
por Neve Campbell.

17,00 PACIFIC BLUE 
Serie que narra el 
día a día de una 
unidad de elite 
altamente 
cualificada, 
perteneciente al 
departamento de 
policía de Santa 
Mónica.

18,00 LA HORA DE MARI 
PAU

19,15 MADRID DIRECTO 
20,30 TELENOTICIAS

21,30 LO MEJOR DE 
CASI TODO A 
CIEN

22,00 TOMBOLA
01,30 TELENOTICIAS
01,35 CINE: SALA DE 

MADRUGADA 
«Las tribulaciones 

#T?de un chino en 
/ China»

03,05 RESUMEN DE 
LOS CURSOS DE 
VERANO DE LA 
UNIVERSIDAD

*^^^4 COMPLUTENSE 
EN EL ESCORIAL

03,10 EL MUNDO 
SUBMARINO DE 
JACQUES 
COUSTEAU 
«22.500 millones 
de años bajo el 
agua»
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Absurdo
Parece que no hay consenso, 
la Junta y el Medio Ambiente 
se ponen intransigentes 
y siguen haciendo el censo.

No se mosquee el vecino 
pues les hablo en este día 
de otra Junta; Andalucía, 
enfrentada a la Tocino.

Europa, que estaba al quite 
de Doñana y el follón 
quiso en esta ocasión 
ayudar en el embite 
con alguna subvención.

Mas como siempre resulta 
que no se ponen de acuerdo 
el Ministerio y la Junta 
y se pierden, y me pierdo.

Preparamos la mortaja, 
¿porqué tantísimas pelas 
están durmiendo en Bruselas 
por un "quítame estas pajas"?.

^5aS^£ FKq^

Picnic urbano

í^-isL' ’i

Son muchas horas de trajín y hay que reponer fuerzas en el camino. Primero, 
un lugar tranquilo -sólo alterado por la presencia de nuestra reportera YOLI 
LANCHA-, el condimento rico en proteínas y la barrita de pan para acompañar 
el ágape sin marchamos. Ya tenemos el picnic preparado, y eso que no es 
domingo, ni estamos en el campo.

Tazos
* Las Fiestas en honor a la 

Virgen del Sagrario acaban 
hoy y no dejan de suscitar 
comentarios.

* Algunos vecinos del 
Casco Histórico se han que
jado porque los programas no 
han llegado a sus casas.

* Lo apuntamos en la agen
da del próximo año.

* La D.O. Méntrida apues
ta fuerte por el desarrollo de 
la cultura del vino entre los 
toledanos, ya sean agriculto
res, elaboradores o consumi
dores.

*Un producto asequible y 
preciado, de calidad y que, 
además, compaginará la for
taleza de las tierras del norte 
de la provincia con el aroma 
de nuevas variedades de uva.

* Unos caldos con perso
nalidad propia, tradicionalmen
te elaborados con uva tinta, con 
cuerpo y alma.

Oler mal y no 
afeitarse, nueva 
estrategia del 
Flamingo

Efe - Río de Janeiro

Oler mal, no afeitarse, 
mostrar cara de pocos amigos 
y "jugarse la vida" en la can
cha son las nuevas instruccio
nes que los jugadores del 
Flamengo brasileño deben 
cumplir para intimidar a los 
adversarios, destacaba ayer la 
prensa carioca.

La nueva actitud "de ver
daderos machos" ha sido im
plantada por el comentarista 
deportivo Washington 
Rodrigues, que la pasada se
mana fue nombrado asesor 
técnico del entrenador Joel 
Santana.

Rodrigues asumió tempo
ralmente la dirección técnica 
del equipo en 1996 para paliar 
una crisis de malos resultados.

Uno de los obreros heridos 
en Parla está en coma

Efe-Madrid

Uno de los tres obreros, 
vecinos de la localidad toleda
na de Illescas, que resultaron 
heridos de gravedad el pasa
do lunes en Parla (Madrid), al 
ceder el andamio sobre el que 
trabajaban, está en coma en la 
Unidad de Cuidados Intensi
vos del hospital Doce de Oc
tubre, de Madrid, y requiere 
ventilación mecánica, señala
ron fuentes del centro hospi
talario.

En la unidad de cuidados in- 
tensivos del hospital de Getafe 
se encuentra ingresado Lau
reano Marcos, de 37 años, que 
continúa grave y con respira
ción asistida, aunque hemodiná
micamente estable. Marcos, 
que en el accidente sufrió trau
matismo creaneoencefálico, 
torácico y abdominal severos, 
y varias fracturas en los bra
zos, fue operado y el 

postoperatorio, según el parte 
médico, transcurre hasta el 
momento sin complicaciones.

El otro herido que perma
nece en dicho hospital está 
también en la Unidad de Cui
dados Intensivos, aunque cons
ciente, y presenta traumatis
mo facial y torácico leve y 
traumatismo vertebral medular 
a nivel torácico de la séptima 
y octava vértebra, lo que, se
gún las mismas fuentes, "es lo 
más grave".

Juan José Jiménez, Emilio 
Marcos y su hijo Laureano, 
viven en Illescas y trabajaban 
con la empresa Diman, encar
gada de levantar los pisos de 
una cooperativa en Parla.

Seguridad de la obra

El sindicato CCOO mani
festó ayer que la obra, en la 
que trabajaban los tres obre
ros vecinos de la localidad 

toledanade Illescas que resul
taron heridos de gravedad el 
pasado lunes en Parla (Ma
drid), al ceder el andamio sobre 
el que trabajaban, "carecía de 
los más mínimos requisitos de 
seguridad".

CCOO considera que esta 
obra "es propia del tercer 
mundo, y entrañaba un riesgo 
grave en su conjunto", por lo 
que había sido denunciada en 
cuatro ocasiones anteriormen
te.

Además, pidió a la Conse
jería de Economía de la Comu
nidad de Madrid que denun
cie a la empresa responsable 
de los trabajos ante la Fisca
lía, y que se persone como 
acusación popular contra ella.

Los Servicios Sociales del 
Ayuntamiento de Illescas han 
puesto a disposición de la 
familia de Emilio Marcos y de 
su hijo Laureano toda la ayu
da que necesiten.

* Al final, el Toledo jugó 
contra el Albacete B.

* Por momentos, en la 
capital regional, se pensó que 
los jugadores podría cumplir 
ayer su advertencia.

* Es decir, no saltar al 
campo de juego un día de estos.

* Pero no, jugaron, aunque 
al cierre de esta edición ape
nas había comenzado el en
cuentro.

¿Seguirán las negociaciones?
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